Mes histoires
de fesses

par Claudio Verdi

Quand on débute dans la carrière du sexe et qu’on est le neveu d’une sexologue, comment lui refuser certains services ? Caché dans un cagibi, le jeune Claùdio assiste aux « consultations » de sa tante. On deviendrait voyeur à vie à moins. Mais voilà qu’un jour, on lui demande s’il serait d’accord pour « participer aux traitements », autrement dit prêt à satisfaire les fantasmes de certaines « patientes » ? « On leur bandera les yeux ? » demande-t-il. « Mais pas du tout… Il faut absolument qu’elles voient… ce que tu leur feras… sous ma supervision ! » Et cela n’est qu’un épisode dans la vie tumultueuse d’un homme qui n’a jamais vécu que pour la plus grande gloire du sexe.

LA LETTRE D’ESPARBEC

— Il est marrant, ton Claùdio Verdi, me dit Ludivine. À le lire, on croirait que toutes les nanas n’attendent que sa queue ! Orgasmes par-ci, crises de nerfs par-là… C’est quoi, sa bite, une baguette magique ? Moi, tu vois, pour monter au sixième ciel (pas au septième, n’exagérons quand même pas), j’ai même pas besoin d’un homme. J’ai tout ce qu’il faut dans ma boîte à outils, quand c’est fini, on remet le pénis en plastoc dans son étui, et tchao. Finie la bagatelle ! Et ça nous épargne toutes ces confidences baveuses d’après coït, toutes ces conneries qu’il faut leur raconter pour regonfler leur ego. Style : y a qu’avec toi, mon chéri, que j’ai des orgasmes aussi intenses. Blablabla… la grande rencontre des âmes, l’enfance malheureuse, l’incompris et quand il a un creux, se lever pour lui faire cuire des pâtes…

« Plus besoin d’ouvrir son cœur après avoir ouvert son cul. Quel soulagement ! Pour le supplément d’âme, un bon bouquin suffit. Adieu aussi la fatigue qu’on se donne à draguer des premiers venus dans les bistrots, toutes les simagrées qu’il faut avant de passer au fourrez-moi-ça ! Un petit manque dans le vagin ? Une petite faim dans le clito ? On ouvre sa trousse de dépannage, on déballe son matos, et c’est parti, mon kiki. Le tube de Lubrix, les pinces à seins, les godes, les plugs, le crincrin avec ses accessoires vaginaux et clitoridiens. On n’est jamais mieux servie que par soi-même. Musique douce, éclairage tamisé, et en avant la joie du cul. On peut même lui parler, au crincrin. Je viens de voir sur Internet qu’ils ont sorti des modèles perfectionnés qui émettent des bruits de soupirs rauques, des gémissements virils, et hurlent des mots crus, bien orduriers, pour vous fouetter la libido. Tiens, chienne, attrape ça ! Et ça… Et ça ! Garce, pouffiasse !

— Plus besoin d’hommes ? que je l’interromps. Deviendrais-tu « raélienne » ? Et pour procréer, tu feras quoi, des clowneries, pardon, des cloneries ? T’en faudra quand même un, non, de mec, quand tu voudras pondre des moutards ?

— Faire des moutards, cher ami, ça n’a rien à voir avec le plaisir des sens ; c’est une simple affaire d’insémination. Suffit de s’acheter un petit sachet de sperme congelé et une pipette. D’ailleurs, je ne suis pas pressée. On peut attendre jusqu’à soixante ans maintenant… Quand je vois ces pauvres créatures affligées de leur marmaille hystérique qui se roule par terre en faisant des scandales dans les parcs… Je me dis que j’ai encore du temps devant moi avant de goûter à ces joies.

Je serais curieux de savoir ce que la tante de Claùdio Verdi penserait de ce « cas ». Sexologiquement parlant, Ludivine est-elle « normale » ou « anormale » ? Claùdio, quand je lui en ai touché un mot, m’a répondu :

— En matière de cul, ce qui est « normal »… c’est d’être « anormal ».

Réponse marquée au coin du bon sens (le sens interdit, ça va de soi, dans une collection comme la nôtre). À bientôt, amis, amies…

Longue vie (et longs vits) aux plaisirs du cul.

Votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

Ce soir-là, comme à l’accoutumée, j’étais au lit avec Tante Simone. Nous venions de faire l’amour et nous reprenions nos forces, allongés côte à côte mais tête-bêche, comme nous en avions l’habitude. Appuyé sur un coude, je contemplais la large fente sexuelle de ma tante, exposée à quelques centimètres de mes yeux… Les lèvres disjointes, aux poils luisants de mouille, laissaient voir la totalité de la vulve dont le rose vif tranchait sur le brun foncé de la luxuriante toison.

Tante Simone : la quarantaine épanouie, des yeux d’un vert si pâle qu’on s’y noyait, des chairs opulentes mais encore fermes, et une telle sensualité que j’avais en permanence envie de lui faire l’amour.

Ah ! Tante Simone ! Que de plaisirs je lui devais depuis qu’elle m’avait accueilli, deux ans auparavant, pour que je puisse poursuivre mes études à l’école de travaux publics d’Egletons, en Corrèze ! J’avais à présent dix-neuf ans et j’étais son amant, son « petit mari » comme elle disait. Et puisque nous vivions pratiquement comme mari et femme, elle avait décidé, voilà deux mois à peine, que nous devions faire chambre commune. La tante et le neveu dans le même lit ! Les convenances ne l’embarrassaient guère. Ses deux filles et Marguerite, la gouvernante, furent mises devant le fait accompli.

Pour l’instant je humais avec délices l’odeur particulièrement épicée de sa chatte. Quoi de plus enivrant que le parfum d’un sexe féminin ? Je peux rester des heures à en imprégner mes muqueuses nasales. Ma queue eut un frémissement qui n’échappa pas à Tante Simone. Elle connaissait le pouvoir de son odeur intime. Elle savait que j’étais prêt à bander de nouveau. Elle me décalotta avec habileté – j’ai le prépuce étroit – et aspira aussitôt mon gland entre ses lèvres. De la pointe de sa langue, elle caressa le frein si délicatement que je ne pus m’empêcher de gémir. Elle s’interrompit pour déclarer :

— J’aime te sucer lorsque ta bite est encore toute molle… Je peux te faire bander comme je veux, c’est excitant. Oh ! Je sens que je mouille déjà !

Sous mes yeux, effectivement, l’ouverture de son vagin se resserra puis fut comme projetée vers l’extérieur avant de s’ouvrir pour expulser un liquide blanchâtre qui dégoulina. Avant qu’il n’atteigne les poils, je lapai ce jus divin avec une telle ardeur que ma tante referma ses cuisses.

— Sauvage ! Apprends à être patient, à faire durer. Sens comme je te suce, avec légèreté, sans hâte… Mmm…

Ses dernières paroles furent incompréhensibles : elle avait la bouche pleine.

Je m’efforçais de suivre ses conseils, de ne pas appuyer mes caresses pour entretenir une excitation supportable comme celle dans laquelle ma tante me maintenait. Nous pouvions ainsi nous caresser pendant des heures. Nos sexes coulaient sans interruption et nous absorbions leurs jus avec délectation.

De temps à autre, je glissais un index dans sa chatte, lui faisais exécuter quelques va-et-vient et le ressortais, luisant de mouille. Souvent, je le tendais à ma tante afin qu’elle déguste sa propre liqueur.

J’aimais plonger mon visage dans son incroyable toison avant d’enfoncer mon nez dans sa vulve. J’étais barbouillé de mouille jusqu’aux oreilles. Son volumineux clitoris étant ultrasensible, je me contentais de le décalotter et de souffler légèrement dessus. Ma tante adorait cette délicate brise sur l’endroit le plus sensible de son anatomie. Nous nous caressions donc mutuellement, lorsqu’elle me repoussa et dit :

— Sois sage une seconde, Claude, j’ai à te parler.

C’est alors que pour la première fois, elle me donna des détails sur son activité. Jamais elle n’avait abordé ce sujet, si ce n’est pour annoncer qu’une épidémie de grippe sévissait ou que son cabinet n’avait pas désempli de la journée. Il est vrai que pour un médecin, violer le secret professionnel est une chose grave. C’est pourtant ce qu’elle fit.

J’appris ainsi qu’à cette époque – les années cinquante – à la campagne, peu de femmes consultaient un médecin homme, de sorte que sa clientèle était essentiellement féminine. Elle avait noté que certaines de ses patientes se laissaient aller à quelques confidences intimes, souvent à l’occasion d’un examen gynécologique. En ce temps-là, on n’avait recours à un spécialiste que si le généraliste vous y adressait. De sorte que ma tante soignait les affections les plus diverses. Il lui avait suffi de manifester un certain intérêt pour que ces femmes lui confient leurs problèmes qui étaient à quatre-vingts pour cent d’origine sexuelle.

Depuis environ deux ans, pour être capable de leur venir en aide plus efficacement, elle avait étudié la psychanalyse, réunissant une abondante documentation et suivant plusieurs stages de formation en hôpital. Certes, elle n’était pas encore diplômée, mais elle avait commencé à appliquer ce qu’elle avait appris. Le succès de ses premières thérapies avait rapidement fait le tour du canton et aujourd’hui, une patiente sur quatre venait la trouver pour des troubles psychologiques.

Je n’avais pas osé l’interrompre pour lui demander ce qu’était un examen gynécologique, ce dernier mot m’étant inconnu, et je me demandais bien pourquoi elle me racontait tout ça. Je compris rapidement.

— Une de mes patientes, Gisèle V., est venue me consulter car elle supporte de moins en moins les rapports sexuels avec son mari. Non seulement elle ne ressent plus aucun orgasme, mais, comme ses sécrétions vaginales sont insuffisantes et que d’autre part son mari est fortement membré, les pénétrations sont de plus en plus douloureuses. Pourtant elle connaît toujours le désir et se fait jouir en se masturbant. À l’issue de sa quatrième séance, elle vient de m’avouer que son fantasme est de faire l’amour avec un adolescent ou un jeune homme dont la queue aura des dimensions plus modestes. J’ai tout de suite pensé à toi.

Ça, c’était nouveau ! Ma tante voulait me faire baiser une autre femme… A priori, je n’avais rien contre, et même, l’idée m’excitait.

— Bien sûr, je ne lui en ai pas encore parlé. C’est une jeune femme de vingt-cinq ans qui fait plus jeune que son âge. Elle est plutôt timide. Ce n’est pas une beauté mais elle est avenante. Tu vas lui rendre service… et à moi aussi.

C’est ainsi que je fus amené à faire la connaissance – au sens biblique du terme – de Gisèle.

CHAPITRE II

Quelques jours plus tard, j’accompagnai Tante Simone à son cabinet. Je passais devant chaque dimanche en me rendant à la messe, mais je n’en avais jamais franchi la porte. Qu’aurais-je été y faire ? Il occupait le rez-de-chaussée d’un petit immeuble de deux étages, juste à côté d’une des deux pharmacies de la commune. Ma tante me fit visiter les lieux. Un hall de dimensions modestes desservait à droite la salle d’attente, à gauche le cabinet lui-même qui comprenait un bureau suivi d’une pièce, destinée aux auscultations, dont l’ouverture sur le hall avait été condamnée. Derrière la salle d’attente, la cuisine, du temps où l’appartement était habité, était à présent utilisée comme débarras.

Ma tante me dissimula dans les W.-C., situés au fond à gauche, dont le haut d’une cloison était vitré. En montant sur la lunette, j’aurais une vue complète sur le cabinet d’examen. Un aérateur installé dans la vitre me permettrait même d’entendre clairement ce qu’il se dirait. Tante Simone me recommanda de fermer le verrou de l’intérieur, elle allait punaiser sur la porte une feuille portant l’inscription « hors service » pour que je ne sois pas dérangé, bien que le rendez-vous suivant ne soit prévu qu’une heure plus tard. Si tout se passait comme prévu, elle me ferait signe. Je devrais me déshabiller dans le bureau et les rejoindre, nu, dans le cabinet d’examen.

Une bonne demi-heure plus tard, Gisèle V. fit son entrée dans la pièce, suivie de ma tante. C’était une petite brune que sa coiffure faisait paraître toute jeune : cheveux assez courts, séparés par une raie médiane et attachés par un ruban rouge en deux couettes. Tante Simone la pria d’ôter ses chaussures et de s’allonger sur la table d’examen dont elle releva la tête et le pied pour que la position de la patiente soit plus confortable. Elle-même, munie d’un bloc et d’un crayon, s’installa sur une chaise, hors du champ visuel de la jeune femme. Toutes deux étant de profil par rapport à moi, je ne risquais pas d’être repéré derrière mon carreau.

Au bout de quelques minutes d’entretien, ma tante lui demanda de rechercher l’origine de son attirance pour les tout jeunes hommes. Gisèle évoqua aussitôt le frère cadet de son mari, âgé de dix-sept ans, qu’ils avaient emmené avec eux en vacances, l’été dernier :

— Je me suis aperçue, à ma grande confusion, que lorsqu’il était en maillot de bain, je regardais souvent son slip qui lui moulait le bas-ventre. Quand il bronzait, allongé sur le dos, les jambes légèrement écartées, son pénis semblait encore plus long, atteignant presque la ceinture élastique de son maillot. À la base, les deux testicules gonflaient le tissu. J’avais tellement envie de voir ce sexe que je me sentais tout excitée… Ma tante intervint :

— Soyez plus précise, Gisèle. Comment se manifestait cette excitation ? Vous rougissiez ? Certaines parties de votre corps devenaient plus sensibles…

— J’avais chaud… Le bout de mes seins durcissait, je sentais…

— Oui ? Que sentiez-vous ? Dites-moi tout, l’encouragea Tante Simone.

Mais Gisèle demeurait désespérément muette. Elle se mordait les lèvres, honteuse de ses propos. Elle se tortillait, ouvrant et resserrant ses jambes sur ses mains jointes.

— Il ne faut rien me dissimuler, même si vous êtes gênée. Vous savez, je suis médecin et par conséquent tenue au secret professionnel. Alors détendez-vous et dites-moi ce que vous ressentiez en contemplant le sexe de votre neveu.

— Je me sentais… mouillée entre les jambes… à tel point que je devais aller me baigner pour qu’on ne remarque pas la tache à l’entrejambe de mon maillot.

— Et à l’instant présent, la coupa ma tante, est-ce que ce souvenir vous excite ?

— Oui, docteur, c’est comme sur la plage. Je sens que ça coule… Ma culotte est toute trempée… J’ai honte de vous l’avouer…

Les joues de la jeune femme étaient devenues écarlates. Elle se tordait les mains et soudain elle fondit en larmes.

Elle commençait à m’exciter, cette Gisèle. J’aurais bien aimé la voir, moi, sa culotte mouillée ! Mais je n’étais pas en face de la jeune femme que ma tante, à présent debout près d’elle, s’efforçait de rasséréner :

— Il ne faut pas avoir honte, ma petite Gisèle. C’est une réaction physiologique parfaitement naturelle. Ça prouve que vous êtes normale. Cependant, vous risquez de tacher votre jupe, il vaudrait mieux l’enlever… Laissez-moi vous aider.

Tante Simone fit glisser la fermeture Éclair tout en me lançant un clin d’œil. La jeune femme souleva ses fesses pour laisser glisser à ses pieds la jupe de son tailleur d’été, couleur vieux rose. Elle était maintenant en culotte, une haute culotte très couvrante mais avec un plastron de dentelle blanche qui laissait voir la tache sombre des poils. Des bas très clairs, tenus par des jarretelles longues et fines, lui gainaient les jambes.

— Donnez-moi aussi la veste, avec cette chaleur vous serez plus à l’aise.

En cette fin de septembre, il faisait une température exceptionnellement chaude. Comme moi, ma tante avait remarqué l’auréole de transpiration qui marquait le chemisier sous chaque bras.

— Vous êtes en sueur. Enlevez donc tout de suite votre corsage… puisqu’il faudra de toute façon l’ôter pour l’examen de vos seins.

La jeune femme s’exécuta. Pendant que ma tante pendait ses vêtements au portemanteau, je ressentis un début d’érection. Gisèle était plutôt bien faite, avec une poitrine ronde qui gonflait son léger soutien-gorge de dentelle blanche. Ses jambes étaient bien galbées avec des cuisses pleines qui tendaient le large revers des bas. Seule ombre au tableau, son visage dénué de charme qu’un habile maquillage aurait pu rendre attirant, mais sa bouche ne portait même pas trace d’un rouge à lèvres.

Tante Simone, ayant regagné sa chaise, reprit :

— Vous disiez avoir envie de voir votre neveu nu… Est-ce que vous en avez eu l’occasion ?

— Oui, une fois. Je voulais aller aux toilettes. Il avait oublié de condamner la porte de la salle d’eau. Je suis entrée et je l’ai vu, en train de faire pipi. Il se tenait la… le pénis avec trois doigts de chaque main. Je suis devenue toute rouge mais je suis restée à le regarder, c’était plus fort que moi. C’est le seul homme que j’aie jamais vu uriner devant moi. Je me souviens de tous les détails, comme si c’était hier…

— Quels sont ces détails ?

Je la vis fermer les yeux, par honte ou pour mieux revivre la scène, je ne sais pas. Elle écarta un peu les cuisses pour permettre à ses doigts bien serrés de glisser sur l’entrejambe de sa culotte.

— Une touffe brune, assez fournie, montait sur son ventre alors que sur les testicules les poils étaient plus clairsemés. La raie aussi était velue. Mais c’est sa… verge que je dévorais des yeux. Elle était moins longue et moins grosse que celle de mon mari. La pointe rose du gland dépassait à peine du prépuce. J’avais une envie folle de le décalotter complètement et de le prendre dans ma bouche. Je n’avais jamais autant mouillé.

Gisèle remonta ses genoux, les sépara davantage et plaqua ses mains sur son entrecuisse.

— Je lui ai tout de même fait remarquer qu’il aurait pu fermer la porte, mais ma voix manquait sûrement de conviction car il s’est contenté de hausser les épaules tout en secouant avec vigueur sa … chose.

— Gisèle ! Vous balbutiez à chaque fois qu’il vous faut désigner cette partie du corps de l’homme. Vous n’êtes pourtant plus une enfant, et ces mots vous les connaissez ! Alors servez-vous-en ! Dites : queue, verge, ou encore : bite, pine… Je ne vais pas vous en réciter la liste !

— Oui, docteur. Vous avez raison. Excusez-moi… Si vous aviez vu comme il secouait sa queue ! J’aurais aimé le faire à sa place. Je ne l’aurais pas brutalisée comme cela, j’aurais été tellement plus douce.

— Poursuivez…

— Il m’a proposé d’utiliser les toilettes pendant qu’il se doucherait, ça ne le gênait pas, m’a-t-il dit, en s’éloignant sans même tirer la chaîne.

— Alors, qu’avez-vous fait ?

— C’était moi la plus embarrassée des deux, mais la tentation était trop forte : si je restais, je pourrais le contempler plus longtemps puisque les parois de la cabine de douche étaient en verre fumé, mais non dépoli. J’ai passé les mains sous mon déshabillé et j’ai descendu ma culotte. Ce geste intime que je faisais pour la première fois en présence d’un tiers m’a excitée encore davantage. Ma vulve était brûlante, le bout de mes seins tout dur. Je me suis assise sur le siège et, sans le quitter des yeux, j’ai uriné, mais d’une façon vicieuse, ne laissant échapper que de brefs jets pour que ça dure plus longtemps.

— Avez-vous pris du plaisir à uriner de la sorte ?

— Oui, docteur ! Rendez-vous compte, je faisais pipi devant mon neveu ! Encore que pour l’instant il était de dos, en train de se savonner et ne me prêtait pas attention, mais il a laissé échapper la savonnette, s’est baissé pour la ramasser, de sorte que j’ai aperçu ses testicules qui pendaient entre ses cuisses. Hélas, ce fut trop bref ! Il fallait absolument qu’il se retourne, je voulais en voir plus : sa verge, ses testicules… Excusez-moi, docteur, ce ne sont pas exactement ces mots que j’employai. Je pensai très fort : « Retourne-toi. Montre-moi ta bite, tes couilles ! »

— Vos souhaits ont-ils été exaucés ?

— Oui, enfin il me fit face. Sa main frottait son bas-ventre. Je remuais les doigts comme si je le savonnais moi-même. J’étais sûre que lui aussi m’observait, bien que le verre fumé ne me permît pas d’intercepter son regard. Il me voyait, la culotte entre les genoux. J’avais fini d’uriner mais un écoulement d’une autre nature me mouillait la chatte. Je voulais me montrer davantage. J’écartai les cuisses. Les pans de mon déshabillé glissèrent et tout le bas de mon corps se retrouva sans voile. Dans la douche, mon neveu ne faisait plus le moindre geste. Je pris une feuille de papier hygiénique et la passai lentement entre mes jambes, remontant plus haut que d’ordinaire afin de frotter mon clitoris durci par l’excitation.

Sur la table d’examen, Gisèle frottait de ses deux mains l’entrejambe de sa culotte. Je fis sur ma braguette déformée par l’érection le même geste qu’elle. Elle poursuivit :

— Dès que le papier l’effleura, je connus un orgasme foudroyant. Dans la douche, mon neveu commençait à bander. Il se retourna pour me dissimuler son érection. Pendant que je remontais ma culotte et refermais mon déshabillé, je suis sûre qu’il se masturba.

— Je constate que ce souvenir vous excite beaucoup, lui dit Tante Simone qui s’était levée sans bruit. Vous vous caressez, une auréole tache votre culotte… Je pense pouvoir vous venir en aide. Et elle me fit signe de quitter mon observatoire.

Sans perdre de temps, je descendis de mon perchoir et me rendis dans le bureau attenant au cabinet d’examen. J’ôtai rapidement tous mes vêtements comme me l’avait demandé ma tante. Je n’étais plus en complète érection, mais ma queue ne reposait pas sur mes bourses, elle pointait à quarante-cinq degrés vers le sol et se balançait à chacun de mes pas.

Très excité mais un peu intimidé quand même, je franchis la porte du cabinet et me retrouvai face à la jeune femme dont les yeux s’écarquillèrent tandis que sa bouche dessinait un O de stupeur. Un réflexe de pudeur lui fit serrer les cuisses sur sa main et tenter de dissimuler sa poitrine de l’autre bras.

— Puisque vous êtes obsédée par le désir de coucher avec un jeune homme, Claude, mon neveu, peut vous permettre de réaliser votre fantasme. Qu’en pensez-vous ?

Ma tante laissa à Gisèle le temps de réfléchir à sa proposition. La jeune femme manifestait un certain désarroi, nous jÉtant à l’un puis à l’autre de fugitifs regards. Avec une fréquence accrue, ses yeux revenaient sur moi, plus précisément sur ma queue à demi dressée. Tante Simone prit la direction des opérations :

— Détendez-vous, respirez profondément, dit-elle en lui caressant le front. Fermez les paupières et pensez à votre neveu, nu sous la douche. Vous vous approchez de lui, les yeux fixés sur sa queue. Vous allez pouvoir la caresser.

Elle me fit avancer tout contre la table d’examen, prit la main de Gisèle dans la sienne et la promena sur ma verge, sur mes testicules, sur mes fesses. Je ne fus pas long à bander sous cette caresse pourtant malhabile.

— Continuez toute seule, lui dit ma tante. Vous sentez comme ses poils sont doux, comme sa queue se redresse ? Vous le faites bander, Gisèle. Rouvrez les yeux. Regardez sa bite en érection. Ce garçon n’a plus qu’un désir : que vous le branliez, que vous le fassiez jouir.

La jeune femme tourna la tête vers moi. Son visage était à quelques centimètres de ma verge. Rouge comme une pivoine, les yeux brillants, elle referma sa main dessus. Elle tira le prépuce en arrière jusqu’à ce qu’il se roule à la base du gland. La bouche ouverte, passant sa langue sur ses lèvres, elle me branla avec application. Son autre main tenta de se glisser sous la ceinture de sa culotte.

— Attendez, je vais vous aider à enlever votre culotte, vous serez plus à l’aise pour vous masturber, lui proposa ma tante dont les doigts accrochaient déjà l’élastique du sous-vêtement.

Gisèle, après une courte hésitation durant laquelle son regard exalté croisa le mien, souleva ses fesses pour lui faciliter la tâche, s’agrippant à ma queue comme si elle craignait qu’elle ne lui échappe. Le fond de sa culotte resta un instant collé contre la vulve avant de se détacher. Sa toison brune était plus discrète que celle de ma tante et laissait voir distinctement les lèvres du sexe. La jeune femme recommença à me branler, tirant sur le prépuce comme s’il était possible de me décalotter davantage. C’était douloureux mais j’aimais ça. Deux de ses doigts tournaient vivement sur son clitoris et, de temps à autre, le majeur s’enfonçait dans le vagin.

— Vous n’avez pas envie de le sucer ? s’enquit ma tante. Il vous éjaculerait dans la bouche. Vous auriez le sperme d’un jeune homme sur la langue, il faudrait que vous l’avaliez…

Gisèle ne put résister aux propositions cochonnes de cette voix doucereuse. Elle n’eut qu’à avancer à peine la tête pour que ses lèvres se posent sur le bout violacé de mon gland, dans une sorte de baiser. Des larmes coulaient sur ses joues mais c’étaient des larmes de bonheur.

— Docteur, docteur, je jouis, je jouis ! répéta-t-elle avant de me lécher depuis les bourses jusqu’au méat.

Puis elle me pompa, les joues creusées par l’aspiration, absorbant ma verge en totalité, à tel point que mon gland heurtait sa gorge et qu’elle en avait des haut-le-cœur. Prise de frénésie, elle me bouffa littéralement la queue, me malaxant les couilles tout en branlant son clitoris à toute allure. De toute mon existence c’est la fellation la plus sauvage qu’une femme m’ait jamais faite. Jusque-là j’étais resté les bras ballants, mais quand ma queue se tendit, annonçant l’imminence du plaisir, je saisis ses couettes, plaquant sa bouche contre mon ventre, et je déchargeai à plusieurs reprises, déclenchant l’orgasme de la jeune femme qui, bouche ouverte, clama son bonheur. Honteuse de son comportement, elle me repoussa et se détourna pour déglutir mon foutre.

Pendant qu’elle reprenait ses esprits, Tante Simone me demanda :

— Ça t’a plu, hein, petit salaud ! Elle t’a fait une bonne pipe. À la voir, comme ça, on ne dirait pas qu’elle est aussi chaude. Elle cache bien son jeu. Je suis sûre qu’elle en veut encore.

Puis, à Gisèle :

— Asseyez-vous, ôtez votre soutien-gorge et placez les pieds dans les étriers, je vais vous examiner.

La jeune femme regarda brièvement dans ma direction avant de demander d’un ton gêné :

— Mais… votre neveu… il va rester ?

— Vous désirez qu’il s’en aille ? Vous n’avez plus envie de réaliser votre fantasme ?

— Oh si ! répondit-elle précipitamment, mais dans cette position, il va tout me voir…

— Vous savez, il a déjà tout vu. Et puis, ça va l’exciter d’assister à l’examen, il sera plus en forme pour vous satisfaire. Et à vous aussi, ça va faire de l’effet, j’en suis sûre. Rappelez-vous lorsque vous avez fait pipi devant votre neveu, que vous avez écarté les genoux pour vous montrer. Au fond de vous-même, vous aimez les exhibitions cochonnes, n’est-ce pas ? Répondez-moi !

Ma tante avait durci le ton. La jeune femme avoua tout bas :

— Oui, j’aime me montrer, ça me fait mouiller.

Le désir qui la tenaillait l’emporta sur sa pudeur. Après avoir dégrafé son soutien-gorge, elle plaça ses talons dans les étriers. Je compris pourquoi elle avait hésité : il est difficile de trouver une position plus obscène. D’ailleurs, elle n’osait pas croiser mon regard.

Au-dessous de sa modeste toison, sa chatte bâillait. Les grandes lèvres formaient deux épais croissants entre lesquels des replis sinueux cernaient des chairs d’un rose luisant. Juste au-dessous du vagin entrouvert, l’anus formait une dépression ocre, finement ridée, d’où naissait la raie des fesses. J’étais à nouveau en complète érection. Je relevai les yeux pour admirer ses seins fermes qui, même dans cette position, pointaient vers le plafond.

Ma tante, après avoir abaissé le pied de la table, vint s’asseoir entre ses jambes, sur un tabouret. Je ne voyais plus que les pieds de Gisèle engagés dans les étriers. Frustré, je me déplaçai à pas comptés car mon érection me gênait. Tante Simone lui palpa longuement les seins puis revêtit d’un gant de latex opaque sa main droite qui disparut en partie dans le vagin de la jeune femme. Comme pour la poitrine, elle lui demanda si elle ressentait une douleur à la palpation. La réponse étant une nouvelle fois négative, ma tante déclara que tout était en ordre, avant d’ajouter :

— Votre vagin est bien lubrifié, vous allez avoir du plaisir.

— À toi, Claude, me lança-t-elle en me cédant la place, après avoir disposé un marchepied sur lequel je grimpai pour être à la bonne hauteur.

Elle allait me saisir la queue pour la diriger vers l’ouverture du vagin lorsqu’elle suspendit son geste pour s’adresser à sa patiente :

— Regardez, Gisèle ! Regardez comme vous le faites bander, ce jeune homme ! Et cette tige qui va vous pénétrer, n’est-elle pas à votre goût ?

Le feu aux joues, la jeune femme porta les yeux sur ma verge dressée qui battait l’air au rythme de mes pulsations. Sa langue passa sur ses lèvres. Elle murmura :

— Viens, prends-moi, enfile-moi… J’en ai trop envie.

Ma tante positionna mon gland de telle sorte qu’une légère poussée fut suffisante pour que je pénètre le vagin abondamment mouillé. Ce fourreau était d’une douceur exquise. Je pris les hanches de la jeune femme et entamai un rapide va-et-vient.

— Doucement, Claude ! Tu vas trop vite, me reprocha ma tante. Fais plus lentement et ressors presque complètement à chaque fois. Il faut qu’elle sente toute la longueur de ta verge.

Je m’efforçai de suivre ses recommandations. La paroi vaginale moulait ma queue comme un gant de velours. Sensation jusqu’alors inconnue, mon gland butait dans une sorte de cul-de-sac : le fond de son vagin qui était moins long que ma jeune verge ! Pas étonnant qu’elle souffre avec son mari !

J’eus encore davantage de plaisir lorsqu’elle replia ses genoux sur sa poitrine. Je lui caressai le dessous des cuisses, appréciant la texture des bas et l’extraordinaire douceur de la peau à cet endroit.

— Oui ! Comme ça… J’aime… Je te sens bien… Tu ne me fais pas mal… Ah, ça vient !

Ma tante avait les yeux brillants d’excitation. Ses mains passaient et repassaient au creux de ses cuisses, par-dessus sa robe.

— Vos mamelons se sont allongés, ils ont durci. Mais je peux les faire grossir encore si vous me laissez faire…

Comme Gisèle restait muette, Tante Simone pinça les deux tétons entre pouce et phalange de l’index replié et leur fit effectuer un quart de tour. La jeune femme se cambra sous la douleur mais ne protesta pas. Alors ma tante leur donna des pichenettes, frappant avec l’ongle de l’index, puis elle les étira comme si elle voulait les arracher.

Comme elle me l’avait enseigné, je mouillai mon pouce de salive pour frotter le clitoris de Gisèle qui gémit de plaisir :

— Ôôô… C’est divin ! Continue, mon chéri. Si tu savais comme tu me baises bien…

Elle me prit la tête entre ses mains et m’attira, contraignant ma tante à cesser de la torturer. Ma poitrine écrasa ses seins tout chauds, aux bouts incroyablement durs. Sa langue pénétra ma bouche pour un baiser si profond que j’en oubliai de poursuivre mes coups de reins. Du coup elle me repoussa.

— N’arrête pas ! Je sens que ça vient… me dit-elle avec une pointe d’énervement.

Je repris le coït maladroitement interrompu. Un flot de sécrétions très liquides s’écoula de son vagin, me mouillant les couilles. Ses talons vinrent battre mon dos et elle jouit en poussant un « Ouiii…! » de satisfaction que l’on aurait pu entendre de la salle d’attente, heureusement déserte. J’allais moi aussi atteindre le point culminant du plaisir. Je me retirai précipitamment, ainsi que Tante Simone m’en avait donné l’habitude.

Dans les années cinquante, la pilule n’existait pas. La contraception ne connaissait que la méthode « Ogino », du nom de son inventeur, un médecin japonais. En surveillant sa température, une femme pouvait connaître ses jours d’ovulation et, par conséquent, en déduire la période du mois sans risque de grossesse. Voilà pour la théorie. Dans la pratique, les « bébés Ogino », comme on les appelait, n’étaient pas rares. Il valait donc mieux « descendre en marche » !

Ma tante s’empressa de me finir à la main. Quelques coups de poignet lui suffirent pour me faire éjaculer. Un sourire éclaira son visage quand mon sperme arrosa le ventre de la jeune femme. D’un signe de tête, elle me fit comprendre de les laisser seules. J’allai aussitôt dans le bureau me rhabiller.

Quand je revins dans le cabinet d’examen, Gisèle était toujours sur la table, en posture d’examen gynécologique. Tante Simone, armée d’un bassin et d’une poire vaginale, lui administrait une injection. Puis Gisèle remit ses vêtements, me couvant d’un regard tendre. Elle vint vers moi, me caressa les cheveux et me donna un léger baiser sur les lèvres. Nous passâmes tous deux dans le bureau, tandis que ma tante remettait de l’ordre.

La jeune femme me complimenta :

— C’était très bien, Claude. Et toi, tu as aimé ?

— Oui… madame. Je n’osais pas l’appeler par son prénom et il me sembla que ça lui convenait, qu’elle préférait garder une certaine distance.

— Tu voudras bien qu’on le fasse encore ?

Ma réponse affirmative amena un large sourire sur ses lèvres et elle m’embrassa une nouvelle fois, cherchant cette fois-ci ma langue. Son ventre chaud se pressa contre le mien, faisant gonfler ma verge. Il ne m’en fallait pas beaucoup à l’époque !

— Tu rebandes déjà ! s’étonna-t-elle en glissant sa main entre nos deux corps pour s’en assurer.

Ce contact me fit perdre la tête. Mes deux mains se glissèrent sous sa jupe, remontèrent sur ses cuisses, franchirent la lisière des bas et lui saisirent les fesses par-dessus sa culotte.

— Excusez-moi, nous interrompit ma tante, mais c’est l’heure de mon prochain rendez-vous.

Son intervention nous fit l’effet d’une douche froide. Gisèle rabattit vivement sa jupe, telle une gamine prise en faute. Tante Simone la reconduisit à la porte, lui disant qu’elle réglerait la prochaine fois.

À peine fut-elle partie que ma tante me prit dans ses bras et m’imposa un profond baiser, me serrant à m’étouffer.

— Je ne pensais pas que ça m’exciterait autant de te voir faire l’amour à une autre femme. J’en suis toute mouillée. Tiens, touche…

Elle me prit la main et la glissa sous sa robe, plaquant mes doigts contre l’entrejambe de sa culotte. Bien qu’en double épaisseur, le tissu était tout poisseux. Je tentai de la masturber à travers sa culotte. Elle me repoussa :

— Pas maintenant, j’ai des patients qui m’attendent. Pourtant j’en ai très envie.

J’étais un peu gêné d’avoir pris du plaisir avec une autre femme mais, après tout, je n’avais rien demandé.

Si je me souviens particulièrement bien de Gisèle, c’est que je fus son amant durant près d’un an, à raison de deux

« séances thérapeutiques » par mois. Elle a même assisté à mon mariage !

Plusieurs autres patientes de ma tante lui succédèrent. Innocent comme je l’étais, je mis du temps à comprendre que Tante Simone monnayait mes interventions. Elle n’en tira aucun profit puisqu’en réalité elle me constituait un petit pécule pour « plus tard ».

CHAPITRE III

Parmi toutes les « dames » qui eurent recours à mes services, il en est une qui occupe une place à part dans ma mémoire. Vous allez comprendre pourquoi.

Un soir, Tante Simone me donna des instructions précises pour le lendemain. En sortant de l’école des travaux publics, je me rendrais directement au cabinet médical. À dix-huit heures quinze précises, j’entrerais dans le bureau sans frapper. C’était tout ce que je devais savoir, la suite serait une surprise. Et c’en fut une de taille !

Mon lourd cartable à bout de bras, je fis donc le trajet à pied. Après avoir attendu quelques minutes dans le hall l’heure fixée, je pris une profonde inspiration et pénétrai dans le bureau, brûlant de curiosité, mais la gorge un peu serrée par l’appréhension. Quelle ne fut pas ma surprise en découvrant, assise à la place de ma tante, madame Alaine, avec laquelle j’avais eu cours le matin même ! Interdit, j’en oubliai de fermer la porte derrière moi.

Madame Alaine était mon professeur de dessin industriel. Je la trouvais très attirante. Quand l’envie de me masturber était trop forte, je l’imaginais plus ou moins dévêtue, dans des poses érotiques. Il émanait d’elle une sensualité de tous les instants, encore plus perceptible que chez ma tante. C’était une fausse blonde, le sosie de Rita Hayworth, dont l’opulente chevelure ondulée, qu’elle se contentait de brosser, atteignait les omoplates. Je rêvais d’y fourrager à pleines mains, j’imaginais sa caresse sur ma queue…

Ce professeur d’un mètre quatre-vingts en imposait aux quarante-deux garçons de ma classe. Elle avait de magnifiques yeux pers qui semblaient lire vos pensées, de sorte que vous vous sentiez rapidement mal à l’aise. Sa poitrine, presque aussi imposante que celle de Tante Simone, tendait le plus souvent un chemisier blanc dont la popeline laissait voir l’ombre d’un soutien-gorge noir. Une large ceinture de cuir lui ceignait souvent la taille. Ses jupes, quasiment toutes de couleur sombre, moulaient étroitement ses fesses et découvraient une large portion de cuisse quand elle s’asseyait en croisant les jambes, à tel point qu’il m’était arrivé à plusieurs reprises d’apercevoir l’éclat métallique d’une attache de jarretelle pinçant le revers d’un bas noir ou fumé. Étant donné sa taille, je ne l’ai jamais vue qu’avec des chaussures à talon plat ou des ballerines.

Les cours de dessin industriel avaient lieu dans une salle réservée à cette activité. Nous étions assis sur de hauts tabourets devant des tables à inclinaison variable entre lesquelles circulait le professeur. Je levais souvent la main pour solliciter son intervention. J’écartais largement les genoux pour que nos cuisses soient en contact. Elle posait alors la main sur mon épaule opposée. Tout son corps entrait en contact avec le mien. Puis venait l’instant sublime où elle se penchait pour examiner mon travail : son sein se posait sur mon épaule, effleurant ma joue. Un parfum capiteux m’emplissait les narines. Insensiblement, je me pressais contre ce corps chaud, j’inclinais la tête sur ce sein moelleux qui me rendait fou.

Les jours de chance, si un bouton supplémentaire du chemisier était défait, je découvrais la chair rose sous la dentelle noire. Je fermais alors les yeux et mes fantasmes ne connaissaient plus de limites : ma braguette était ouverte et madame Alaine ne se penchait que pour regarder ma bite dressée… Tout en rectifiant mon travail, elle me branlait… Elle ne portait pas de soutien-gorge et c’est son sein nu qui était contre ma joue… Je voyais la pointe de l’autre dans le décolleté… Je la suçais sans que mon professeur interrompe sa correction…

Ces jours-là, dès qu’elle s’éloignait, je me faisais jouir rien qu’en me frottant l’entrejambe sur le tabouret. Toute la journée, mon slip humide me faisait penser à elle…

La voix chaude de madame Alaine me fit redescendre sur terre :

— Eh bien, remettez-vous, élève Claude B. ! Commencez par fermer la porte et approchez.

Elle me fit contourner le bureau derrière lequel elle était assise, les jambes croisées si haut qu’une large plage de cuisse était visible au-dessus des bas fumés. Intimidé, je m’arrêtai à une certaine distance.

— On dirait que je vous fais peur ! dit-elle d’un ton moqueur. Pourtant, il me semble qu’en classe vous n’hésitez pas à vous coller contre moi à la moindre occasion, n’est-ce pas ?

Je me sentis devenir écarlate. Où voulait-elle en venir ?

— Vous croyez que je n’ai pas remarqué votre manège ? Cette façon d’appuyer votre tête contre ma poitrine, vos coups d’œil insistants dans mon décolleté, vos regards tentant de pénétrer sous ma jupe ?

Les yeux baissés, les mains croisées devant mon ventre, je me sentais coupable. J’allais sûrement devoir payer mon audace. Curieusement, cette idée fit courir un frémissement dans ma queue.

— J’ai parlé à votre tante de ce comportement indécent à mon égard. Elle aurait pu se charger elle-même de la sanction mais, à son avis, la punition sera plus efficace si c’est moi qui vous l’inflige.

Ses paroles venaient de confirmer mon intuition. J’allais être puni par mon professeur, par cette femme qui me faisait bander en classe… J’entrai en érection.

— Votre tante m’a confié que vous aimiez être puni. C’est exact ?

Elle savait tout de moi ! J’étais entre ses mains. Je n’attendais plus que le châtiment. Et je bandais, je bandais… La gorge serrée par l’émotion, je parvins à émettre un faible :

— Oui, madame.

— Alors, vous allez enlever tous vos vêtements. Je veux que le souvenir de cette soirée vous hante, que vous la reviviez à chaque fois que vous vous retrouverez en face de moi.

Docilement je me déshabillai. Il ne me restait plus que mon slip, déformé par l’érection. Elle allait me voir nu, la bite dressée… L’humiliation de la situation me fit bander encore plus fermement. J’écartai l’élastique de mon ventre afin qu’il puisse franchir l’extrémité de ma queue. Madame Alaine fixait ma verge à demi décalottée qui tressautait devant mon ventre. J’étais nu devant mon professeur, nu et en érection… J’étais honteux mais Dieu que ça m’excitait !

— Ta tante avait raison, tu as une bite bien proportionnée. Par contre tes couilles sont modestes. Approche que je touche…

Je fis un pas en avant. Elle tendit le bras, soupesa mes testicules avant de remonter lentement jusqu’au gland qu’elle coiffa de ses doigts. Mon cœur battait la chamade. Madame Alaine me tenait la bite… elle allait peut-être me branler… Je vivais l’un de mes fantasmes les plus fous !

— Simone m’a dit que tu éprouvais encore de la difficulté à décalotter, voyons cela…

J’étais surpris de l’entendre appeler ma tante par son prénom. Toutes deux devaient bien se connaître. À preuve les détails intimes me concernant que Tante Simone lui avait communiqués. Mes réflexions n’allèrent pas plus loin. Madame Alaine, saisissant mon prépuce entre deux doigts, le tira brutalement en arrière, me faisant grimacer et aspirer bruyamment entre mes dents serrées.

— Tu as eu mal, mais la douleur est une composante du plaisir.

Je n’avais pas encore remarqué qu’elle me tutoyait. Elle me recouvrit le gland et me décalotta une seconde fois, toujours aussi brutalement, guettant sur mon visage la manifestation de la douleur. Comme j’avais esquissé le geste de lui saisir le poignet, elle m’ordonna :

— Mets tes mains dans le dos ! Je t’interdis de bouger.

Elle accompagna son injonction d’une claque sur l’extrémité de mon gland. Je ne pus m’empêcher de gémir.

— Tais-toi ! m’ordonna-t-elle en me claquant une nouvelle fois le sexe. Ta bite est à moi, j’en fais ce que je veux.

Elle s’acharna sur mon sexe, le décalottant sans douceur à plusieurs reprises, lui administrant de petites tapes bien sèches. Chacune de mes grimaces faisait naître un sourire au coin de ses lèvres. J’avais beau souffrir, ma queue était de plus en plus tendue. Mon gland congestionné n’en finissait pas d’enfler. Il devint si énorme que madame Alaine ne parvint plus à le recouvrir. La raideur de ma bite était telle que je la ressentais jusqu’entre les fesses. Enfin elle cessa de me brutaliser. Nous restâmes tous deux immobiles à contempler ma queue animée de spasmes dont le méat laissait échapper des coulées d’un liquide translucide.

— Regarde comme je te fais bander ! Et tu mouilles comme une fille… Tu as envie de jouir, hein ? Il faudra que tu attendes, j’aime trop voir ta bite avec une telle érection. Pour te faire patienter, je vais te montrer ce que tu essaies de voir en classe.

Madame Alaine déboutonna son chemisier, le dégagea de sa jupe et en écarta largement les pans. L’émotion me fit déglutir. Comme presque toujours, elle portait un soutien-gorge noir. La dentelle arachnéenne de la partie supérieure des bonnets laissait voir distinctement les mamelons bruns et les larges aréoles, plus claires. Elle me laissa le temps de l’admirer avant d’ôter son chemisier. Puis elle passa les bras dans son dos pour dégrafer son soutien-gorge, ce qui projeta sa poitrine en avant. Elle en fit glisser les bretelles. Les mamelons retinrent un instant le fin tissu qui finit par tomber sur ses genoux. Bouche bée, je contemplais le spectacle que m’offrait mon professeur.

Ses seins, à peine moins lourds que ceux de ma tante mais plus écartés, se tenaient parfaitement. J’éprouvais une envie folle de les palper, de les embrasser, de les téter…

— À présent tu les vois bien, mes seins ? Mieux que lorsque tu louches dans mon décolleté ? Ils ont l’air de te plaire, tu bandes toujours autant…

Elle les prit dans ses mains et, du pouce, en caressa les pointes qui ne tardèrent pas à s’allonger.

— Regarde, ils bandent eux aussi…

Madame Alaine semblait prendre autant de plaisir à me montrer ses seins que moi à les regarder.

— Tu veux voir aussi entre mes jambes, n’est-ce pas ? Alors, à genoux ! Tu seras à la bonne hauteur.

Tandis que je m’agenouillais, elle remonta sa jupe tout en haut de ses cuisses, se déchaussa, posa les talons sur le barreau du fauteuil qu’elle occupait, et écarta largement les jambes. Je remis mes mains dans le dos et m’assis sur les talons pour être bien en face. Mon regard plongea dans le V de ses cuisses dont la pâleur contrastait avec la couleur sombre de ses bas. Je suivis les deux jarretelles noires jusqu’à ce qu’elles disparaissent sous le slip dont l’entrejambe moulait les lèvres de la vulve. Je serais resté des heures à contempler un tel paysage. Mon méat ruisselait, s’égouttant sur la moquette.

— Tu mouilles, constata mon professeur. Tu sais que tu me fais mouiller moi aussi ? Avec ta bite toute dure et tes mains sagement croisées dans ton dos, tu m’excites tellement que je veux tout te montrer. Mais je veux que tu te branles devant moi.

J’en avais tellement envie que je ne me fis pas prier. Après m’avoir observé pendant un moment, elle glissa les mains sous sa jupe, souleva les fesses et descendit son slip dont la partie centrale tarda à se décoller. Comment aurai-je pu imaginer qu’un jour mon professeur de dessin industriel se déculotterait devant moi et exhiberait sa chatte à quelques centimètres de mon visage !

Je serrai ma queue encore plus fort et me masturbai de plus belle. Les bords tout fripés de la fente dessinaient une grossière cicatrice. Les yeux brillants, madame Alaine les pinça entre pouce et index et les sépara, ouvrant la vulve d’un rose brillant. Puis elle étira les petites lèvres, étonnamment longues. Elles étaient si fines qu’elles laissaient passer la lumière. Le capuchon de son clitoris était lui aussi très développé, de la taille de la dernière phalange de mon petit doigt.

— Puisque tu voulais voir, je te montre… Regarde comme je suis cochonne…

Une lueur de folie brillait dans les yeux de mon professeur. Maintenant sa chatte ouverte, elle contracta son vagin qui bâilla comme une bouche puis se resserra avant de s’élargir à nouveau, telle une anémone de mer. On aurait dit qu’un être vivant était logé entre ses cuisses. C’était saisissant mais en même temps presque effrayant. Soudain, le vagin expulsa une coulée laiteuse qui déborda de la vulve et se répandit parmi les poils. J’entendis madame Alaine haleter puis elle referma brusquement les jambes : elle venait de jouir sans même se toucher.

Devant mon air ahuri, elle demanda :

— Tu vois comme je suis large ? Comme je coule ? Mon mari me dit que j’ai une chatte bestiale. Et à toi, elle te plaît ?

Un tel spectacle me laissait sans voix. Je ne pus que hocher la tête, plus par politesse que par admiration.

Madame Alaine se leva et me fit prendre sa place dans le fauteuil. Elle détacha une feuille de l’ordonnancier de Tante Simone et me tendit un crayon.

— Nous allons faire comme si nous étions en classe, tu sais, quand tu lèves le doigt pour m’appeler.

Je sentis son corps s’appuyer contre moi, elle ne portait plus que ses bas et son porte-jarretelles dont une attache me frottait la cuisse. Son sein gauche vint se poser sur mon épaule, caressant ma joue. Je tournai la tête. À quelques centimètres de mes yeux, des entrelacs de veines bleutées couraient sous la peau. L’aréole brune m’attira comme un aimant : je me penchai pour embrasser le mamelon qui pointait.

— Oui ! C’est bien… Fais tout ce dont tu as envie en classe, mais que tu n’oses pas…

Le jeu me plaisait. Je laissai tomber mon crayon. Je me penchai pour le ramasser. Quand ma bouche fut à la hauteur de la toison, j’embrassai la vulve toute mouillée qui sentait fort le sexe. J’aspirai les longues lèvres qui me recouvrirent la langue. J’aurais pu les sectionner d’un coup de dents. Cette idée me gonfla encore la bite, si toutefois c’était possible.

— Ôôôô… Continue petit salaud !

La surprise et la satisfaction se mêlaient dans sa voix.

Je pinçai le volumineux clitoris entre mes dents tout en le lardant de coups de langue.

— Encore ! Tu fais ça très bien, me souffla-t-elle, attendrie, en me griffant la nuque.

L’air inspiré chuinta entre ses dents serrées, alors que je tétais l’organe durci par ma succion. Je passai la main qui était censée ramasser le crayon derrière ses jambes. Glissant sur le nylon, mes doigts remontèrent sur le mollet, atteignirent la peau douce de la cuisse. Ils parvinrent entre les fesses, palpèrent l’anus au toucher gras, progressèrent encore jusqu’à ce que mon majeur puisse s’enfoncer dans le vagin trempé. Mon initiative fut saluée d’un :

— Oh oui, Claude, tu es doué…

Madame Alaine écarta les pieds et fléchit les genoux. Sa main glissa sur mon flanc. Elle referma les doigts sur ma queue, à l’exception du pouce qu’elle laissa tendu pour qu’il se pose sur le frein et le masse à chaque aller et retour de sa main. Nous nous branlâmes mutuellement. C’était si bon que je fus incapable de me contrôler. Un sperme épais englua la main de mon professeur qui continua de me masturber jusqu’à ce qu’elle-même jouisse.

— Dorénavant, en cours, quand je viendrai rectifier ton dessin, je suis sûre que tu nous reverras tous les deux, nus, en train de nous branler l’un l’autre. Je m’arrangerai pour vérifier que tu bandes.

Elle me fit passer dans la pièce du fond où je dus m’installer sur la table d’examen gynécologique ( je connaissais désormais le sens de ce mot ).

— Croise les mains derrière la tête, m’ordonna-t-elle. Quoi que je te fasse, je t’interdis de bouger.

Je ne m’étais jamais senti aussi nu qu’en ce moment, sur cette table, dans cette posture humiliante. Et pourtant je recommençais à bander. Madame Alaine s’agenouilla entre mes jambes. D’une chiquenaude assez douloureuse, elle souleva ma bite qui retomba de suite.

— C’est bien mou ! constata-t-elle avec dépit. Je vais arranger ça.

Elle se mit à me flageller l’entrejambe à l’aide de sa chevelure, donnant de violents coups de tête à gauche et à droite. La sensation fut surprenante. Si l’extrémité des mèches atteignait ma queue restée décalottée, la douleur l’emportait. Par contre, si mon professeur se rapprochait pour frapper, je ressentais un fourmillement très agréable. L’alternance des coups ne tarda pas à me procurer une solide érection.

— À ton âge, on est vite remis en forme !

Elle se redressa, me masturba un court instant, me suça deux ou trois fois le gland avant de m’abandonner, satisfaite de mon érection. Elle attira le marche pied métallique sur lequel elle monta à reculons. Je ne voyais plus que sa chevelure et son cul magnifique qui m’avait tant fait fantasmer.

Elle m’empoigna la queue, la positionna sur sa vulve, puis s’assit de tout son poids sur mon ventre. Le conduit vaginal était si souple, si mouillé, que les sensations qu’il me procurait étaient feutrées, un peu comme si ma queue avait été anesthésiée.

— Avec toi, je sens que ça va être délicieux, dit-elle en se relevant, me laissant frustré. Elle me saisit une nouvelle fois la bite et, lentement, elle s’encula profondément jusqu’à ce que ses fesses s’écrasent sur mon ventre.

— Oui ! gémit-elle, tu es juste à ma taille, c’est merveilleux.

Tout en me palpant les couilles, elle me fit aller et venir dans son rectum qui était brûlant. Son anus me serrait divinement la queue. Bientôt elle ne se contrôla plus et me chevaucha sur un rythme endiablé. Elle s’enfila deux doigts dans le vagin et se branla avec ardeur, je les sentais glisser contre ma queue. De temps à autre s’échappaient de sa bouche des sons inarticulés. Elle fut longue à parvenir à l’extase. Lorsqu’elle se redressa, je n’avais pas joui.

— Le pauvre chéri, il faut le soulager ! s’exclama-t-elle, faussement désolée. Il doit aimer se faire enculer, lui aussi.

Avant même que je m’y prépare, elle m’enfila son index dans le cul, m’irritant l’anus. Puis ce furent deux doigts qui me travaillèrent. Ce n’était pas très agréable et pourtant ma queue se tendait à chaque pénétration. J’avais l’impression qu’elle ne m’appartenait plus, qu’elle était devenue autonome. Le méat, entrouvert, faisait une tache rose sur le violet du gland. Sans discontinuer, il s’en écoulait du liquide clair qui formait une petite flaque sur mon ventre.

— Mais c’est qu’il aime se faire enculer, ce petit vicieux ! déclara madame Alaine, faisant mine de se fâcher.

Ses doigts accélérèrent le mouvement. À chaque retrait, elle les ressortait complètement, me laissant l’anus ouvert – je sentais l’air frais dans mon rectum. Ma queue était si tendue qu’elle me faisait mal. Comme elle plongeait une nouvelle fois ses doigts dans mon fondement, un jet de sperme gicla jusque sur ma poitrine. D’autres suivirent, de plus en plus faibles. Madame Alaine venait de me faire éjaculer sans jamais avoir touché ma verge, je n’en revenais pas !

Je descendis de la table d’examen avec la pénible sensation d’avoir encore ses doigts dans l’anus. Je me sentais obligé d’écarter les jambes pour marcher.

Dans le bureau où nous étions venus nous rhabiller, Tante Simone nous rejoignit. Madame Alaine lui fit des compliments à mon sujet : j’étais plus doué pour le sexe que pour le dessin industriel !

Dès qu’elle fut partie, ma tante me parla de son amie Françoise, tel était son prénom. Elle m’apprit que celle-ci était obsédée par le désir d’avoir des relations sexuelles avec ses élèves. Plus précisément, c’est l’envie de se faire sodomiser qui la torturait. Elle avait toujours refusé cette privauté à son mari qu’elle estimait trop bien monté, mais elle rêvait d’un membre d’adolescent dans son anus. Lorsque ma tante lui avait parlé de mes prestations « thérapeutiques », elle lui avait demandé la faveur de réaliser son fantasme avec moi. Elle espérait ainsi se délivrer de son obsession.

Tante Simone pensait, au contraire, qu’elle y prendrait goût et qu’elle ne pourrait plus s’en passer, mais elle s’était bien gardée de lui donner son avis. L’avenir prouva que ma tante avait raison.

En effet, madame Alaine me poursuivit de ses assiduités. En cours, elle venait à tout bout de champ corriger mon dessin. Ce n’était plus deux mais trois boutons de son chemisier qui étaient défaits, me laissant apercevoir la totalité du soutien-gorge. Comme je n’étais pas amoureux, je me rendis compte peu à peu du pouvoir que j’avais sur elle. Moi qui me soumettais habituellement aux caprices des femmes, en particulier à ceux de Tante Simone et de Marguerite, la gouvernante, je pris conscience du plaisir qu’on avait à mener le jeu, à imposer sa loi.

C’est ainsi que pour bénéficier de mes faveurs, elle dut, dans un premier temps, venir à l’École sans soutien-gorge. À l’époque, pas une femme convenable ne se dispensait de ce sous-vêtement. Puis je lui demandais d’aller ôter son slip dans les toilettes et de me le glisser dans la poche. En plein cours, je le sortais, faisant semblant de me moucher. Serré dans mon poing, je le humais, emplissant mes narines de son odeur de sexe. Madame Alaine était tellement excitée par mes exigences qu’il était toujours englué de sécrétions. L’appréhension de sa propriétaire, qui craignait que la classe entière découvre ce que je tenais dans la main, me réjouissait.

Souvent, je la suivais dans les toilettes des professeurs. Assis sur la lunette, j’aimais la faire s’agenouiller devant moi, sur le carrelage, afin qu’elle me suce. Puis je la laissais s’introduire ma queue dans le rectum. Elle réalisait ainsi son fantasme, me tournant toujours le dos pour cacher sa honte. Prenant appui sur mes genoux serrés, elle s’enculait à son rythme, tandis que je lui pelotais les seins. Parfois quelqu’un survenait. Madame Alaine demeurait immobile, retenant son souffle. Pour la troubler, je glissais une main entre ses cuisses et prenais entre deux doigts son volumineux clitoris. Je lui chuchotais :

— Continue… (je la tutoyais et l’appelais par son prénom depuis qu’elle en passait par mes volontés) ou je plante mes ongles dans ton gros bouton.

Alors, s’efforçant d’éviter le moindre bruit, Françoise se remettait à monter et descendre sur ma queue. La crainte d’être surprise lui faisait involontairement resserrer le rectum autour de ma bite. Ce fourreau brûlant me massait délicieusement le gland. Mes sensations étaient accrues par la lenteur du mouvement et je ne tardais pas à éjaculer.

Françoise, dans ces moments-là, ne jouissait jamais. Il fallait attendre que le calme soit revenu pour qu’elle prenne enfin son pied.

Nos relations se poursuivirent jusqu’aux grandes vacances. Follement amoureuse, elle ne se contenta pas longtemps de ces brefs instants de plaisir. Le cabinet de ma tante étant rarement disponible, elle me donna rendez-vous dans différents cafés-bars des environs.

Le scénario, toujours identique, que j’avais mis au point était une version améliorée de ce que nous avions expérimenté dans les toilettes du collège. Françoise sortait de son sac à main la culotte, roulée en boule, qu’elle avait ôtée juste avant de pénétrer dans le café et me la remettait discrètement. Au début, il s’agissait de petits slips mais, par la suite, j’exigeais des culottes plus couvrantes. Je retournais le sous-vêtement sur l’envers et l’étalais sur la table. Les coups d’œil inquiets que mon professeur lançait à la cantonade me réjouissaient. Lui désignant du doigt les traînées luisantes souillant l’entrejambe, je prenais plaisir à l’humilier :

— Espèce de cochonne, regarde comme ta culotte est trempée ! Je parie que tu mouilles encore plus, à présent que tu es cul nu. Écarte les cuisses. Colle ta chatte sur la chaise que je puisse vérifier…

Rougissante, les yeux baissés, elle exécutait toujours mes ordres qui, m’avoua-t-elle, la faisaient mouiller encore plus.

Parfois un consommateur approchait de notre table. Françoise se tordait les mains, sa respiration s’accélérait. Je ne faisais pas le moindre geste pour dissimuler le sous-vêtement. J’attendais le dernier moment pour m’en emparer et le porter à mes narines, faisant mine de me moucher. Il y avait souvent quelques centimètres de dentelle qui dépassaient de mon poing et j’ai croisé certains regards gênés qui se détournaient rapidement.

Nous nous rendions ensuite dans les toilettes. Comme à l’École, pantalon baissé, je m’asseyais sur le siège. Françoise, agenouillée sur le carrelage douteux, me suçait avant de se retourner et de relever sa jupe pour s’enculer sur ma queue dressée. Le franchissement de son anus était un régal. L’étroitesse de l’accès opposait à mon gland une forte résistance. La douleur me contraignait à serrer les dents. Soudain, c’était comme si mon prépuce se déchirait. Ma queue s’enfonçait d’un seul coup au plus profond de ses reins. Les fesses de mon professeur s’écrasaient sur mes cuisses. Celle-ci demeurait assise sur mes genoux, immobile. Puis elle contractait son rectum. Alors, une sorte d’onde me parcourait de la pointe à la racine du membre, encore et encore, comme une trayeuse électrique. J’étais au seuil du plaisir. Il me fallait lutter pour ne pas éjaculer sur-le-champ. À ce jeu, je fus souvent vaincu.

La crainte d’être dérangés était notre aphrodisiaque. Si quelqu’un tentait d’ouvrir la porte, mon rythme cardiaque s’emballait. Mes mains soulevaient les hanches de ma partenaire, qui s’était immobilisée au premier bruit, et l’obligeaient à poursuivre sa chevauchée. Mes poils se hérissaient. Un frisson courait sur ma peau. Dès qu’il atteignait ma queue, mon éjaculation était instantanée. Le plaisir était si violent qu’il me fallait plusieurs secondes de récupération. Le calme étant revenu, Françoise pouvait prendre son pied. Je l’y aidais en branlant son clitoris hypertrophié.

À plusieurs reprises, nous avons dû sortir l’un derrière l’autre devant une femme qui attendait la place. Je vous laisse imaginer notre gêne, surtout lorsqu'on nous lança des commentaires du style : « C’est du joli ! » ou « Si c’est pas honteux ! » Nous n’avons pas traîné pour quitter les lieux.

Nos rencontres ont pris fin avec l’arrivée des grandes vacances. Je commençais à en avoir assez. Cependant Françoise a droit à toute ma gratitude : c’est elle qui m’a fait prendre conscience du pouvoir que je pouvais exercer sur les femmes. C’est avec elle que j’ai goûté au plaisir de la domination. Depuis, comme vous allez vous en apercevoir, j’ai beaucoup évolué en ce domaine.

CHAPITRE IV

Il y avait une femme sur laquelle j’avais une revanche à prendre : Marguerite, la gouvernante de ma tante qui, en fait, était la véritable maîtresse de la maison.

Forte femme que cette Marguerite âgée d’une cinquantaine d’années, les cheveux tirés en chignon, des lunettes cerclées de métal, vêtue de couleurs sombres, elle incarnait l’ordre et la discipline. Elle nous faisait filer doux, ma tante, mes cousines et moi, tout particulièrement.

Étant à la fois le plus jeune et le plus présent, elle m’avait pris sous sa coupe et j’étais devenu en quelque sorte son serviteur personnel. Elle me faisait faire la vaisselle, éplucher les légumes, laver à la main les dessous de toute la maisonnée, sans oublier les serviettes hygiéniques qui, à cette époque, n’étaient pas jetables. J’étais également son esclave sexuel. Combien d’heures j’ai passé à genoux, la tête sous ses jupes, à lui lécher la chatte et le trou du cul ! Je sens encore la forte odeur d’urine que dégageaient ses dessous dont elle ne changeait pas tous les jours…

En revanche, Marguerite me branlait divinement. Dès que sa main se posait sur ma queue, c’est à peine si mes jambes me portaient encore. Elle était capable de me maintenir en érection des heures durant. Je finissais par la supplier de me faire éjaculer.

Comme à présent je ne me laissais plus faire, son caractère s’était aigri. Elle ne supportait pas que quelqu’un batte en brèche son autorité. À tout bout de champ, elle manifestait sa mauvaise humeur. Alors me vint l’idée de lui infliger à mon tour une punition dont elle se souviendrait.

La cuisine, son territoire, me sembla être l’endroit idéal pour lui rabattre le caquet. Le lundi, Tante Simone ne rentrant qu’après vingt heures, j’avais tout le temps de mettre mon projet à exécution. En fin d’après-midi, alors que Marguerite était occupée à la buanderie, je retournai la grande table rectangulaire à l’envers, coupai quatre tronçons de ficelle, celle qu’on utilisait pour trousser les poulets, et préparai des nœuds coulants que j’enfilai chacun sur un pied. Je montai ensuite dans sa chambre pour lui emprunter son appareil photo. Il contenait une pellicule presque terminée, mais quelques clichés seraient suffisants pour lui clouer définitivement le bec.

Lorsque je redescendis, je trouvai Marguerite, les poings sur les hanches, qui, l’air furibond, me demanda :

— Qu’est-ce que tu as fabriqué avec cette table ?

Souriant, je m’approchai d’elle. Une seule main me suffit pour lui saisir un poignet que je lui ramenai dans le dos.

— Espèce de brute ! vociféra-t-elle.

Appuyant ma prise, je la contraignis à s’agenouiller.

— Lâche-moi, tu me fais mal ! se plaignit-elle tandis que, la tirant de mon autre main par les cheveux, je la forçais à s’allonger à plat ventre sur le plateau de la table retournée par mes soins.

Je m’installai à califourchon sur ses reins. Comme je pesais bien une trentaine de kilos de plus qu’elle, elle eut beau se débattre, elle se retrouva immobilisée par les poignets et les chevilles en quelques instants.

— Voyou ! Détache-moi immédiatement, glapit-elle.

Dans l’affrontement, son chignon s’était défait et elle avait perdu ses lunettes ; sa robe s’était retroussée sur ses cuisses qui tendaient des bas gris. Je jubilais de la voir ainsi à ma merci.

— Aujourd’hui, c’est toi qui vas recevoir la fessée, lui annonçai-je avec un plaisir non dissimulé.

La surprise la laissa bouche bée. Je lui laissai le temps de savourer mes paroles avant d’ajouter :

— Puis je te baiserai jusqu’à ce que tu demandes grâce. Après je t’enculerai ! Et pour finir, tu me suceras la bite et j’éjaculerai dans ta bouche. Que penses-tu de ce programme ?

Son visage avait blêmi. Tirant en vain sur ses liens, elle s’écria :

— Non ! Tu n’as pas le droit !

— Je le prends !

Impatient de débuter la punition, je m’agenouillai à côté d’elle et remontai sa robe jusqu’à la taille. Son derrière, petit mais dodu, était pris dans une haute culotte d’un rose terne. De larges jarretelles saumon défraîchi, déformées par un long usage, s’en échappaient.

— À présent, je vais te déculotter, lui annonçai-je pour l’humilier un peu plus.

— Tu me le paieras ! écuma-t-elle.

Prenant tout mon temps, je descendis le sous-vêtement sous les genoux dont l’écartement m’empêcha d’aller plus loin.

L’éclair du flash surprit Marguerite qui laissa échapper un « oh, non ! » de désespoir. Je me plaçai devant elle pour le second cliché, afin qu’elle soit reconnaissable.

— Je ne l’avais jamais vu, ton petit cul. Pour une vieille, il est encore pas mal !

Marguerite ne disait plus rien. Afin que son intimité soit bien présentée, je lui glissai un épais coussin sous le ventre. Ainsi je voyais distinctement sa motte, mal dissimulée par une maigre toison grisonnante, les lèvres de sa vulve, et le bourrelet ridé de son anus.

Une odeur prononcée d’urine et de sexe monta à mes narines. Ma queue se tendit dans mon pantalon. Incapable de résister, je me penchai pour humer de plus près « l’odor di femina » . J’ouvris ma braguette et sortis ma queue déjà tendue. Agenouillé, je la fourrai sous le nez de la domestique qui détourna la tête. Je dus l’empoigner par les cheveux pour parvenir à mes fins.

— Tu vois comme elle est raide ? Tu m’as fait si souvent renifler ta chatte que son odeur me fait bander instantanément.

Je me serais volontiers fait sucer mais Marguerite aurait bien été capable de me mordre. Je préférai attendre qu’elle soit totalement domptée.

Je passai la main sur ses fesses, surpris de n’y voir pas la moindre trace de cellulite. Elles semblaient si fragiles que je me contentai, au début, de quelques claques peu appuyées qui leur donnèrent cependant une belle teinte rose. Puis, me souvenant des vigoureuses fessées que Marguerite m’administrait sous le moindre prétexte, je me montrai plus violent. Son derrière devint rapidement écarlate. Je m’aperçus qu’elle pleurait en silence. Pour que ma vengeance soit complète, je voulais l’entendre crier, demander grâce. Alors je me mis à lui claquer l’entrecuisse. Elle résista un bon moment avant de me supplier :

— Claude, s’il te plaît, arrête ! J’ai trop mal, ça me brûle.

Je fis la sourde oreille, trop content de l’entendre hurler après chaque impact. Mon triomphe fut complet lorsqu’elle déclara, dans un sanglot :

— Je ferai tout ce que tu voudras mais ne me frappe plus, c’est trop atroce.

Poussant mon avantage, je lui fis jurer d’obéir à tous mes désirs.

La fessée terminée, mes doigts glissèrent entre ses cuisses. Je dus utiliser mes deux mains pour écarter les lèvres de sa chatte, totalement closes. J’enfonçai l’index et le majeur dans son vagin à la muqueuse parfaitement sèche. Marguerite poussa un cri de douleur.

— Tu me fais mal… Mouille tes doigts, gémit-elle.

Je les portai à ma bouche. Ils me laissèrent sur la langue un goût piquant d’urine, peu agréable. Mais j’avais été dressé à lécher cette vulve qui sentait si fort. Une fois encore, le désir de m’avilir l’emporta. Je m’installai sur le dos de Marguerite, lui écartai les fesses et plongeai le nez et la bouche dans la raie bien ouverte. L’odeur puissante m’excita. Je happai si violemment ses chairs intimes que la domestique cria :

— Non ! Pas si fort !

C’est à peine si je l’entendis. Déchaîné, je lui dévorai la chatte, suçant, mâchant, mordant les fragiles muqueuses qui, progressivement s’humidifièrent. Marguerite gémissait quand je me montrais trop vorace. Puis ses fesses se soulevèrent en cadence à la rencontre de ma bouche. Un jus de plus en plus abondant mouillait la fente. Je n’en perdis pas une goutte, lapant comme un chien assoiffé.

Cette fois-ci, mes deux doigts glissèrent sans difficulté dans le vagin. Le moment était venu… Je me plaçai derrière la domestique et présentai mon gland devant l’orifice.

— Non, Claude ! Pas comme ça ! Je t’en prie…

L’entendre me supplier me fit l’effet d’un coup de fouet. Elle n’eut pas le temps de protester davantage. Je poussai de toutes mes forces et parvins à la pénétrer. L’intromission fut si douloureuse que je crus m’être écorché le prépuce. J’attendis que la douleur s’estompe avant de commencer à baiser Marguerite qui sanglotait. À présent, son vagin me serrait délicieusement la bite, fourreau doux et ferme qui me transporta rapidement à la limite du plaisir. Je me retirai juste à temps. La queue coincée dans la raie des fesses de la domestique, je repris le contrôle de moi-même. J’en profitai pour glisser les mains sous sa robe et dégrafer son soutien-gorge.

Je l’enfilai une seconde fois, plus aisément, et la baisai en lui palpant sans délicatesse ses petits seins encore bien fermes. Elle s’appliquait à suivre le rythme que je lui imposais. Soudain elle poussa un cri bref puis demeura immobile : elle venait de jouir. Mais je ne comptais pas en rester là. Je poursuivis mes coups de reins. Ma main droite se faufila sous son ventre et entama une ronde effrénée sur son clitoris. Marguerite répondit à mes coups de boutoir en haussant ses fesses à leur rencontre.

Comme je ne voulais pas éjaculer, je dus faire une nouvelle pause. Je restai enfoncé dans son vagin dont les contractions faillirent bien me faire perdre la maîtrise de la situation. Sous mes doigts qui poursuivaient leur ronde infernale, son minuscule clitoris était tout dur.

— Viens ! Viens avec moi ! murmura Marguerite en remuant lascivement ses fesses.

Il n’en était pas question. Je repris le coït et elle jouit pour la seconde fois en émettant une succession de « oui ! ».

— Arrête maintenant ! Arrête, s’il te plaît ! s’écria-t-elle pour mon plus grand plaisir.

J’avais obtenu ce que je désirais : elle était en mon pouvoir, incapable de me résister. Faisant semblant de l’écouter, je me retirai, sans cesser cependant de branler son clitoris.

— Enlève ta main ! J’ai mal à présent… gémit-elle.

Je me gardai bien d’obtempérer. Au contraire, je la pénétrai de nouveau et repris mes va-et-vient sans cesser de frotter et de pincer son clitoris.

— Assez ! Assez ! cria-t-elle à plusieurs reprises, avant que le plaisir ne reprenne le dessus.

Adoptant une allure modérée, je la conduisis plusieurs fois à l’orgasme. De temps à autre, je me retirais puis replongeais d’un seul coup au fond de son vagin, faisant claquer mon ventre contre ses fesses. Marguerite poussait un râle de plaisir à chacune de mes brutales incursions. Je voulus m’assurer de sa soumission :

— Alors, ça te plaît d’être attachée ? Tu aimes que je te baise comme ça ?

J’avais abandonné le clitoris pour triturer les mamelons raidis. Je reposais de tout mon poids sur son dos, secouant son corps tout entier à chaque coup de reins.

— Oui, tu me montes bien. Tu me tues mais c’est bon ! Encore, mon chéri…

J’étais parvenu à mes fins : elle en redemandait. Un sentiment de puissance m’envahit. Sans me hâter, mais en utilisant toute la longueur de ma verge, je la fis jouir encore une fois. J’attendis d’avoir repris mon souffle pour me retirer. Luisante de sécrétions, ma queue pointait vers le plafond.

Agenouillé au-dessus des reins de Marguerite, je lui écartai les fesses, contemplant un instant son minuscule anus tout ridé. Je m’efforçai d’y plonger la pointe de ma langue mais sans résultat. Alors, après l’avoir mouillé dans son vagin, je forçai d’un doigt le sphincter récalcitrant.

— Non ! Pas là ! Je n’ai jamais… protesta-t-elle.

— Tu n’as jamais été enculée, c’est ça ? Alors justement, il faut que tu me laisses t’y préparer. Détends-toi. Pousse pour m’ouvrir ton cul.

Lui caressant la fente pour l’amener à se décontracter, j’attendis patiemment que son anus se relâche pour ressortir mon doigt maculé de taches brunes. Ma langue prit aussitôt sa place, recueillant une légère amertume. Marguerite ne resta pas insensible à ma « feuille de rose », nom que m’avait appris ma tante et que je trouvais bien poétique pour un tel endroit ! Le bourrelet ridé s’évasa un peu et ma langue put atteindre le rectum où un fort goût amer se développa sur ses papilles.

Je léchais le cul de cette vieille femme, j’avais le goût de sa merde sur la langue. C’était ignoble mais je bandais comme un cerf.

L’anus bâillant légèrement, j’y enfonçai le majeur de toute sa longueur. Marguerite poussa un « ah ! » de surprise et mon doigt se retrouva bloqué à l’intérieur. Je pus cependant en plier la dernière phalange pour gratter la muqueuse, ce qui provoqua les protestations de Marguerite :

— Arrête ! Ça me donne envie de faire… C’est insupportable !

Je ne tins aucun compte de ses jérémiades et bientôt mon doigt put aller et venir dans le conduit. Je parvins même à y adjoindre l’index. Marguerite se tortillait en vain pour tenter d’échapper à l’invasion.

— C’est trop gros ! Ça me gêne ! se plaignait-elle.

Je lui massai le rectum, lui travaillant consciencieusement le cul. La paroi était-elle de plus en plus glissante ? Le conduit s’élargissait-il? Toujours est-il que mes deux doigts allaient et venaient à présent librement. Le moment était venu.

Sans cesser de lui branler le cul, je pris position entre ses jambes. J’ôtai les doigts et plaçai mon gland contre la couronne bistre. La queue serrée dans mon poing, je poussai fermement, excité par les propos de Marguerite :

— Non ! Arrête ! Ce n’est pas possible, elle est trop grosse !

Insensiblement, ma queue pénétrait dans le conduit encore vierge. Soudain, toute résistance cessa. Le gland ayant forcé l’anus, ma bite entière s’enfonça d’un seul coup dans le rectum.

— Oh ! C’est insupportable ! Tu vas me déchirer !

Je la laissai reprendre son souffle, s’habituer à cette présence insolite, puis entamai un retrait, immédiatement suivi du mouvement inverse.

— Ça y est, Marguerite, je t’encule !

Cette exclamation triomphale couvrit la plainte de la domestique. Putain que c’était super bon ! La paroi lisse me gainait étroitement la queue, me procurant une divine caresse à chacun de mes mouvements qui prenaient peu à peu de l’amplitude. Sous moi, Marguerite haletait. Je glissai une main sous son ventre, enfilai deux doigts dans son vagin.

— Je vais jouir encore… C’est fou ! Oui, oui… Ah ! Je deviens folle! s’écria la gouvernante qui n’avait pas été à pareille fête depuis longtemps.

Je l’enculai ainsi pendant de longues minutes, stoppant mon action lorsque j’étais sur le point de décharger. Depuis le temps que j’étais en érection, ma queue semblait engourdie. Les sensations qu’elle me transmettait étaient comme filtrées. Je ne ressentais plus le besoin impératif d’éjaculer. Cette faculté de rester en érection à volonté, je la devais à Tante Simone. C’est elle qui m’avait entraîné à faire durer le plaisir. Je lui en suis encore reconnaissant.

Depuis plusieurs minutes, Marguerite ne manifestait plus la moindre réaction. J’avais l’impression de baiser une poupée de chiffon que je secouais à chaque coup de reins. Seul, un gémissement poussé de temps à autre attestait qu’elle était encore en vie.

Je ressortis d’abord mes doigts de son vagin, puis me retirai de son cul. Assis sur les talons, entre ses jambes, je contemplai l’anus demeuré ouvert. J’y logeai mon pouce : il ne comblait même pas l’orifice !

Je me levai et vint m’agenouiller devant Marguerite. À plat ventre comme elle était, je me rendis compte qu’elle ne pourrait atteindre mon sexe. Je dus m’asseoir face à elle en passant mes jambes au-dessus de ses bras.

— À présent, tu vas me finir dans ta bouche, lui annonçai-je comme promis.

Elle n’eut aucune réaction, et je dus l’attraper par les cheveux pour la forcer à redresser la tête. Je tendis mon ventre en avant, mettant mon gland au contact de ses lèvres.

— Allez, Marguerite ! Sois fair-play. Reconnais ta défaite. Pour une fois, c’est moi qui commande. Ouvre la bouche et suce-moi.

Je dus attendre qu’elle se décide, cet aveu d’impuissance n’était pas dans ses habitudes. Enfin elle ouvrit ses yeux autour desquels le plaisir avait laissé des cernes. Son regard résigné m’indiqua qu’elle était à bout de forces. J’appuyai un peu plus fort ma queue. Marguerite la laissa franchir la barrière de ses lèvres. Lui tenant la tête à deux mains, je fis aller mon bassin d’avant en arrière. Marguerite, dont je suppose que c’était la première fellation, resta passive jusqu’à ce que mon gland vienne heurter le fond de sa gorge. Elle eut beau se débattre, je poursuivis mes va-et-vient jusqu’à ce que survienne un violent orgasme qui me laissa épuisé mais heureux. L’abondance de mon sperme la fit tousser.

Nos rapports allaient changer complètement. J’étais aux anges : je venais de lui prouver que désormais, le maître, c’était moi.

Je détachai Marguerite qui resta inerte sur la table. La fine ficelle avait laissé des marques rouges sur ses poignets et ses chevilles. Un peu honteux de ma conduite, maintenant que l’excitation était tombée, je lui remontai sa culotte avant de glisser mes mains sous ses aisselles pour la remettre debout. Elle ne tenait plus sur ses jambes. Je l’assis sur une chaise et lui ramassai ses lunettes.

Un peu gêné, je tentai de me justifier :

— Il fallait que je te montre que je ne suis plus un petit garçon. Je suis un homme, je viens de te le prouver, un tantinet brutalement peut-être, mais tu y as pris du plaisir, ne me dis pas le contraire !

Pour se donner une contenance, Marguerite tentait de refaire son chignon, évitant de me regarder. Je posai une main sur sa cuisse :

— Tu m’en veux ?

Elle resta un long moment silencieuse avant de répondre :

— Oui. Enfin… un peu. J’ai le derrière qui me brûle. Personne ne m’avait encore fait ça. Attachée, en plus ! De me sentir impuissante, j’ai… j’ai joui encore plus fort.

— Alors, tu me pardonnes ?

— Oui, mon chéri, mais à condition que tu détruises les photos.

À dater de ce jour, plus personne dans la maison ne contesta mon autorité. Ma tante, en me faisant connaître d’autres femmes, m’avait donné le goût du changement. Je ne tardai pas à multiplier les aventures.

CHAPITRE V

Plutôt joli garçon, je m’étais rapidement rendu compte que mes yeux bleus ne laissaient pas indifférente la gent féminine. Pourtant, mes premières conquêtes s’avérèrent difficiles et souvent décevantes.

En effet, au début des années soixante, peu de jeunes filles couchaient : elles craignaient trop de tomber enceintes. J’avais beau leur montrer les pochettes de préservatifs qui ne me quittaient pas, j’arrivais rarement à mes fins. Je me souviens de leur marque : « Black Cat », illustrée par un chat noir faisant le gros dos, un nom qui me semblait tout à fait approprié pour un tel article.

Lorsque, exceptionnellement, une fille s’était laissé faire, étant donné son manque d’expérience au lit, nos relations avaient été éphémères.

Ces demoiselles – quand elles n’étaient pas vierges ! – n’arrivaient pas à la cheville de Tante Simone. Si l’une d’entre elles, voyant comme j’étais excité, consentait à me branler, c’est la main de Marguerite que je regrettais.

Cette dernière, à qui je ne cachais rien de mes frasques, contrairement à ma tante qui se montrait jalouse des filles jeunes que je fréquentais, me proposa un jour d’en ramener une à la maison pour pimenter nos jeux érotiques.

Celle qui inaugura le procédé s’appelait Alice. C’était une petite boulotte dont la forte poitrine mettait à rude épreuve les boutons de son corsage, de sorte qu’on n’ignorait rien de la couleur de son soutien-gorge. Je l’avais levée dans une surprise-partie, comme on disait à l’époque. Ce n’est évidemment pas son physique qui m’avait attiré, mais la façon qu’elle avait de jouer les saintes-nitouches, baissant les yeux dès qu’un garçon la regardait. Pourtant, elle portait une robe en vichy rose, si courte que, dès qu’elle se penchait, on voyait ses cuisses jusqu’aux jarretelles sous le large jupon empesé à la mode en ces années-là. En fait, c’est elle qui m’avait allumé en me lançant des œillades sournoises. Ce comportement hypocrite me laissa supposer que j’avais à faire à une petite vicieuse.

J’attendis un slow pour l’inviter à danser. Dès les premières mesures, je l’enlaçai étroitement. Elle se laissa faire. Étant beaucoup plus grand qu’elle, mon menton reposait sur ses cheveux blonds tirés en queue de cheval. En baissant la tête, je parvins à lui piquer la nuque de petits baisers. Elle noua alors les bras autour de mon cou, pressant plus étroitement ses seins et son ventre contre mon corps. Mes mains, qui étaient sur sa taille, descendirent sur ses hanches puis sur le haut des fesses. Mon genou se glissa entre ses cuisses, tandis que la pointe de ma langue s’aventurait dans son oreille.

Les yeux brillants, elle leva la tête vers moi et nos lèvres se rencontrèrent une première fois. Au baiser suivant, nos langues s’affrontèrent, tandis que je palpais sans retenue son derrière joufflu. Son ventre se mit à onduler contre mon sexe en érection. C’est alors que quelqu’un eut l’heureuse idée d’éteindre la lumière.

Mes doigts suivirent les ourlets de sa culotte, descendant de plus en plus bas. Comme l’obscurité était presque totale, ma cavalière me laissa passer les mains sous sa robe, tout en m’embrassant avec fougue. Mes paumes glissèrent sur le nylon des bas, les attaches des jarretelles, la peau douce des cuisses, le tissu de la petite culotte. Je sentais Alice très excitée : elle se frottait la vulve sur ma cuisse, faisant rouler ma verge dressée entre nos ventres. Je lui proposai d’aller dans ma voiture. En effet, Tante Simone m’avait offert une « quatre chevaux » d’occasion pour mes dix-huit ans.

À peine assis dans la 4 CV, je la repris dans mes bras. Je déboutonnai le haut de sa robe pour lui caresser les seins par-dessus le soutien-gorge. Nous nous embrassions à pleine bouche, barbouillés de salive du nez au menton. Je lui caressai d’abord le genou puis remontai progressivement. Au-dessus du bas, la peau était merveilleusement douce. J’atteignis l’entrejambe chaud et moite du slip. Ne voulant pas brusquer les choses, je me contentai de lui frotter la vulve à travers sa culotte.

Petit à petit, je sentis que la fente s’ouvrait. Mes doigts y enfonçaient progressivement le nylon qui s’humidifiait, devenait poisseux. L’empiècement du slip devenait de plus en plus étroit. Des poils doux me caressaient les doigts. Je voulus les glisser sous un ourlet mais Alice me saisit le poignet. Je lui demandai :

— Tu ne veux pas enlever ta culotte ?

— Non, je préfère… Je suis…

Elle semblait tellement embarrassée que je compris immédiatement:

— Tu es encore vierge ? C’est ça ?

Elle hocha affirmativement la tête avant de cacher son visage contre ma poitrine. Je songeai aussitôt à la surprise qu’auraient ma tante et Marguerite si je leur ramenais une fille vierge ! Je me montrai conciliant :

— Ça ne fait rien, on peut s’embrasser, se toucher comme ça…

Je rabattis la dentelle de son soutien-gorge afin de lui sucer le bout des seins. Pour manifester sa bonne volonté, Alice posa la main sur ma braguette, essayant maladroitement de me masturber malgré les épaisseurs de tissus. Tout en tétant un mamelon, je continuai de lui caresser l’entrecuisse. Alice, me voyant raisonnable, écartait largement ses genoux, me permettant d’enfoncer la totalité du renfort de sa culotte dans sa chatte à présent toute mouillée.

Comme la jeune fille se contentait de me serrer fort la bite, j’essayai de me branler dans sa main, mais le résultat ne fut guère probant. Je faillis ouvrir moi-même ma braguette puis me ravisai : la demoiselle me paraissait suffisamment excitée pour que je tente le coup :

— On serait mieux chez moi. Tu ne veux pas venir ? Je te promets d’être sage. Tu garderas tes sous-vêtements. Je te raccompagnerai quand tu voudras.

J’avais mis toute la persuasion possible dans ma proposition. Je ne fus pas déçu par la réponse qui ne vint qu’après un long silence :

— Si tu veux. Tu sais, c’est la première fois que je vais chez un garçon…

Elle avait dit ça en minaudant, sans oser me regarder. J’étais sûr qu’elle mourait d’envie de se retrouver dans mon lit.

— Tu es gentille. Avec moi, tu ne crains rien.

J’eus du mal à ne pas rire en prononçant ces mots. La pauvre fille ! Elle ne savait pas où elle mettait les pieds ! J’étais tellement excité par ce que nous allions lui faire subir que mon cœur battait la chamade lorsque je mis en marche la voiture.

Nous arrivâmes à destination peu avant minuit. La maison bourgeoise impressionna la jeune fille. Filou, le caniche royal de ma tante, lui fit fête, un peu trop à son gré lorsqu’il tenta de fourrer le museau sous sa robe. Je dus le tirer par le collier. Nous montâmes au second, dans la chambre que j’occupais avant de m’installer dans celle de ma tante. Assis sur le lit qui restait fait en permanence, nous nous embrassâmes à nouveau. Je dis à Alice de se coucher pendant que je me rendais aux toilettes.

En réalité c’était un prétexte pour avertir Marguerite dont la chambre était juste à côté. Comme elle ne répondait pas à mes coups discrets, je tournai la poignée. La porte n’était pas fermée à clé. Je secouai la gouvernante et la mis au courant de la situation. Elle se chargea de prévenir ma tante. Je retournai rapidement dans la chambre, allant jusqu’à tirer la chasse d’eau pour la vraisemblance.

Je me déshabillai, gardant pudiquement mon slip, et me glissai à côté d’Alice qui éteignit aussitôt la lampe de chevet. La jeune fille avait conservé ses dessous, y compris les bas. Elle se blottit dans mes bras et nous recommençâmes à nous embrasser, à nous caresser.

Mon érection était si forte que la ceinture de mon slip était décollée de mon ventre, de sorte que sa main se glissa facilement au-dessous. Le contact de ses doigts qui palpaient maladroitement mes organes génitaux me fit bander encore davantage.

— Tu veux que j’enlève mon slip ? lui demandai-je.

— Oui, j’ai envie de te voir nu.

Et elle repoussa drap et couverture avant de rallumer. Je la laissai contempler mes parties génitales. Ses commentaires me firent bander de plus belle :

— Comme elle est longue ! Celle de mon cousin est beaucoup plus petite…

— Prends-la dans ta main, si tu veux, lui suggérai-je.

Ma queue paraissait encore plus grosse dans sa menotte dont les doigts de parvenaient pas à en faire le tour. Alice entama une masturbation maladroite.

— Viens sur moi, que je puisse te caresser aussi, lui dis-je.

Je dus la saisir par les hanches et la placer moi-même en position de « 69 ». Lorsque ma langue balaya l’entrejambe tout poisseux de sa culotte, elle tenta de se dégager en protestant :

— Oh non ! Pas ça ! C’est sale !

Mais je la maintins fermement et continuai de lécher le fond de sa culotte qui était très parfumé. Elle changea rapidement d’opinion et bientôt j’entendis :

— Oui, c’est bon ! Continue…

Le renfort de sa culotte était si humide que ma langue identifiait tous les détails de sa chatte, du bouton ferme du clitoris jusqu’aux douces parois du vagin, en passant par les replis torturés des petites lèvres. Je profitai de son excitation pour lui demander de me sucer, elle aussi. Elle s’exécuta, mais je n’en retirai aucun plaisir car ses dents m’irritaient désagréablement la verge : Alice était vraiment novice en la matière.

Comme convenu, on gratta à la porte.

— Entrez ! dis-je d’une voix forte.

Un éclair de flash nous aveugla. La jeune fille, les yeux écarquillés, avait redressé la tête. Sa bouche, qui formait un « o » de stupeur, fut cachée par l’une de ses mains, l’autre me tenait toujours la queue. Elle semblait changée en statue de sel. Il fallut que je commence les présentations pour qu’elle s’anime de nouveau, me repoussant et cachant son corps sous le drap.

— Alice, je te présente ma tante Simone qui m’accueille depuis plusieurs années et Marguerite, la gouvernante de la maison, qui souhaiterait te prendre en photo.

— Mais… Qu’est-ce que ça veut dire ? C’est un coup monté… Salaud, tu as abusé de ma confiance. Je veux m’en aller !

Marguerite venait de prendre les vêtements de la jeune fille, y compris les chaussures. Elle les plaça dans l’armoire dont elle ferma la porte à clé. Elle revint près du lit, arracha le drap à Alice en lui disant :

— Tu peux partir, si tu veux. Dans cette tenue, tu auras beaucoup de succès !

Tante Simone se pencha, attrapa la jeune fille par les épaules et tenta de la raisonner :

— On va juste prendre quelques photos, et après, tu pourras t’en aller.

Alice repoussa ses mains en hurlant :

— Ne me touchez pas ! Rendez-moi mes vêtements.

Marguerite, à son tour, s’approcha du lit.

— Maintenant ça suffit ! Tu te tais et tu obéis !

Et elle la gifla d’un violent aller et retour avant de lui ordonner :

— Lève-toi !

Les larmes aux yeux, Alice obéit. Alors, les ordres se succédèrent tandis que Marguerite prenait cliché sur cliché :

— Dégrafe ton soutien-gorge… Prends tes seins dans tes mains… Pince les bouts… Roule-les entre tes doigts… Tu vois, ce n’est pas si désagréable. Regarde comme tes tétons pointent ! À présent, tu vas baisser ta culotte, très lentement, pour que j’aie le temps de prendre plusieurs photos. Stop ! Tourne-toi, que l’on voie ton cul. Laisse ta culotte au-dessus de tes genoux et penche-toi. Écarte tes fesses de tes deux mains.

— Non ! Je ne peux pas faire ça, c’est dégoûtant ! protesta la jeune fille d’un ton outré.

Avec les larmes qui ruisselaient sur ses joues et sa culotte à mi-cuisses, Alice était l’image de la désolation. En me donnant envie de la tourmenter encore davantage, elle me faisait bander, bien que j’aie un peu honte de moi.

— J’ai les mains prises, il faudrait que Madame intervienne, dit Marguerite.

Tante Simone s’assit sur le lit. Elle attira brutalement la jeune fille par un bras, la coucha en travers de ses genoux et commença à lui administrer une violente fessée. Alice se débattant de toutes ses forces, ma tante la saisit par les cheveux tandis que je lui immobilisais les jambes. La correction put reprendre. Tante Simone frappait méthodiquement une fesse après l’autre. Alice cessa bientôt de gesticuler. Au bout d’un moment, elle ne put garder le silence. Un cri de douleur accompagna chacune des claques. Vers la fin, il se mua en un gémissement continu, entrecoupé de : « Pitié… Arrêtez… S’il vous plaît… J’ai trop mal… Je ferai tout ce que vous voudrez ! »

Ma tante la fit enfin se redresser. Marguerite reprit ses photos. Cette fois-ci, Alice écarta docilement ses fesses cramoisies, exhibant un minuscule anus et une fente bien close, presque totalement dissimulée par une toison claire mais drue. Dans cette posture obscène, la jeune fille était un véritable appel au viol. J’avais une envie folle de la prendre par les deux orifices.

Ma tante me devança. Elle bouscula Alice, laquelle, les jambes entravées par la culotte, bascula en arrière sur le lit. Elle fut débarrassée de son sous-vêtement en un instant, mais lorsque Tante Simone voulut insinuer une main entre ses cuisses, elle se débattit une nouvelle fois.

— Non ! Vous me faites mal ! Vous n’avez pas le droit… se plaignit-elle en se tortillant comme un ver pour tenter de se relever.

— Claude, aide-moi, me demanda ma tante qui sortit d’une poche de sa robe de chambre une poignée de bas nylon tout chiffonnés.

Je dus m’asseoir à califourchon sur la jeune fille et lui tenir les poignets, le temps que Tante Simone lui attache les chevilles aux barreaux de cuivre du lit. Alice se retrouva bientôt immobilisée, bras et jambes en croix.

Ma tante glissa sous ses reins les deux oreillers. Le corps de la jeune fille formait ainsi un arc qui exposait sous une toison blonde les grandes lèvres bien closes de sa chatte et aussi le petit cercle bistre de l’anus.

De ses deux pouces, ma tante écarta les bords de la fente. Nous nous penchâmes ensemble pour la détailler tandis que Marguerite en réalisait un cliché rapproché.

— Regarde son clitoris, Claude, il est bien développé pour une si jeune fille. Elle doit souvent se toucher.

— N’est-ce pas, Alice, que tu te masturbes fréquemment ? poursuivit-elle.

La jeune fille, honteuse de l’examen intime qu’on lui faisait subir, avait fermé les yeux. Des larmes perlaient à l’angle de ses paupières.

— Réponds-moi ! s’énerva ma tante. Avoue que tu es une cochonne qui aime se branler.

Et elle appliqua sur la fente de sa victime une série de petites claques très sèches. Alice hurla. Lorsque Tante Simone s’interrompit, la vulve de la jeune fille avait doublé de volume. Les lèvres gorgées de sang demeuraient ouvertes, révélant l’incarnat des muqueuses. L’aspect animal de l’orifice vaginal qui bâillait me faisait tellement bander que je fus obligé de me caresser.

— Dis-le, que tu es une petite branleuse, s’énerva ma tante. Dis : « Je suis une salope qui aime se branler. » Allez ! Ou je te corrige encore…

Alice, la voix entrecoupée de sanglots, s’exécuta.

— Tu t’es déjà fait toucher par une autre fille ? lui demanda ma tante, tout en caressant le triangle de poils. Tu vas voir, c’est encore meilleur, ajouta-t-elle sans attendre la réponse.

Et elle introduisit un doigt dans le vagin.

Alice poussa un cri perçant, son corps se souleva, comme tétanisé, avant de retomber sur le matelas. Je ramassai sa culotte et la lui fourrai dans la bouche.

— Elle est encore vierge, nous annonça Tante Simone, les yeux brillants d’excitation.

— Plus pour longtemps ! ricana Marguerite en faisant un gros plan de l’intimité proposée à sa lubricité.

Pour effectuer une masturbation plus intense, ma tante utilisa ses deux mains. De temps à autre nous percevions des gémissements étouffés par le sous-vêtement qui bâillonnait Alice. Puis ce furent plutôt des râles.

Tante Simone, en nous montrant ses doigts luisants, nous dit :

— Elle mouille copieusement, la petite salope. Elle ne va pas tarder à jouir. Tu peux ôter la culotte, Claude, elle ne hurlera plus.

Effectivement, la jeune fille resta silencieuse. La bouche ouverte, elle cherchait son souffle. Ses seins pointaient. Elle tirait sur ses liens, non pour s’en délivrer mais pour trouver un point d’appui qui lui permette de tendre son ventre à la rencontre des doigts qui la fouillaient.

— Non, non, je ne veux pas ! répétait-elle en sanglotant.

— Mais si, tu veux ! la contredit ma tante. Tu veux jouir, tu ne penses plus qu’au plaisir qui t’envahit et tu as honte. Tu ne peux pas lutter. Ta chatte est trempée. Laisse-moi goûter ton jus, ma chérie…

— Non ! C’est sale…

Tante Simone balaya la fente de coups de langue appuyés puis elle l’embrassa, aspirant les lèvres dans sa bouche avant de les relâcher avec un chuintement mouillé.

— Non ! Ne faites pas ça, j’ai honte… se plaignit Alice au début.

Bientôt, elle ne put s’empêcher d’émettre des exclamations de plaisir.

Brusquement, Tante Simone se redressa et essuya son visage brillant de sécrétions sur la manche de son peignoir, déclarant :

— Ta mouille est délicieuse, ma chérie. Je pourrais te lécher pendant des heures.

Sur le lit, Alice tendait désespérément sa vulve vers une caresse qui lui était refusée.

— Oh non ! S’il vous plaît, madame, ne me laissez pas comme ça, finissez-moi… Faites-moi jouir… S’il vous plaît !

— Tu veux que je te branle encore ? C’est ça ? Tu en es sûre ?

— Oui ! J’ai trop envie…

— Alors, ne viens pas te plaindre ! répondit Tante Simone, un sourire inquiétant sur les lèvres.

Elle reprit son cunnilingus et, en quelques secondes, conduisit la jeune fille à l’orgasme.

— Oh oui ! C’est bon ! s’écria celle-ci, avec ravissement.

Je ne m’étais pas trompé, Alice, sous ses dehors sages, était bien une petite vicieuse qui devait se masturber fréquemment.

Mais peu après, comme ma tante continuait de lui travailler la vulve avec ses doigts et sa langue, le ton changea.

— Oh, non ! Arrêtez ! J’ai mal ! C’est affreux ! s’écria la jeune fille.

Évidemment, ma tante ne tint aucun compte de ses propos. Écartant de deux doigts les lèvres de la chatte, elle concentra son activité sur le clitoris qu’elle frotta à toute allure du bout de ses doigts réunis.

— Tu vois comme la douleur et le plaisir se confondent ? Alice. Il y a quelques instants à peine, ton clitoris te faisait jouir. À présent, il te fait affreusement souffrir.

— Ne me touchez plus, c’est insupportable ! supplia Alice.

— Sois patiente, pense au plaisir qui va revenir. La douleur est le prix à payer pour y parvenir, déclara ma tante d’un ton fataliste. Puis elle s’adressa à moi :

— Tu vois, Claude, comme son clitoris est apparent ? Il est tout dur. Touche-le, tu vas être surpris.

Mon index remplaça celui de ma tante sur le dôme nacré qui émergeait de son capuchon. Effectivement, il présentait la fermeté d’un cartilage et se dérobait à la pulpe de mon doigt. Follement excité par les supplications d’Alice, je branlai le petit organe tout en me masturbant moi-même de l’autre main. La jeune fille hurlait, essayant en vain de se soustraire à la douloureuse caresse. Je prenais un plaisir si intense à la faire souffrir que je fus bien près d’éjaculer. Je laissai la place à ma tante.

La vulve de la jeune fille faisait penser à un fruit juteux qui aurait éclaté. Tante Simone s’acharnait sur le clitoris. Le vagin s’ouvrait et se refermait, expulsant un jus clair qui ruisselait jusqu’entre les fesses. Une tache s’agrandissait sur l’oreiller. À présent, la phase douloureuse était terminée. Alice ne disait plus rien, mais au retour insidieux du plaisir, elle haletait de plus en plus, se mordant les lèvres pour rester silencieuse. Elle ne put cependant pas se retenir d’émettre une série d’exclamations de satisfaction, au moment où elle jouit pour la seconde fois.

— À toi maintenant, Claude, me dit ma tante.

Je m’agenouillai entre les cuisses de la jolie jeune fille, mais j’étais beaucoup trop haut par rapport à elle. Je dus prendre la seule position possible, celle dite « du missionnaire ». Tante Simone guida mon sexe à l’orée du vagin. Je poussai lentement mon bassin en avant mais une résistance m’empêcha de progresser. Je ressortis presque totalement mon pénis et donnai cette fois-ci un coup de reins énergique. Mon ventre claqua contre celui de la jeune fille qui n’avait poussé qu’un cri bref au déchirement de son hymen. Ses fréquentes masturbations avaient sûrement effectué le plus gros du travail.

Ses yeux fermés ruisselaient de larmes, des larmes de honte, non de douleur. Je la baisai durant plusieurs minutes. Son vagin étroit, à la muqueuse si douce, me massait délicieusement la queue. Alice demeurait inerte sous moi. Je me retirai, à regret, pour éjaculer sur son ventre. Quelques filets rougeâtres maculaient mon sexe.

Tante Simone, qui s’était éclipsée pendant que je prenais la virginité de la jeune fille, était de retour. De son peignoir dépassait une imitation de sexe masculin en érection, maintenu par des courroies. Elle présenta le godemiché à la bouche d’Alice :

— Mouille-le bien de salive si tu veux qu’il glisse facilement dans ton anus. Sinon, tu vas le sentir passer !

— Vous n’allez tout de même pas me mettre ce truc dans le derrière, s’inquiéta la jeune fille. Il est beaucoup trop gros, il va me déchirer !

— Mais non, ma chérie ! Tu ne peux pas savoir comme les orifices féminins peuvent se dilater. Il va préparer le passage pour que Claude puisse t’enculer.

— Suce ! au lieu de discuter, intervint Marguerite, sur un ton si menaçant qu’Alice obtempéra aussitôt.

— Te voilà raisonnable, dit Tante Simone après avoir fait aller et venir le gode dans la bouche de la jeune fille. Je vais te détacher, si tu promets de te laisser faire. D’accord ?

Alice ayant hoché affirmativement la tête, ma tante et moi la libérâmes de ses liens. Résignée, elle se mit à quatre pattes sur le lit, comme nous le lui demandions.

Tante Simone se débarrassa de son peignoir et se plaça à genoux derrière elle. Guidant le sexe artificiel de la main, elle tenta de le faire pénétrer, en vain : l’anus d’Alice refusait d’être violé. Alors, elle l’enfila dans le vagin. Tout en lui branlant le clitoris, elle la baisa à grands coups de reins. La jeune fille ne manifesta du plaisir qu’au bout d’un moment. Elle se mit à lancer ses fesses pour que la pénétration soit plus profonde, accompagnant d’un « oui » chaque intrusion du sexe factice. Elle était sur le point de jouir lorsque ma tante se retira pour forcer son anus, cette fois-ci avec succès. Agrippée aux hanches de la jeune fille, elle la sodomisa sans ménagement, ne tenant aucun compte de ses cris.

Je dois avouer que je n’étais pas très fier de moi, mon sexe en berne en témoignait. Je trouvais que ma tante et Marguerite allaient trop loin. Je n’avais plus aucune envie d’enculer de force la jeune fille. Comme pour voler à mon secours, la gouvernante nous annonça qu’elle n’avait plus de pellicule.

Alice dut promettre de revenir le samedi suivant. Elle fut autorisée à remettre ses vêtements, à l’exception de sa culotte que l’on ferait parvenir à ses parents, avec les photos, si elle oubliait le rendez-vous.

Je lui proposai de la raccompagner en voiture, malgré l’avis contraire de Marguerite qui estimait que deux kilomètres à pied, lui feraient le plus grand bien.

— Si tu veux éviter de tacher ta robe, il faut te garnir, ma fille, lui dit ma tante, en lui tendant une serviette hygiénique. Comme tu n’as pas de culotte, tu la maintiendras avec ta main.

Nous n’échangeâmes que quelques mots pendant le cours trajet. Alice m’en voulait, ce qui était normal. Son anus était douloureux. Pourtant je lui fis avouer qu’elle avait joui à plusieurs reprises.

Ses derniers mots, prononcés sur un ton fataliste, furent :

— Quand je pense que je suis obligée d’y retourner !

CHAPITRE VI

Le samedi suivant, à l’heure dite, Alice se présenta au portail. Ma tante lui imposa un profond baiser, tandis que Marguerite, sans perdre de temps, lui déboutonnait sa robe. Je l’embrassai à mon tour, lui pelotant les fesses par-dessus sa culotte.

— Ce soir, tu seras notre soubrette, lui annonça Tante Simone. Ne garde que ton porte-jarretelles et tes bas, Marguerite te donnera un tablier et une coiffe.

Alice, en soupirant, acheva de se déshabiller puis suivit la gouvernante à la cuisine. Quelques instants plus tard, des cris nous parvinrent. Ma tante et moi nous approchâmes.

Marguerite était assise sur une chaise, sa robe relevée laissant voir ses bas noirs et leurs jarretelles. Une culotte rose gisait à ses pieds. Alice, debout, penchée en avant, avait la tête entre les cuisses de la domestique qui lui administrait une sévère fessée. La jeune fille se tenait aux hanches de Marguerite pour maintenir la position.

— Lèche-moi bien, petite salope, lui disait celle-ci. Le trou de mon cul aussi ! Gare à toi si tu ne me fais pas jouir !

Et les claques redoublaient sur les fesses rougies de la jeune fille.

— Allez ! Bouffe-moi la moule, avale mon jus, poursuivait la gouvernante que son langage trivial excitait.

— On va en faire une bonne petite pute de ton Alice, me souffla ma tante à l’oreille. Il suffira de la siffler pour qu’elle accoure.

Je n’étais pas sûr de vouloir en arriver là, mais j’avoue que de la savoir livrée à notre bon plaisir m’excitait prodigieusement. D’ailleurs, en ce moment même, je bandais fermement. Il faut dire que la posture d’Alice ne pouvait guère être plus obscène.

Tante Simone aussi était excitée. Elle me mit la main à la braguette et m’entraîna en me disant :

— Viens, j’ai envie de te sucer.

Plus tard, le dîner fut servi par Alice, très sexy avec ce petit tablier blanc qui dissimulait tout juste sa toison. Nous la pelotions sans retenue dès qu’elle se trouvait à portée de main. Elle dut manger, à genoux, dans la gamelle du chien.

Nous gagnâmes ensuite la chambre à coucher de ma tante. Le vaste lit à baldaquin et les nombreux miroirs créaient un climat de luxure que je ressentais à chaque fois que j’y pénétrais. Seule Marguerite conserva ses vêtements. Elle n’était plus toute jeune et avait un peu honte de son corps, pourtant bien conservé.

— As-tu déjà sucé un garçon, Alice ? l’interrogea ma tante.

La jeune fille piqua un fard avant de répondre :

— Non… Euh… Enfin, une fois…

— C’est oui ou c’est non ? s’impatienta Marguerite.

— Une fois, un garçon m’a obligée… Mais je lui ai juste embrassé le bout…

— Eh bien, aujourd’hui, tu vas la lui sucer, comme il faut, jusqu’à ce qu’il jouisse, lui enjoignit la gouvernante, d’un ton sans réplique.

— Regarde, ce n’est pas difficile !

C’était Tante Simone qui, joignant le geste à la parole, s’accroupit devant moi, me saisit la verge et la fit disparaître lentement entre ses joues creusées par l’aspiration. Voir ainsi ma queue absorbée par une bouche féminine est un plaisir absolu. La caresse des lèvres sur mon sexe tendu était tellement douce que mes orteils se crispèrent. Je jetai un coup d’œil vers Alice : elle s’était voilé la face.

— Regarde donc, petite idiote! explosa Marguerite.

Alice sursauta et écarta ses mains. Effarée par l’obscénité du spectacle que lui offrait ma tante, elle déglutit à plusieurs reprises. Son visage devint celui d’une élève studieuse. La bouche légèrement ouverte, elle suivait attentivement la fellation qu’elle finit par accompagner en passant la langue entre ses lèvres. Ma tante se redressa et invita Alice à prendre sa place :

— À toi, à présent.

La jeune fille ne marqua qu’une légère hésitation avant de s’asseoir, sur ses talons, entre mes jambes. Ses doigts entourèrent la base de ma queue et elle posa délicatement ses lèvres sur le gland, pour un baiser maladroit que l’éclair du flash illumina, la faisant se redresser en protestant :

— Non ! Je ne veux pas qu’on me prenne en train de faire ça !

Une gifle sèche fut la réponse de Marguerite, excédée par ces tergiversations.

— Maintenant, fais-la pénétrer tout entière dans ta bouche, lui indiqua calmement ma tante, en pesant sur sa nuque. Tes dents ne doivent pas entrer en contact avec elle.

Alice, domptée, s’inclina et absorba presque toute la longueur de ma verge. Je donnai un coup de reins. Le gland heurta le fond de sa gorge qu’un haut-le-cœur contracta, me serrant délicieusement l’extrémité du membre. Alice se redressa en toussant, les yeux larmoyants, ce qui fit sourire tante Simone qui se méprit sur l’origine de cette quinte de toux :

— Ne sois pas déjà si gourmande ! il faut d’abord que tu apprennes à ouvrir grand ta gorge. Pour l’instant, ne va pas trop loin.

Alice me reprit dans sa bouche dont les va-et-vient trop mécaniques ne me procurèrent qu’une sensation juste agréable. Marguerite prenait gros plan sur gros plan.

— Serre tes lèvres et aspire bien, lui indiqua ma tante, se rendant compte de l’inefficacité de son élève.

La jeune fille mit en application ses conseils et ma queue se cabra sur-le-champ.

Tante Simone poursuivit sa leçon :

— De temps en temps, tu la laisses sortir et tu passes la pointe de ta langue sur le frein, jusqu’au méat. Tu vas sentir sa queue se tendre.

Bien qu’Alice ne soit pas encore très experte, je n’allais pas tarder à jouir. Quand je sentis le sperme monter, mes mains se posèrent sur sa nuque, la maintenant fermement au moment de l’orgasme. Malgré ses grognements et ses tentatives pour se retirer, je pris mon plaisir en me vidant sur sa langue. Quand je la laissai se redresser, on vit à ses lèvres pincées qu’elle avait conservé le sperme dans sa bouche.

— Tu vas lui nettoyer la queue, mais d’abord, avale bien tout son foutre ! lui ordonna ma tante.

Alice déglutit en faisant la grimace puis me reprit en main pour me lécher le gland.

— Tu apprends vite, la félicita ma tante.

Éjaculer dans la bouche d’une femme, la contraindre à absorber mon sperme, c’est ce qui me procure la jouissance la plus intense. Je mis plusieurs minutes à m’en remettre.

— Tu n’avais jamais sucé de garçon… Et des filles ? Tu n’as pas déjà léché une copine ? Personne ne t’avait fait minette avant moi, l’autre jour ?

Devant l’air confus de la jeune fille, Tante Simone soupira :

— Eh bien, on a du retard à rattraper !

Ma tante s’allongea sur le lit et tendit les bras à Alice. Celle-ci était fascinée par la nudité plantureuse de ce corps impudiquement offert à son regard. Ses yeux revenaient sans cesse sur la foisonnante toison pubienne qui débordait sur les cuisses et dans la raie des fesses. Comme la jeune fille semblait changée en statue de sel, Tante Simone dut intervenir :

— Viens sur moi, ma chérie… Non, en sens inverse, que tu puisses me faire la même chose.

Assis dans un fauteuil, je regardai Alice prendre la position demandée. Elle se mit à quatre pattes au-dessus de ma tante, de telle sorte que leurs corps n’avaient aucun point de contact. Celle-ci dut l’attirer fermement par les hanches pour la forcer à s’asseoir sur sa bouche. Un bruit de succion emplit la chambre, bientôt couvert par les gémissements d’Alice qui se mit à onduler du bassin pour accroître les sensations qu’elle éprouvait. Elle se cambra, se prit les seins, et ne tarda pas à jouir, les yeux clos, en poussant des cris de plaisir. Ma tante dut la rappeler à l’ordre :

— Tu m’as oubliée, petite égoïste ! À ton tour de me lécher.

La jeune fille passa les mains sous les fesses de Tante Simone et fouilla dans l’opulente toison, peignant de ses ongles les poils pour dégager la fente. Elle ferma les yeux pour ne pas voir ce sexe corail, luisant de mouille, qui se contractait de temps à autre, bavant un jus mousseux. Elle y posa portant la bouche, mais avec une telle réticence que ma tante dut lui appuyer sur la nuque et l’encourager :

— Lèche plus fort… sur mon clitoris surtout… Oui, c’est mieux… Mets-moi tes doigts dans le vagin… C’est bon… Suce, suce, petite cochonne… Je vais couler dans ta bouche…

Petit à petit, Alice y prit goût, sa tête s’agita davantage. Maintenant écartées les lèvres du sexe, ses coups de langue, devenus frénétiques, recueillirent l’approbation de Marguerite qui prenait cliché sur cliché :

— C’est bien ! Bouffe-lui la chatte à cette salope, lèche-lui l’anus, c’est son vice favori !

Parfois, la jeune fille se redressait en poussant une exclamation plus vive, suite à une sensation particulièrement aiguë, car ma tante ne restait pas inactive.

Pour mieux voir, je vins à la tête du lit. Tante Simone tenait les fesses d’Alice écartées, dégageant vulve et anus. Sa langue avait ainsi libre accès aux parties intimes. Alice semblait surtout sensible aux caresses anales : à chaque fois elle se cambrait puis replongeait entre les cuisses levées de Tante Simone pour lui rendre la pareille. Leurs effusions ne me laissèrent pas indifférent : je fus bientôt en érection.

Alice connut un nouvel orgasme qui la laissa épuisée. La joue posée sur l’épaisse toison, les yeux fermés, elle restait allongée sur ma tante qui lui caressait doucement les fesses, essuyant d’un coup de langue les filets de mouille qui s’échappaient encore du vagin de la jeune fille.

— Viens finir ce qu’elle a commencé, Claude, me dit Tante Simone, en administrant une légère claque sur le postérieur d’Alice pour que celle-ci se pousse.

Je ne me fis pas prier. Je n’eus même pas besoin de guider ma verge, elle s’enfonça aisément dans le vagin ouvert. J’avais tellement l’habitude de baiser ma tante que j’étais capable de la faire jouir en quelques secondes : il suffisait que je lui soulève les fesses pour que ma queue frotte la partie antérieure du vagin. À cette époque, j’ignorais évidemment qu’il s’agissait du fameux point « G » !

De son côté, ma tante avait pris l’habitude de m’enfiler un doigt dans l’anus. (Je l’exige toujours de mes maîtresses.) Une sorte de code existait entre nous. Si elle l’enfonçait profondément, c’est qu’elle n’allait pas tarder à jouir. Je devais donc redoubler d’activité. Au contraire, si elle l’ôtait, je devais cesser tout mouvement : elle venait d’avoir un orgasme.

Ce soir-là, Tante Simone se montra pressée et son majeur ne tarda pas à pénétrer mon rectum. Elle l’en ressortit si tôt que je n’eus pas le temps d’accéder au septième ciel. Elle jouit bruyamment, prononçant sa phrase habituelle :

— Oui ! Tu me baises bien, mon chéri !

Debout à côté du lit, Alice n’en revenait pas de me voir faire l’amour avec ma tante.

Comme j’avais une belle érection, Marguerite dit que c’était le moment d’enculer Alice. Celle-ci, qui n’avait souffert que modérément de l’intromission du godemiché dans son rectum, se plaça d’elle-même à quatre pattes sur le lit : elle savait bien qu’elle ne pouvait y échapper. Ma tante se chargea de la préparer. Elle plongea un doigt dans le vagin puis deux pour récupérer des sécrétions. Elle en enduisit l’anus, appuyant progressivement au centre pour l’assouplir. Elle parvint à introduire un doigt qu’elle fit longuement aller et venir puis un second qui pénétra plus aisément que le premier. À partir de cet instant, ma tante fit subir à Alice une double masturbation : vaginale et rectale.

Le spectacle était excitant au possible. À chaque retrait, la muqueuse, adhérant étroitement aux doigts, s’étirait à l’extérieur, comparable à un volcan de taille réduite. De temps à autre, ma tante ôtait ses doigts pour enregistrer les progrès réalisés. Un trou sombre était alors visible, trou dont le diamètre augmentait petit à petit. Alice ne se plaignait plus.

— Tu commences à y prendre goût, hein ! petite pute, lui dit Marguerite. C’est bon de se faire enculer. De te voir, ça me donne envie…

La gouvernante posa son appareil photo. Fébrilement, elle releva sa robe, baissa sa culotte et grimpa à quatre pattes sur le lit, présentant ses fesses à Alice.

— Alors ? Qu’est-ce que tu attends ? Fourre-moi ta main dans le cul !

— Oh, non ! Je ne pourrai jamais… objecta la jeune fille, effarée par une telle demande.

— Tais-toi et fais ce qu’on te dit, lui ordonna ma tante en lui claquant sévèrement les fesses.

Timidement, Alice avança une main vers le postérieur de la gouvernante dont l’anus était bien ouvert. Son index effleura la zone ridée qui entourait le petit orifice mais elle ne put se résoudre à aller plus loin.

— Alors, tu te décides ? s’emporta ma tante en abattant sa main sur la vulve de la jeune fille. Puisque tu ne veux pas y mettre la main, c’est ta bouche que tu vas utiliser. Lèche-lui le cul, sinon je te prie de croire que tu n’es pas près de t’asseoir !

— Non ! Pas là ! Pas sur la chatte, ça fait trop mal ! balbutiait Alice entre deux sanglots.

Ma tante l’empoigna par les cheveux et lui colla le visage contre les fesses de la gouvernante.

— Allez ! Sors bien ta langue et lèche… lui enjoignit-elle.

Pleurant à chaudes larmes, Alice s’exécuta sous les sarcasmes des deux femmes qui profitaient de la situation, lui disant qu’elles allaient lui faire faire les pires cochonneries, qu’elle deviendrait une parfaite salope, leur esclave…

La jeune fille, résignée, fit tout ce qu’elles exigeaient. Avec une grimace de dégoût, elle enfonça sa langue dans l’anus de Marguerite qui lui demanda ensuite d’y faire pénétrer sa main. L’incrédulité se lut sur le visage d’Alice : sa main était évidemment beaucoup trop grosse… Elle mit timidement un doigt, puis deux : ça rentrait tout seul ! En forçant à peine, elle en introduisit quatre d’un coup.

— Oui ! C’est bon ! s’exclama Marguerite en écartant ses fesses à deux mains. Continue !

Alors Alice réunit ses cinq doigts. Avec une lueur mauvaise dans le regard, elle les vissa dans l’anus. Elle en arriva aux jointures qui séparent les doigts de la paume : la partie la plus large de sa main. Un rictus méchant lui tordait la bouche, ses yeux brillaient. Manifestement, elle prenait un plaisir sadique à fister la gouvernante. Tirant la langue, elle gagna millimètre par millimètre. D’un seul coup, sa main entière disparut dans le rectum, jusqu’au poignet. Marguerite salua la performance :

— Ah, oui ! Salope, tu m’as bien enculée. À présent, bouge ta main : branle-moi le cul.

Alice, à présent aussi excitée que Marguerite, fit ressortir plusieurs fois sa main, laissant l’anus béant pendant quelques secondes, avant de la replonger sans ménagement, pour la plus grande satisfaction de la gouvernante qui, simultanément, frottait son clitoris :

— N’arrête plus, ça vient, tu me branles bien, je vais jouir… Ouiii ! Remue tes doigts tout au fond… Oh que c’est bon !

Pendant ce temps, Tante Simone se montrait patiente et appliquée. Elle se concentrait sur le rectum d’Alice, utilisant en guise d’écarteur ses deux index pour étirer le sphincter anal au maximum. Ses efforts portèrent leurs fruits :

— Elle mouille du cul, la petite salope, nous dit-elle en nous présentant ses doigts luisants comme témoins. Tu vas pouvoir y aller, Claude. Il vaut mieux que tu restes debout, tu seras à la bonne hauteur.

Alice, avant de se placer en travers du lit, les genoux bien écartés au ras du matelas, les pieds à l’extérieur, dut extraire sa main du rectum de la gouvernante. Je me souviens encore du chuintement obscène qui accompagna l’opération.

L’orifice anal de la jeune fille était loin d’avoir le diamètre de celui de la gouvernante. Tenant mon sexe d’une main, je mis mon gland au contact et poussai de toute la puissance de mes reins.

— Ah ! C’est trop gros ! Ça me fait mal ! se plaignit la jeune fille qui tentait de se dégager.

Ma tante mit un genou sur le lit et agrippa sa queue de cheval pour l’immobiliser. Mes efforts furent enfin couronnés de succès : la totalité de mon gland franchit l’anus. Au plaisir du massage que me procurait l’étroitesse de la gaine rectale, s’ajoutaient les cris d’Alice qui m’excitaient perversement. Je ne fus pas long à décharger dans le cul de la jeune fille.

Tandis que je faisais un brin de toilette dans la salle de bains attenante qui avait la particularité de ne pas avoir de porte, Alice allait et venait dans la chambre, se tenant les fesses à deux mains. Elle voulut s’asseoir, mais se redressa d’un bond comme traversée par un courant électrique.

— Oh ! Que j’ai mal ! se plaignait-elle, en se mordant la lèvre inférieure.

— C’est normal, ma chérie, lui dit ma tante, compatissante. Les premières fois qu’on se fait enculer, on a un peu mal, et puis, avec l’habitude, ça passe.

Mais la jeune fille était furieuse :

— On voit bien que ce n’est pas vous qui souffrez ! répliqua-t-elle.

— Baisse d’un ton, s’il te plaît ! se fâcha Tante Simone. Ton manque de respect mérite une punition. Marguerite, tu sais ce qu’il te reste à faire ?

La gouvernante acquiesça et quitta la pièce. Je compris aussitôt pourquoi. La pauvre Alice n’était pas au bout de ses peines !

Marguerite revint bientôt, accompagnée de Filou, le caniche royal de la maison. Je remarquai qu’il avait un chiffon dans la gueule. Il se dirigea droit sur Alice, laissa tomber le morceau de tissu, qui était en réalité la culotte de la jeune fille, et lui fourra sa truffe entre les cuisses.

Alice voulut le repousser, mais l’animal grogna. Elle n’eut que le temps d’éloigner ses mains. Ma tante intervint :

— Laisse-le faire, sinon il va te mordre.

Le caniche, par ses coups de tête, contraignit Alice à écarter les jambes. Plantée au milieu de la pièce, ne sachant quoi faire de ses mains, elle était l’image de la désolation.

— Oh ! Qu’est-ce qu’il me fait ? s’écria-t-elle soudain, affolée.

Nous vîmes la longue langue du chien lécher avec application l’entrecuisse de la demoiselle.

— Rappelez-le, s’il vous plaît ! supplia-t-elle. Oh, non ! Ce n’est pas possible…

— Mais si, lui répondit ma tante. Sa langue râpeuse va te faire jouir merveilleusement.

Tante Simone s’accroupit à côté du chien et lui caressa la verge et les testicules. Elle poursuivit :

— Filou est un amant incomparable. Il t’a choisie. Tu es sa femelle. Quand il aura absorbé ta mouille, il va te monter. Tu vas te faire baiser par un chien, tu te rends compte, Alice ?

Je ne sais pas si la jeune fille entendit ces derniers mots car elle semblait concentrée sur le plaisir qui montait. Les yeux clos, se mordant les lèvres, elle écarta davantage ses genoux, offrant sa vulve ruisselante au caniche. Elle jouit en poussant de petits cris inarticulés. L’abondance de ses sécrétions obligea le chien à redoubler d’ardeur, ce qui provoqua les supplications de la jeune fille :

— Assez ! Je n’en peux plus ! Il va me rendre folle !

— Tant que tu vas mouiller, il va te lécher… et tant qu’il va te lécher, tu vas mouiller. C’est un cercle vicieux, ma chérie, lui expliqua Tante Simone, tout en masturbant le caniche.

Marguerite, qui avait délaissé un instant son appareil, présenta à la jeune fille une veste de chasse kaki :

— Tiens, enfile ça, si tu ne veux pas avoir le dos tout griffé.

Alice, comme un automate, passa le robuste vêtement de toile.

— Mets-toi à quatre pattes et écarte bien les cuisses, lui ordonna ma tante.

La jeune fille n’était plus en état de s’opposer à quoi que ce soit. Aussitôt, Filou lui posa ses pattes antérieures sur le dos et les rapprocha de ses épaules à mesure qu’il s’efforçait de mettre sa verge au contact de la vulve. Je me demande s’il y serait parvenu sans l’aide de ma tante qui présenta le long gland rouge, très effilé, devant l’orifice du vagin. Le chien pénétra la jeune fille. En quelques coups de reins très rapides qui secouèrent Alice, il éjacula, se retira et alla se coucher sur le lit, où il se lécha consciencieusement la verge.

Alice, qui avait accompagné d’un râle saccadé ce brutal accouplement, demeurait à quatre pattes, comme hébétée, nous exposant sa vulve d’où dégoulinaient des filets jaunâtres de sperme du chien. On lui fit un peu de toilette avant de la rhabiller. Je la raccompagnai.

Nous revîmes Alice pendant plusieurs mois. Nous n’avions qu’à l’appeler pour qu’elle accoure, comme ma tante l’avait prédit. Elle était devenue encore plus perverse que nous, allant au-devant de tous nos caprices. Son vice préféré était de sucer la verge du caniche. Alice et le chien nous permirent ainsi d’assister à des « soixante-neuf » particulièrement excitants.

D’autres oies blanches succédèrent à la jeune fille, mais pour de plus courtes périodes : aucune ne se montrant aussi vicieuse qu’Alice. Ma tante et sa gouvernante ne pensaient plus qu’à les pervertir, les avilir. Elles avaient fréquemment recours à une extrême violence physique pour les obliger à se soumettre à leurs désirs les plus pervers. Ces jeux essentiellement sadiques ne me satisfaisaient plus.

J’en vins à accueillir presque avec soulagement mon appel sous les drapeaux.

CHAPITRE VII

Nous nous retrouvons donc en novembre 1960. Après avoir décroché brillamment mon diplôme d’ingénieur, je me suis offert deux mois de vacances. En septembre, j’ai été embauché en tant que stagiaire chez Campenard-Berton, entreprise de pointe dans les travaux publics. Heureuse époque où l’on n’avait que l’embarras du choix pour trouver du travail !

Hélas, deux mois plus tard, mon sursis pour études ayant expiré, je dus effectuer mes obligations militaires. On était en pleine guerre d’Algérie, la durée du service armé était de vingt-huit mois. Rendez-vous compte : plus de deux années ! Pour un jeune homme de vingt-deux ans, c’était l’éternité. Je fus incorporé dans l’armée de l’air et expédié en Allemagne pour y faire mes classes.

Deux semaines après mon arrivée sur la base de Bremgarten, je fus détaché à Fribourg, au mess des sous-officiers. Motif : le froid me faisait pleurer, me rendant inapte au tir, certificat médical du médecin-colonel de Baden-Baden à l’appui. Authentique !

Nous étions ainsi quelques appelés, mis à la disposition des épouses des sous-officiers qui vivaient avec leur famille dans des appartements réquisitionnés par l’armée. Ces dames nous confiaient leur ménage, leurs courses… Ceux d’entre nous qui savaient cuisiner et repasser étaient très demandés.

Comme leurs maris étaient souvent absents, ces femmes s’ennuyaient. Terrain de chasse idéal pour un affamé de sexe tel que moi, pensai-je. Je m’aperçus rapidement que je n’étais pas le chasseur – la place était trop bonne pour la risquer sur un faux pas – mais le gibier !

Ma première « patronne » fut la femme d’un adjudant-chef. Son prénom m’échappe mais il va me revenir. Elle avait commandé son déjeuner au mess et je fus chargé de le lui apporter. Tout le personnel de cuisine, hilare, m’accompagna du regard. J’entendis plusieurs « et frotte bien ! » qui me laissèrent perplexe.

Elle me cria d’entrer et de tout déposer dans la cuisine. J’y laissai donc la gamelle isotherme à plusieurs compartiments et la corbeille avec le pain et le dessert. J’allais m’en aller quand elle apparut, le visage luisant de sueur, vêtue d’un bizarre maillot de bain deux-pièces d’un jaune criard, très échancré aux cuisses mais très couvrant au niveau des seins, et de chaussettes noires, laissant le pied nu, montant au-dessus du genou.

— Ne te sauve pas, tu dois remporter la gamelle.

On avait omis de me le préciser.

Après m’avoir jaugé du regard, elle me dit :

— Tu es nouveau, je ne t’ai jamais vu… Ça t’ennuierait de me masser le dos ?

Sans attendre la réponse, elle fit demi-tour, m’ordonnant de la suivre.

— Je n’ai plus qu’un exercice à effectuer, ajouta-t-elle.

Je n’en crus pas mes yeux : ses fesses étaient totalement nues ! De la ceinture du slip partait un étroit triangle qui disparaissait entre les deux globes musclés, sans une once de cellulite. À cette époque, le string n’était pas encore à la mode. Je me mis à bander.

Nous pénétrâmes dans une pièce aménagée en salle de gymnastique. La femme s’allongea sur un tapis de sol, replia ses cuisses sur sa poitrine et commença une série de « développés » avec une barre d’haltères chargée à plus de trente kilos.

La bande réduite du slip lui moulait l’entrejambe, adhérant étroitement au relief des grandes lèvres. Aucun poil n’était visible mais la peau au ras du maillot rappelait celle d’un poulet plumé. Dans la position où elle se trouvait, la ficelle qui passait entre ses fesses laissait voir la zone sombre du pourtour de l’anus. Le spectacle m’excitait.

Mes yeux remontèrent, d’abord sur le ventre aux abdominaux parfaitement dessinés, puis sur la poitrine plutôt modeste, enfin sur le visage.

C’était une femme d’une trentaine d’années, blonde aux cheveux très courts, qui me fit songer, en plus âgée, à Jean Seberg, l’héroïne de « À bout de souffle » le film de Jean-Luc Godard, sorti cette même année 1960.

Elle grimaçait sous l’effort, la sueur marquant sous les bras de ce que j’avais pris pour un maillot de bain, mais qui était en réalité une tenue de body-building : brassière, string et jambières, tenue commune aujourd’hui mais confidentielle à l’époque.

Je me dis que si, en faisant l’amour, elle se montrait aussi exigeante avec ses partenaires qu’avec elle-même aux haltères, on ne devait pas s’ennuyer. Ne voulait-elle uniquement qu’un massage du dos ? Je reportai mon regard entre ses cuisses et sentit ma queue durcir. Elle avait intercepté mon regard et me demanda d’un ton moqueur :

— Il te plaît, mon maillot ? À moins que ce ne soient mes fesses ?

Gêné, je répondis :

— Excusez-moi, je ne voulais pas vous manquer de respect…

— Ne t’en fais pas… J’aime bien troubler les jeunes militaires, ils sont si timides. Aide-moi plutôt à me relever.

Elle reposa la barre sur son support et me tendit les mains. Elle était si près de moi que je sentais son odeur de femme mêlée à celle de la sueur qui la contraignait à garder les yeux à peine ouverts. (Que n’aurais-je donné pour humer sa chatte !) Elle s’essuya. Quand elle écarta la serviette, je plongeai dans un lac d’un bleu limpide. Elle avait des yeux magnifiques que je n’avais pas encore remarqués.

Pendant qu’elle prenait une douche, je pouvais essayer les appareils, si je le désirais, me dit-elle avant de me laisser seul.

Je n’étais pas en tenue pour faire du sport, mais la machine à ramer m’intriguait. Je me débarrassai de ma capote et de mon blouson et m’y assis. Le siège coulissait sur un rail, facilitant le mouvement. Je me rendis vite compte que j’étais parti sur un rythme trop élevé : j’étais déjà essoufflé et en nage. J’enlevai mon pull.

L’hôtesse des lieux était de retour, vêtue d’un peignoir de bain blanc. Elle me tendit un flacon de verre et s’allongea à plat ventre sur la table de massage. Elle dégagea ses bras du peignoir qu’elle repoussa à sa taille, me permettant la vision fugace d’un de ses petits seins.

— Tu peux y aller, me dit-elle, en posant la joue sur ses mains superposées. N’aie pas peur d’appuyer. J’ai dû renvoyer ton prédécesseur tellement il était maladroit.

Je venais de comprendre le « et frotte bien ! » que mes camarades m’avaient adressé. Ils connaissaient les goûts de la femme de l’adjudant-chef pour y être passés avant moi !

J’emplis le creux de ma main du liquide ambré du flacon, légèrement huileux et commençai par les trapèzes, mes pouces remontant sur la nuque. Je me revis à Saint-Jean –de-Luz, quelques années auparavant. Je n’étais qu’un adolescent dont Tante Simone profitait, abusait même. Mon massage allait-il devenir aussi intime que celui exigé par ma tante ? Ma queue durcit à ce souvenir.

La vigueur de ma poigne plut à ma « cliente » qui s’exclama :

— Continue comme ça, c’est parfait !

Elle allongea les bras le long de son corps, paumes en l’air. Je passai aux dorsaux, insistant sur chaque vertèbre.

— Voilà, dis-je, pensant en avoir terminé.

Mais la jeune femme remonta le peignoir au ras de ses fesses.

— Les jambes, à présent. Commence par les pieds, m’indiqua-t-elle.

J’en étais aux cuisses quand je sentis soudain que mon bas-ventre n’appuyait plus contre la table mais contre sa main. Ce n’était sûrement pas le fait du hasard. Elle devait sentir mon érection naissante. Je fis semblant de rien et poursuivit mon activité, curieux de voir la tournure qu’allaient prendre les choses.

Quelques instants plus tard, elle me palpait carrément l’entrejambe. Il n’y avait plus de doute possible sur ses intentions. Je me reculai pour déboutonner hâtivement ma braguette, puis poussai mon pubis contre sa main. Elle introduisit aussitôt sa main dans mon pantalon, me caressant d’abord au travers du slip avant de s’apercevoir qu’il était ouvert. Ses doigts se faufilèrent par l’ouverture et parcoururent mon sexe en érection avec une telle habileté que je me sentis mouiller abondamment.

— Masse mes fesses, m’ordonna-t-elle en faisant glisser son peignoir sur le sol.

Je pris son cul à pleines mains. Je le pétris, séparant les globes jumeaux, les rapprochant. Comme elle gardait les cuisses serrées, je ne pouvais même pas entrevoir son anus. Je fis couler un filet d’huile en haut de la raie, ce qui permit à mes doigts d’y glisser aisément. J’atteignis ainsi la zone anale. Un murmure de satisfaction salua mon initiative. Puis je descendis sur la vulve. Elle écarta enfin les cuisses pour m’en faciliter l’accès. Mes doigts huileux y pénétrèrent tout seuls.

Cette masturbation réciproque dura un bon moment. Il n’y eut pas un mot d’échangé. Seuls nos souffles halÉtants étaient audibles. Je jouis le premier, un plaisir intense hélas suivi de la désagréable sensation du sperme répandu dans mon slip. Dans le silence le plus complet, la jeune femme mouilla copieusement ma main qu’elle retint entre ses cuisses serrées.

Nous nous rajustâmes. Elle m’indiqua la salle de bains dans laquelle elle me suivit.

— Enlève ton pantalon, me dit-elle, je vais te prêter un slip de mon mari.

Je fus gêné de me montrer nu et de faire ma toilette devant elle qui me dévorait des yeux.

La femme de l’adjudant-chef me rendit la gamelle vide. Après m’avoir demandé mes nom et prénom, elle me dit qu’elle allait demander à ce que je sois affecté à son service. C’est ainsi que je devins l’homme à tout faire de la maison, à vraiment tout faire…

Elle m’attendait demain matin pour le ménage. Si je travaillais bien, je pourrais utiliser la salle de gym en sa compagnie, me dit-elle avec un sourire prometteur.

Le lendemain, je sonnai à sa porte, impatient de connaître le sort qu’elle me réservait. Elle m’ouvrit dans son peignoir blanc. Je lui tendis un petit sac en papier d’où elle retira le slip qu’elle m’avait prêté. Elle le porta à ses narines et déclara :

— Il sent bon le propre, tu l’as même repassé… un vrai petit homme d’intérieur ! Je vais pouvoir te confier l’entretien de ma lingerie, ajouta-t-elle, une lueur perverse dans le regard.

Elle me fit suspendre capote et blouson au portemanteau de l’entrée et m’accompagna à la cuisine pour me montrer où étaient rangés ustensiles et produits ménagers.

Je devais passer l’aspirateur dans tout l’appartement, laver le carrelage de la cuisine, faire la salle de bains, les vitres des six fenêtres, et essuyer les meubles.

Il me fallut environ deux heures et demie pour effectuer ces différentes tâches ménagères. Il était dix heures trente, on ne m’attendait au mess qu’à midi.

Un « Entre ! » ayant répondu à mon coup frappé à la porte, je fis un pas dans la salle de gym et m’arrêtai net : la femme de l’adjudant-chef – son prénom me revient : Marita – intégralement nue, était suspendue à l’espalier, ouvrant et refermant l’équerre que formaient ses jambes avec le tronc. Elle me regardait, souriant de mon trouble.

Ses seins nus paraissaient moins menus qu’hier, sous le maillot. La position les faisait pointer agressivement. Plus bas, la toison blonde ne voilait qu’à peine le double bourrelet des lèvres accolées.

Maintenant ses jambes largement ouvertes, elle me dit d’approcher. Je n’eus qu’à fléchir à peine les genoux pour que ma bouche soit à la hauteur de la fente, bien close malgré l’écartement des cuisses. Entre les grandes lèvres proéminentes étaient pincées les crêtes irrégulières des petites, comme une cicatrice résultant d’une grossière suture effectuée par un interne débutant.

Je plaçai les mains sous les fesses incroyablement dures de la jeune femme et collai ma bouche à la toison dorée. La pointe de ma langue parcourut sans insister la jointure verticale qui prit insensiblement du volume jusqu’à s’épanouir, tels les pétales d’une fleur. Un soupir de satisfaction me parvint, juste avant que les cuisses féminines ne m’emprisonnent la tête avec une force insoupçonnée.

Ne pouvant plus respirer librement, j’immisçai cependant ma langue entre les chairs suintantes de la vulve. Elle débusqua le clitoris et le harcela de la pointe. Je suffoquai, crispant les doigts sur la croupe musclée. Enfin, l’étau se desserra. Je reculai la tête pour reprendre mon souffle, humant par la même occasion la fragrance sexuelle que dégageait la fente féminine à présent entrouverte. Entravée par le pantalon, ma queue qui ne pouvait s’ériger qu’à l’horizontale me faisait souffrir.

Très excité, je collai à nouveau mes lèvres à la chatte offerte à ma gourmandise. Avec une régularité de métronome, les cuisses de la jeune femme se refermaient sur mes oreilles, emprisonnant l’air contre mes tympans, de sorte que je devins sourd au bout de quelques minutes.

Une décharge salée me régala, signal de l’imminence de l’orgasme. Ses jambes se nouèrent autour de mon cou, m’écrasant le nez contre son sexe. Elle ne me délivra que lorsque les derniers spasmes du plaisir l’eurent secouée.

La jeune femme se retourna pour descendre de l’espalier, me permettant d’admirer ses fesses musclées. En me faisant face à nouveau, elle remarqua mon pantalon déformé par l’érection. Elle y porta la main d’un air satisfait.

— On dirait que je te fais de l’effet ! s’exclama-t-elle. Déshabille-toi, j’ai hâte de te voir nu.

Elle m’aida à me débarrasser de mes vêtements qui s’empilèrent rapidement sur le plancher. Quand il ne me resta plus que mon slip, elle écarta mes mains et s’agenouilla devant moi. Elle tira sur la ceinture pour dégager ma verge qu’elle admira un instant avant d’entraîner le sous-vêtement qui glissa sur mes pieds.

Son souffle sur mon gland à demi décalotté me tendit le sexe. Elle acheva de repousser le prépuce et poursuivit son geste jusqu’à mes testicules qu’elle fit rouler l’un contre l’autre. Un rapide coup de langue sur le frein me fit l’effet d’une décharge électrique : ma queue battit l’air, mais la jeune femme en resta là, me laissant palpiter de désir.

Elle se releva et m’entraîna par la main, elle avait une idée en tête.

— Je parie que tu n’as jamais baisé sur une bicyclette, déclara-t-elle en me poussant, après l’avoir remontée, sur la selle du vélo d’appartement.

À l’époque où j’avais treize, quatorze ans, il m’était arrivé de me masturber, en me frottant la verge sur le bec de selle de mon vélo. Mais, effectivement, je n’avais jamais envisagé l’éventualité de faire ça avec une partenaire.

La jeune femme m’enfila avec dextérité un préservatif que je ne lui avais pas vu préparer, puis m’enjamba en se tenant à mes épaules. Je saisis le guidon pour ne pas basculer vers l’avant. Bien qu’elle fût sur la pointe des pieds, elle dut peser d’une main sur ma verge, tandis que de l’autre elle ouvrait de deux doigts en fourchette l’orifice de son vagin.

Elle se laissa tomber de tout son poids, me coupant le souffle. Nos ventres claquèrent l’un contre l’autre. Elle noua ses jambes sur mes reins, m’entoura le cou de ses bras, écrasant sur mon torse ses seins dont je sentis les mamelons affronter les miens, provoquant leur durcissement.

— Démarre ! ordonna-t-elle avant de coller sa bouche à la mienne.

L’appareil avait une inertie importante que je dus vaincre en pesant de toutes mes forces sur les pédales, décollant les fesses de la selle. J’eus la sensation inouïe que ma verge, massée par la paroi du vagin, participait au pédalage. Suivant le mouvement ascendant de chaque cuisse, les fesses de ma partenaire basculaient du côté opposé, comprimant délicieusement ma queue. Jouant des hanches, la jeune femme amplifiait le roulis, écrasant douloureusement mes couilles sur la selle.

Je n’étais plus sur un vélo mais sur un masturbateur démentiel. J’aurais pu poursuivre ainsi pendant des heures tellement cette posture m’excitait. J’étais au paradis des cyclistes ! J’en fermais les yeux de bonheur.

La jeune femme décolla ses lèvres des miennes, ses mains agrippèrent mes épaules et elle lança son ventre à l’assaut du mien.

— Accélère ! cria-t-elle.

Comme on éperonne un cheval, ses ongles s’enfoncèrent dans mes trapèzes, me faisant grimacer. Je me lançai dans un sprint effréné. Mes cuisses frappaient ses fesses avec violence. Cambrée, les bras tendus, elle s’efforçait de suivre le rythme endiablé que j’imposais. Elle jouit, toujours en silence. À bout de souffle, j’éjaculai, écartant les jambes pour laisser le pignon fixe du vélo terminer seul sa course.

Il nous fallut plusieurs minutes pour récupérer. Alors que nous étions toujours accouplés, Marita, la joue sur mon épaule, me fit ses confidences. Contrairement à ce que je pouvais penser, elle n’était pas nymphomane. Il y avait, avant la journée d’hier, plusieurs semaines qu’elle n’avait pas fait l’amour. L’adjudant-chef, qui avait quinze ans de plus qu’elle, était presque impuissant, suite à une blessure en Indochine. En fait, s’il ne pouvait avoir d’érection, il parvenait pourtant à éjaculer, mais il lui fallait une source d’excitation particulièrement vive qu’elle, Marita, lui fournissait complaisamment en se livrant sous ses yeux à un autre homme. Elle me confia qu’elle aussi y trouvait son compte, qu’elle jouissait plus intensément en sa présence.

Elle finit par me demander si, une fois au moins, j’accepterais qu’il nous regarde faire l’amour. La plupart des jeunes appelés refusaient, mais j’étais plus âgé, plus expérimenté.

C’était une situation érotique que je n’avais encore pas vécue. Curieux de toute expérience sexuelle inédite, je lui donnai mon consentement. Son époux m’obtiendrait une permission – trop récemment incorporé, je n’y avais pas encore droit – pour le dimanche suivant. Elle m’invita à venir déjeuner en leur compagnie.

Le jour prévu, un joli bouquet à la main, je frappai, une légère appréhension me serrant le ventre. C’est l’adjudant-chef qui m’ouvrit. Au garde-à-vous, je saluai.

— Repos, repos ! Nous ne sommes pas à la caserne. Je m’appelle Roger, entre donc.

Il s’effaça en appelant :

— Marita ! Ton invité est là.

Elle vint vers nous en dénouant son tablier. Je lui tendis mon bouquet.

— Comme c’est gentil ! s’exclama-t-elle.

Avec naturel, elle me caressa la joue et me donna un bref baiser sur les lèvres, sous l’œil de son époux qui ne s’en offusqua point.

Au cours du repas, l’adjudant-chef se montra très cordial. Vinrent café et digestif. Alors que son mari et moi dégustions un vieil armagnac, Marita nous pria de l’excuser.

Quelques minutes plus tard, elle était de retour, vêtue d’un déshabillé totalement transparent qui révélait de surprenants dessous rouges et noirs que je ne m’attendais pas à lui voir porter. L’adjudant-chef devait aimer la lingerie sexy. Son épouse avait aussi des bas noirs et des talons aiguilles qui rendaient sa marche encore plus provocante. J’eus aussitôt un début d’érection.

— Tu peux aller te changer dans la salle de bains, me dit-elle. Le peignoir est pour toi.

Je terminai mon verre avant de me lever. Un superbe kimono de soie noire, brodé dans le dos d’un dragon rouge, m’attendait en effet sur le rebord de la baignoire. Un souvenir d’Indochine vraisemblablement. J’hésitai un instant avant de décider de garder mon slip. Pieds nus, je revins dans le séjour où seule Marita était présente.

— Allons dans la chambre. Emporte ton verre, ajouta-t-elle en me le tendant rempli d’une nouvelle dose d’armagnac.

Je pus admirer, sous la dentelle noire du déshabillé, ses fesses moulées par une culotte de forme boxer.

Sur le lit, uniquement recouvert d’un drap de dessous, traînaient des bas. Marita m’expliqua que le fantasme favori de son mari était d’assister à son viol. J’allais donc devoir l’attacher à l’aide des bas. Ce n’était pas pour me déplaire. Il aimait aussi qu’elle s’habille et se conduise comme une putain. Voilà pourquoi elle portait aujourd’hui de tels dessous, me dit-elle comme pour s’en excuser. Elle ôta son déshabillé et me fit face, attendant ma réaction.

Elle était particulièrement excitante avec ce soutien-gorge quart de seins qui présentait les fruits de sa poitrine dans une corbeille de dentelle noire. Les mamelons, passés au rouge à lèvres, pointaient. Sa taille était prise dans une étroite ceinture dont les longues jarretelles, extrêmement fines, tendaient des bas noirs, assez courts, qui laissaient une large portion de cuisse nue jusqu’à la culotte, si fine qu’elle ne laissait rien ignorer des poils pubiens.

Je n’avais pas encore tout vu. Marita posa un pied sur le lit. Le motif de dentelle rouge qui dessinait un trait vertical sur le pubis, se sépara en deux, révélant la fente du sexe dans son écrin de poils blonds. C’était une culotte ouverte ! Je n’en avais encore jamais vu, je ne savais même pas que ça existait ! Je vois déjà le sourire goguenard de certains lecteurs. Ne me prenez pas pour un attardé ! En 1960, les sex-shops n’existaient pas, et la lingerie sexy n’était pas exposée en vitrine comme aujourd’hui.

Je dus enlever kimono et slip. Marita me fit asseoir sur le lit, me demandant d’être grossier avec elle, d’employer un langage obscène et même de la frapper.

— Tu dois parler fort pour qu’il t’entende distinctement.

Ce fut son ultime consigne. Elle s’agenouilla devant moi et saisit ma verge, à peine tumescente : le fait de savoir que son mari allait nous observer me coupait mes moyens.

— Non ! Pas ça, c’est sale ! cria-t-elle soudain avant de me prendre dans sa bouche.

Surpris par son éclat de voix, je réalisai qu’il s’agissait d’un signal convenu entre eux : son mari venait d’apparaître. Les mains dans les poches, il croisa les jambes, s’appuyant contre le chambranle de la porte. C’était à n’en pas douter son poste d’observation habituel. Il allait rester là tout le temps que je baiserais sa femme.

La bouche experte de celle-ci me fit vite oublier la présence de son époux. Creusant les joues, elle semblait vouloir m’avaler. Sa langue frétillait sur le frein. Je fus rapidement en complète érection. La jeune femme recula comme pour admirer son œuvre. En réalité, c’était pour me demander une nouvelle fois de lui parler grossièrement, de l’insulter… J’eus un peu de mal à entrer dans ce jeu. Mes premières paroles furent d’une mièvrerie affligeante :

— Sucez-moi, s’il vous plaît… Caressez-moi… Oui, c’est bon…

Marita me rabroua, exigeant que je la tutoie, que je la traite comme une putain. Je pris petit à petit de l’assurance, finissant même par y prendre du plaisir :

— Allez ! Branle ma grosse queue. Il en a une bien dure comme ça, ton mari ?

— Non ! La sienne est toute courte et toute molle. Si tu savais comme j’aime te sucer la bite devant lui… Tu vas éjaculer dans ma bouche… Je vais avaler ton sperme tout visqueux…

— Tais-toi et suce mon zob, bien à fond. Caresse-moi les couilles en même temps.

Je jetai un rapide coup d’œil vers la porte. L’adjudant-chef agitait sa main droite dans la poche de son pantalon, ne laissant aucun doute sur son activité. Autant au début sa présence m’avait refroidi, autant à présent elle commençait à m’exciter : il voulait voir sa femme traitée comme une pute, il allait être servi !

Marita avait repris sa fellation, me palpant les couilles d’une main. Elle me tétait la queue avec une telle habileté que j’avais la sensation que celle-ci n’en finissait pas de gonfler.

— Salope ! Tu as dû en faire des pipes pour être aussi experte !

Mon gland s’enfonçait entre la voûte ferme du palais et le muscle souple de la langue, repoussant la luette. Il terminait sa course au fond de la gorge qui se resserrait autour de lui dans un hoquet irrépressible qui fit venir les larmes aux yeux de la jeune femme.

Il me fallait des sensations encore plus vives. Je lui maintins la nuque et entamai un véritable coït buccal. Ses haut-le-cœur étaient un véritable délice pour mon gland, pressé de toutes parts. Pourtant, elle ne tenta pas de se dérober : elle devait, elle aussi, y trouver du plaisir.

Pour ne pas éjaculer immédiatement, je lui repoussai la tête. Elle happait l’air à la manière d’un poisson, calmant ainsi les nausées provoquées par l’intrusion de mon membre dans son arrière-gorge. Des commissures de ses lèvres jusqu’à son menton, dégoulinait un filet de salive qu’elle ne cherchait pas à essuyer.

Elle se tourna vers son mari pour lui dire :

— Regarde, Roger. Regarde sa bite comme elle est dure ! Je vais le faire jouir dans ma bouche, il va me couvrir le visage de son sperme pendant que tu te branleras…

D’une gifle sonore, je lui coupai la parole :

— Allez, pouffiasse ! Finis ce que tu as commencé.

Ses lèvres me reprirent, jusqu’à frôler les poils de mon pubis. Je lui saisis les oreilles et en quelques mouvements rapides du bassin, j’atteignis l’orgasme. Plusieurs décharges crémeuses lui souillèrent le visage.

L’adjudant-chef agitait frénétiquement ses deux mains dans son pantalon.

Les femmes capables de réaliser des fellations aussi parfaites sont rares. Pour ma part, je n’en ai pas rencontré plus de trois ou quatre.

— Tu as vu, Roger, ce que je fais à ta salope de femme ? Regarde, elle en veut encore !

J’étais en train de passer ma queue gluante sur son visage, y étalant le sperme. Marita, bouche ouverte, langue sortie, essayait de la happer au passage.

— Maintenant tu vas m’attacher, me dit-elle en se relevant sans prévenir.

Surpris par le ton banal de ses paroles, je regardai vers la porte : l’adjudant-chef avait disparu. Marita m’expliqua qu’il avait certainement réussi à jouir et qu’il était allé faire un brin de toilette, mais qu’il ne tarderait pas à revenir. Il lui arrivait de parvenir à éjaculer une seconde fois, s’il trouvait le spectacle suffisamment excitant.

Elle s’allongea à plat ventre, bras et jambes en croix pour me faciliter la tâche. Il s’agissait d’un lit de cuivre avec des barreaux à la tête et au pied, pratiques pour y nouer les bas. Elle me fit replier le traversin et le glisser sous son ventre pour que son mari la voie mieux.

— Ce qu’il aime, c’est qu’on me chauffe la chatte avec de l’alcool, tu voudras bien le faire ? me demanda-t-elle.

Voilà pourquoi, elle m’avait versé un second verre d’armagnac !

Je n’eus que le temps de lui rehausser le derrière, son mari avait regagné son poste d’observation. Avec ses fesses surélevées et ses jambes écartées, Marita ne nous laissait rien ignorer de son intimité. La culotte ouverte au bon endroit laissait admirer le rose des chairs et la blondeur des poils.

Pourtant, malgré cette posture excitante, je n’avais pas la moindre érection. J’avais joui si intensément dans la bouche de la jeune femme qu’il me fallait récupérer.

Je pris une gorgée d’alcool dans ma bouche et m’agenouillai en sens inverse au-dessus de ses reins afin de ne pas masquer la scène à son mari. L’armagnac me chauffait la bouche, la langue particulièrement. Je songeai qu’il allait allumer un véritable incendie au cœur des muqueuses intimes. Cette idée fit frémir ma queue qui entama un déploiement progressif.

J’écartai les fesses de Marita et laissai couler un filet de liquide ambré dans la raie, juste au-dessus de l’anus dont le minuscule cratère, vite plein, déborda. Rencontrant les premiers poils, au niveau du périnée, l’alcool s’y accrocha en fines gouttelettes dorées.

— Mmm… Ça chauffe, ça me pique l’anus, ça m’excite ! dit la jeune femme avec une évidente satisfaction.

J’étais déçu de ne pas avoir obtenu une plus vive réaction. Alors, j’écartai brutalement les lèvres de la fente et recrachai sur les chairs fragiles, luisantes de mouille, le reste de ma gorgée d’armagnac. Marita secoua furieusement ses liens en hurlant :

— Ah ! Ça brûle ! Vite, détache-moi !

Jouait-elle la comédie pour son mari ou était-ce la réalité ? Curieux d’assister à la suite, j’optai pour la première possibilité.

En quelques secondes, les muqueuses passèrent au rouge vif. À quelques centimètres de mes yeux, la vulve tout entière se transforma, prenant un volume incroyable. Les lèvres internes enflèrent, le capuchon du clitoris s’allongea comme une petite bite en érection, son gland gonfla telle une cerise. C’était fascinant !

Les cris de la jeune femme ajoutaient à mon excitation. Je bandais si fort que c’en était douloureux. Je me mis à frotter ma queue sur son dos.

Cette vulve tumescente était presque monstrueuse, comparable à celle d’une vache ou d’une ânesse. Je ne pus résister plus longtemps, j’y collai ma bouche.

Les sécrétions affluaient, vraisemblablement pour atténuer les effets de l’alcool qui me picota agréablement la langue.

— Oui ! Lèche-moi, je suis en feu… m’implora la jeune femme.

Je n’avais pas besoin de ses exhortations pour lui dévorer la chatte. Je capturai son clitoris et le suçai sans répit. Elle se mit à haleter et ne tarda pas à jouir, m’inondant la bouche de son jus.

Je me redressai, le visage barbouillé de mouille que j’essuyai d’un revers de main. Je constatai que l’adjudant était toujours là.

— Tu la vois bien, Roger, la moule de ta femme ? La bite d’un cheval pourrait y rentrer ! Regarde, je vais y fourrer mon poing tout entier.

— Non ! hurla-t-elle, tu vas me déchirer.

Cette fois-ci, son intonation ne permettait pas de mettre en doute sa sincérité. Mais j’étais trop excité pour pouvoir m’arrêter. Je réunis les doigts de ma main droite et les enfonçai dans le vagin. Un râle de douleur accompagna la pénétration. J’en étais à la partie la plus large de ma main : la résistance était forte. Je ressortis légèrement puis revins brutalement à la charge. Ma main disparut. Un anneau exsangue cernait mon poignet.

— Non, ce n’est pas possible ! se lamentait la jeune femme.

— Mais si ! rétorquai-je, à présent je vais te baiser avec ma main.

Et j’exécutai ma menace. Son vagin brûlant était plus doux que de la soie. J’avais l’impression qu’il me suçait la main. Je m’enfonçai de plus en plus. Marita avait cessé de gémir. Enfin, le bout de mes doigts en toucha le fond, c’était une sensation incomparable.

— Tu as vu, Roger ? J’ai la moitié de l’avant-bras dans la chatte de ta femme. Je la baise avec mon poing. Je lui chatouille le col de l’utérus et elle aime ça ! Regarde-la se tortiller.

Effectivement, la jeune femme accompagnait maintenant ce coït un peu particulier qui lui procurait des sensations inconnues. Proche de l’orgasme, elle voulut en faire profiter son mari :

— Ah, mon chéri, si tu savais comme je me sens remplie ! Quand il me touche tout au fond, c’est fantastique. Je vais bientôt jouir.

À plusieurs reprises, je ressortis mon poing complètement, provoquant un gargouillis obscène. Marita mouillait énormément. L’orifice de son vagin demeurait béant. Si je tardais trop à la pénétrer elle demandait :

— N’arrête pas, baise-moi, tu me rends folle !

Elle était totalement à ma merci, réclamant l’orgasme qui la délivrerait. Je la fis languir un long moment avant de la satisfaire. Elle inonda le drap.

J’avais une terrible envie de jouir, mais ma queue me semblait ridicule par rapport à son vagin dilaté. L’adjudant-chef aimait voir violer sa femme ? J’allais aller au-delà de ses espérances… Manifestement, l’anus de son épouse était encore vierge. Plus pour longtemps ! décidai-je.

Ma langue entra en action la première. Elle caressa les abords du trou secret puis tenta vainement de forcer le sphincter.

— Arrête, tu me chatouilles ! s’esclaffa Marita.

Je songeai qu’elle n’allait pas rire longtemps. J’éprouvais le besoin de la faire souffrir, peut-être parce qu’elle m’utilisait comme un objet, pour son plaisir et celui de son mari. Je voulais qu’elle soit totalement à moi comme précédemment avec mon poing dans sa chatte.

— Qu’est-ce que tu… commença-t-elle, en sentant mon majeur lui pénétrer le vagin.

Elle ne termina pas sa question : mon doigt, humide de ses sécrétions intimes, lui forçait l’anus.

— Non, pas là ! Je ne veux pas !

Ses fesses, musclées par la gymnastique, étaient deux blocs de pierre. J’avais beau appuyer de toutes mes forces, impossible de me frayer un passage. Hors de mes gonds, je lui administrai une cuisante fessée qui la fit hurler. La douleur vint à bout de sa détermination. Ses muscles fessiers se décontractèrent. J’en profitai pour glisser mon majeur dans son anus qui se resserra aussitôt autour de lui. Agacé, je l’avertis :

— Si tu n’y mets pas du tien, tu vas avoir très mal !

Peu à peu, elle se calma, ses sanglots s’espacèrent. Mon doigt put aller librement, ou presque. De temps à autre, un réflexe bloquait encore l’anus, mais pour une courte durée.

Afin qu’elle se détende complètement, j’entrepris de la masturber. Son clitoris, auquel l’alcool avait donné un volume et une fermeté inhabituels, était particulièrement sensible. Il me suffit de le titiller d’un ongle pour que la jeune femme prenne du plaisir. J’en profitai pour introduire deux doigts dans son anus. Aussitôt, elle protesta :

— C’est trop gros, tu me fais mal !

Je jetai un coup d’œil vers son mari : il avait les yeux rivés à l’entrecuisse de sa femme et ses mains dansaient la sarabande dans ses poches. Puisque la situation l’excitait, je n’avais qu’à poursuivre. Ne tenant aucun compte des récriminations de son épouse, je limai le fondement de mes deux doigts réunis. J’avais une envie folle de la sodomiser, mais le passage était encore trop étroit.

Un autre doigt rejoignit les deux premiers, non sans mal. La première phalange fut la plus difficile à introduire. De ma vie, je n’ai rencontré un cul aussi étroit. Je parvins enfin à faire coulisser mes trois doigts, provoquant les hurlements de la jeune femme.

— Je vais enculer ta femme, Roger ! Excuse-moi de te tourner le dos…

Les doigts toujours fichés dans l’anus de son épouse, j’opérai un demi-tour pour me retrouver entre les cuisses de celle-ci. Je libérai l’orifice anal, du diamètre d’une pièce d’un euro tout au plus, et y présentai ma verge. Si je n’avais pas bandé aussi fermement, il m’aurait été impossible de parvenir à mes fins.

Après une première tentative infructueuse, je réussis à vaincre le sphincter. Je m’enfonçai lentement dans un étui étroit, à la paroi grasse, accompagné par les cris de ma victime. Lorsque mon ventre fut au contact des fesses de la jeune femme, un sentiment de toute-puissance m’envahit. Son rectum communiquait à mon sexe une sorte de vibration qui gagnait mon corps tout entier. J’en fus étourdi et demeurai immobile un long moment, savourant cette sensation totalement nouvelle.

Sous moi, Marita était inerte. Ses pleurs avaient cessé. Ils reprirent dès que je commençai à la baiser. Le rectum accueillait sans difficulté ma verge, sa muqueuse lisse et humide la massant divinement. L’anus, en revanche, la pinçait si fortement que le sang, ne pouvant refluer, me procurait une érection sans pareille. J’étais follement excité : j’étais en train d’enculer Marita, je la violais. Et sous les yeux de son mari, en plus ! Je tournai la tête pour constater qu’il avait à nouveau disparu. Il avait dû encore souiller son pantalon.

Mettant un point d’honneur à ce qu’elle jouisse avec mon membre dans le rectum, je passai une main sous son ventre pour continuer de lui branler le clitoris. Elle ne put résister bien longtemps aux sensations qui l’assaillaient. Ses défenses cédèrent et je pus poursuivre le coït.

De temps à autre, la bague de l’anus m’étreignait fortement la queue, m’interdisant tout mouvement. Je songeai à ces chiens qui restent « collés » à l’issue de l’accouplement. La même mésaventure pouvait arriver aux humains. J’imaginais la tête de l’adjudant-chef, contraint d’appeler un médecin pour nous séparer !

L’envie de jouir devenant irrépressible, je ressortis mon membre pour ne pas éjaculer sur-le-champ. Croyant en avoir terminé, Marita laissa échapper un soupir de soulagement. S’ensuivit un râle de douleur lorsque je m’enfonçai à nouveau dans son fondement. Je procédai ainsi durant un long moment, contemplant à chacun de mes retraits l’anus qui bâillait, révélant le début du rectum.

La jeune femme me mouilla les doigts à plusieurs reprises avant que moi-même je n’éjacule dans son fondement.

Peu fier de moi, je me rhabillai en hâte dans la salle de bains et quittai les lieux, laissant à l’adjudant-chef le soin de libérer son épouse.

Durant les deux mois que je passai encore en Allemagne, Marita me garda à son service. Elle fut mon unique patronne. Nous faisions l’amour plusieurs fois par semaine. C’est la salle de gym qui avait le plus souvent nos faveurs, la jeune femme affectionnant les positions acrobatiques. Elle avait le chic pour trouver un usage érotique de chacun des appareils de musculation. Sous sa « direction » je perdis plusieurs kilos.

Quant aux séances en présence de son mari, elles ne se renouvelèrent que deux fois. En ces occasions, mes pulsions sadiques se révélaient et je n’en étais pas très fier.

Fin janvier soixante et un, j’eus droit à une permission de huit jours, à l’issue de laquelle on m’annonça que j’étais affecté en Algérie.

CHAPITRE VIII

Certes, je m’y attendais un peu mais, à l’instar de mes camarades, j’accueillis la nouvelle avec un pincement au cœur. Pourtant mon affectation précise : le service de formation des jeunes en Algérie, me rasséréna. Je n’allais pas intégrer une unité combattante, mais enseigner à de jeunes Algériens non scolarisés les techniques de base du bâtiment.

Deux jours plus tard, le premier février 1961, j’embarquai, à Marseille, sur le « Ville d’Oran », destination Alger. Quarante-huit heures plus tard, je posai mon paquetage dans le centre de formation de Tablat, minuscule sous-préfecture située à une quarantaine de kilomètres au sud d’Alger, en plein bled. J’allais y rester dix-huit mois.

Ce fut la période de ma vie la plus pauvre, au plan sexuel. Rendez-vous compte : en un an et demi, je n’ai couché qu’avec quatre femmes. Je n’ai pourtant raté aucune occasion. Vous comprendrez mieux quand je vous aurai dit qu’à Tablat vivaient en tout et pour tout deux Européennes : les épouses du directeur de l’hôpital et de l’instituteur, qui ne sortaient de chez elles que rarement, et toujours escortées par un militaire, pour d’évidentes raisons de sécurité.

Quant aux femmes arabes, il était expressément interdit de s’en approcher. Les rares inconscients qui avaient enfreint la consigne avaient été retrouvés égorgés…

Une masturbation quotidienne me permit de supporter cette abstinence forcée.

Environ trois mois après mon arrivée, une équipe médicale itinérante vint effectuer une campagne d’information sanitaire auprès de la population civile. Comme l’hôpital n’offrait aucune possibilité d’hébergement, le médecin et le chauffeur furent logés à la compagnie, et les deux infirmières – auxiliaires féminines de l’armée de terre, Afat – dans une chambre inoccupée de notre foyer de jeunes.

Le lendemain de leur arrivée, je me dirigeais vers l’atelier quand j’avisai, se balançant au gré du vent, une lessive essentiellement composée de dessous féminins.

— Elles te plaisent, nos petites culottes ?

Je me sentis rougir comme un collégien pris en faute. Une grande brune, d’une quarantaine d’années, un sourire malicieux aux lèvres, s’approchait. Sans attendre une éventuelle réponse, elle poursuivit :

— C’est vrai que tu ne dois pas en avoir vu depuis un moment ! Ça fait combien de temps que tu es dans ce bled ?

— Un peu plus de trois mois.

— Sans doute trois mois sans femme…

Elle resta pensive un instant puis, s’étant arrêtée à ma hauteur :

— Tu dois avoir une grosse envie, dit-elle en posant négligemment la main sur la braguette de mon treillis.

J’eus certainement l’érection la plus prompte de ma vie ! Son geste inattendu m’avait cloué sur place. Je restai bras ballants, bouche entrouverte, me laissant palper complaisamment l’entrejambe.

— Eh bien, on dirait que je ne me suis pas trompée…

Après une dernière pression sur mes testicules, elle me tendit la main :

— Je m’appelle Lucia, et toi ?

— Moi, c’est Claude.

Elle commença à plier sa lessive, me proposant alors que je m’éloignais :

— Viens donc prendre un verre avec nous, dans la soirée. Je te présenterai ma jeune collègue, je suis sûre que tu lui plairas. À moins que la compagnie de deux femmes ne t’effraie ?

L’ironie de son propos me fit réagir :

— Bien au contraire ! Vous pouvez compter sur moi, je viendrai, c’est promis.

La journée me parut longue. J’eus beaucoup de mal à m’intéresser au maniement correct du niveau à bulle. Mes élèves remarquèrent ma distraction et en sourirent entre eux.

À vingt et une heures précises, douché et rasé de près, je frappai chez les infirmières. Une jeune femme m’ouvrit la porte. Elle devait être à peine plus âgée que moi. De type kabyle, avec de longs cheveux passés au henné, des yeux verts, elle était ravissante. Elle portait un déshabillé blanc, imprimé de grosses pivoines roses. Entre les motifs, le tissu plus transparent me permit de constater qu’elle n’avait qu’un slip de couleur claire en dessous.

En revanche, Lucia avait conservé son uniforme : chemisier blanc boutonné au ras du cou, cravate et jupe kaki, chaussures noires à petit talon.

— Je te présente Leïla, me dit-elle.

Je leur serrai la main et jetai un coup d’œil autour de moi. La chambre était identique à la mienne : guère plus de dix mètres carrés. La seule différence était qu’on avait accolé un second lit individuel au premier, de sorte que l’espace restant était encore plus restreint. Une bouteille de Martini et deux verres en pyrex étaient posés sur le seul angle libre de la petite table. Lucia fit le service. Comme il n’y avait que deux verres, elles boiraient toutes les deux dans le même. L’unique chaise étant encombrée de vêtements, nous nous assîmes sur le lit, moi entre les deux femmes.

Lucia fit la conversation, me questionnant sur ma vie civile, ma profession… Elle était corse. C’est son père, militaire de carrière, qui l’avait poussée à s’engager, après ses études d’infirmière. Elle ne le regrettait pas. L’armée lui avait permis des rencontres agréables.

— Comme Leïla, ajouta-t-elle en caressant la cuisse de celle-ci un peu plus longtemps que nécessaire.

D’ailleurs, elle avait été élevée tel un garçon, son père se désolant de n’avoir eu que des filles. Trois, pour être précis.

Il n’était pas sorcier de comprendre que c’était une lesbienne.

La jeune Kabyle, restée d’abord très discrète, devint, le Martini aidant, plus loquace. Ayant obtenu un brevet de secourisme, elle s’était engagée pour pouvoir aider sa famille. Depuis un an, elle faisait équipe avec Lucia qui lui avait appris beaucoup de choses. Elle parut troublée en disant cela.

Une heure plus tard, la bouteille était vide. Leïla, les yeux brillants, me regardait. Son décolleté bâillait sur un sein rond dont le mamelon proéminent semblait vouloir percer le léger tissu. Je ne savais trop quelle attitude adopter quand Lucia posa la main sur mon genou. Elle m’expliqua que Leïla, à son arrivée, ne connaissait rien de la vie, qu’elle avait dû faire son éducation…

J’étais plus attentif à la main qui me caressait la cuisse qu’à ses explications.

— Rends-toi compte : à vingt-trois ans elle était encore vierge ! m’affirma-t-elle sur un ton incrédule. Une belle fille comme ça… ajouta-t-elle en lui embrassant la joue.

Leïla, rouge de confusion, n’osait plus me regarder. Son aînée poursuivit :

— À force de partager la même chambre, nous sommes devenues des amies très intimes. Tu vois ce que je veux dire, Claude ?

Je voyais très bien ! J’avais affaire à un couple de gouines… Mais qu’attendaient-elles de moi ? Je ne m’étais jamais trouvé dans une telle situation. Lucia avait introduit une main dans le décolleté du peignoir et caressait un sein de la jeune Kabyle qui gardait les yeux baissés.

— Je lui ai tout appris du sexe, du plaisir, des hommes… des femmes aussi… Elle s’est révélée une élève douée. Ses progrès ont été rapides, n’est-ce pas ma chérie ? continua-t-elle, tout en dénouant la ceinture du déshabillé.

Les deux pans du vêtement s’écartèrent d’eux-mêmes, exposant une poitrine ferme dont les mamelons pointaient, signe que la jeune fille était excitée.

— Debout ! Et montre-toi !

Le ton de Lucia était devenu si autoritaire que j’en avais sursauté. Ma voisine me rassura :

— N’aie crainte, c’est un jeu entre nous. Comme tu vas t’en rendre compte, elle aime s’exhiber. Mais elle prend encore plus de plaisir quand je la contrains à exécuter mes ordres.

Leïla s’exécuta. Avant de nous faire face, elle laissa tomber le déshabillé, révélant, au-dessus de jambes parfaitement galbées, une paire de fesses bien rondes, à peine voilées par un slip de nylon blanc si exigu que les ourlets avaient glissé dans la raie. Elle fit demi-tour et se campa, les jambes légèrement écartées, couvrant sa poitrine de ses deux mains, dans une attitude de défi. Son apparente timidité avait disparu. Elle me fixait en passant la langue sur ses lèvres. Manifestement, elle aimait se montrer. Je sentis ma verge se cabrer. Au même instant, ma voisine me palpa la braguette, achevant de me faire bander.

La jeune fille, après avoir pincé ses mamelons, réunit les deux ourlets de son slip dans une de ses mains. Le cordon de nylon disparut entre les grandes lèvres qui saillaient. Aucun poil n’était visible.

Après avoir correctement remis son slip, elle posa un pied sur mon genou. Une auréole grise marquait l’entrejambe du sous-vêtement : son exhibition la faisait mouiller. Le tissu humide moulait la vulve comme une seconde peau. La jeune fille tira l’empiècement sur le côté et j’eus sous les yeux la fente close la plus nue qu’il m’ait été donné de contempler. Comme toutes les Nord-Africaines, elle était intégralement épilée.

— Montre-nous tout, lui ordonna Lucia.

Leïla sépara entre majeur et index les grandes lèvres, exposant, à quelques centimètres de mes yeux, ses muqueuses roses et luisantes.

Dans cette attitude, un pied sur ma cuisse, écartant l’entrejambe de sa culotte, ouvrant grand sa fente, elle était d’une telle indécence que je refermai la main sur ma braguette, emprisonnant les doigts de ma voisine qui me palpaient toujours.

— C’est excitant, n’est-ce pas ? On dirait une petite fille avec un sexe d’adulte. À chaque fois qu’elle montre sa chatte, moi aussi j’ai envie de me toucher.

L’infirmière joignit le geste à la parole : sa main libre se glissa dans l’ombre de sa jupe.

Leïla demeura dans cette position un long moment. Elle était tellement excitée que les sécrétions se rassemblaient dans les replis de sa chatte et finissaient par goutter sur le sol.

— Tu vois comme elle aime ça, la petite cochonne ! me dit Lucia.

Leïla reposa son pied à terre et nous tourna le dos. Ses pouces se glissèrent sous la ceinture de sa culotte, si étroite qu’elle dut se tortiller pour parvenir à s’en débarrasser. Elle dégagea ses chevilles et se baissa, jambes tendues, largement écartées.

— Fais comme moi : branle-toi, m’encouragea Lucia en commençant à déboutonner ma braguette.

J’en mourais d’envie. Dès que j’eus dégagé mon sexe, je le pris en main et le masturbai, le plus lentement possible afin de ne pas éjaculer précocement.

Leïla, toujours de dos, avait séparé ses fesses, nous montrant son intimité, y compris l’anus. Le gros plan qu’elle nous proposait était d’une obscénité à couper le souffle. J’en avais les yeux écarquillés. Dans le compas de ses jambes, elle me regardait, en train de me branler, ce qui m’excitait encore davantage.

La raie des fesses s’évasait pour former, au niveau de l’anus, une dépression d’un beige pâle à la périphérie, qui virait au brun foncé à mesure que l’on se rapprochait de l’orifice bien clos. De fines rides en marquaient la surface. Un étroit pont de chair, tendu en bas des fesses, séparait l’anus de la vulve.

Le vagin, partiellement ouvert, montrait des masses roses luisantes de mouille. Les petites lèvres qui le cernaient s’enroulaient en torsades complexes qui se rassemblaient tout en haut de la vulve pour former le capuchon très en relief du clitoris dont le gland nacré affleurait.

— Fais-nous le tableau vivant, ma chérie, ordonna l’infirmière.

Sous mon regard incrédule, le vagin s’anima le premier. Il commença par se refermer totalement comme s’il avait voulu disparaître au fond de la vulve. Puis il se projeta à l’extérieur, expulsant une coulée mousseuse de sécrétions. On aurait dit la bouche d’un animal. C’était saisissant.

L’anus, à son tour, se mit à vivre. Son pourtour forma une couronne en relief dont le diamètre s’élargit progressivement, laissant en son centre un orifice sombre de la grosseur d’un doigt.

Vagin et anus s’animant conjointement, c’était un spectacle sidérant auquel nous étions conviés. Et que dire de l’odeur de sexe dont j’emplissais mes narines ! Sur ma verge, ma main accéléra l’allure.

N’y tenant plus, je me penchai et collai ma bouche à la fente odorante. J’y plongeai le nez, me barbouillai le visage de l’excès de jus salé qui ruisselait en abondance.

— Moi aussi j’aime la lécher quand elle mouille, me souffla ma voisine. Mets ta langue dans son petit trou, elle adore ça.

J’étais comme ivre. Le nez écrasé dans la raie, je parcourus la zone anale, forçant l’orifice de la pointe de ma langue. Un goût âcre m’envahit la bouche. Fou de désir, j’embrassai, je léchai, je suçai les chairs offertes à ma lubricité. N’oubliez pas que j’étais sevré de sexe depuis plusieurs mois !

Entendant un léger crépitement, je me redressai. La jeune fille était en train de pisser ! Le jet doré m’éclaboussait les pieds. Heureusement que le sol était en béton brut…

— Quand elle est très excitée, elle ne peut s’en empêcher, me glissa Lucia à l’oreille.

L’odeur forte de l’urine me rendit fou. Je tombai à genoux et ouvris grand la bouche pour me régaler du précieux nectar. La fontaine fut trop vite tarie. Je lui essuyai la vulve de ma langue. Par miracle, je n’avais pas éjaculé.

— Tu aimes tout des femmes. Je crois que j’ai tiré le bon numéro avec toi, me dit Lucia en me tendant une serviette pour m’essuyer le visage. Commence par te déshabiller. Tu vas t’allonger sur le lit et nous laisser faire… et TE laisser faire, insista-t-elle d’un ton prometteur.

Une fois nu, je m’étendis, la queue pointée vers le plafond. Leïla était en train de déshabiller sa collègue, embrassant chaque pouce de chair qu’elle dévoilait. Les deux femmes s’allongèrent à mes côtés.

Quatre mains me parcoururent, repoussant les miennes jusqu’à ce que je comprenne que je devais me tenir tranquille. Pour l’instant, une main me tenait la base de la queue, tandis que deux bouches se succédaient sur mon gland. J’étais au paradis.

Leïla m’enjamba, s’ouvrit la chatte de deux doigts et se pénétra de mon membre. Lucia vint s’agenouiller, en sens inverse, au-dessus de mon visage, me présentant en gros plan sa vulve cernée d’une épaisse toison noire. Les grandes lèvres n’étant pas parfaitement closes, j’apercevais les crêtes des petites.

Je soulevai la tête du matelas pour y coller ma bouche. La fente était si serrée que je dus l’ouvrir de mes doigts. Les grandes lèvres, très épaisses, me surprirent par leur fermeté : je ne pus les écarter davantage que de la largeur de mon pouce. Aussitôt, une puissante odeur de femme en chaleur s’en dégagea. Avidement, je léchai les muqueuses odorantes. Le goût en était fort et salé.

Pendant ce temps, Leïla montait et descendait sur ma verge, attentive à son seul plaisir. De temps à autre, elle restait assise sur mon ventre pour se frotter d’un mouvement circulaire l’anus contre mes couilles. Ou bien, totalement immobile, elle contactait si puissamment son vagin que j’éprouvais la sensation d’une bouche gloutonne en train de me dévorer la queue.

Comme Lucia, elle aussi en quête de son propre plaisir, frottait sa fente velue sur ma bouche sans s’occuper de moi, j’eus l’impression d’être un simple objet à leur service. Impression qui se renforça lorsqu’elles s’embrassèrent longuement.

À demi étouffé par Lucia, je sens cependant le plaisir monter. Je ne peux plus aller contre, je bande depuis trop longtemps. Je laisse les deux femmes m’utiliser comme bon leur semble. La double chevauchée dont je suis l’heureuse victime devient infernale. Quelques gouttes d’urine suivies d’une giclée acide me font décharger en même temps que Lucia. Je suis soulagé mais frustré.

Insatiables, les deux femmes, sans se soucier de moi, se sont installées tête-bêche, Lucia au-dessous, pour se gougnoter. Comme Leïla me tourne le dos, son anus est une invite à laquelle je ne peux résister. Ma verge entreprend une nouvelle érection.

À quatre pattes, je me rapproche de l’orifice convoité pour le mouiller de salive. Juste au-dessous, Lucia mâchonne les replis des nymphes. Nos langues se frôlent.

— Encule-la, me propose-t-elle. Elle n’a été prise qu’une fois de ce côté-là.

Elle guide elle-même ma queue. Mon gland vient se loger dans la dépression anale. Les mains agrippées aux hanches de la jeune fille, je pousse de toute la puissance de mes reins, sans heurt. L’orifice étroit résiste. Je force davantage. Insensiblement, je progresse. Mon prépuce est délicieusement repoussé, le frein étiré au maximum. Soudain, en même temps que Leïla pousse un grand cri, la résistance disparaît : mon gland a vaincu le sphincter.

— Ôôh… C’est gros, se plaint la jeune fille. Fais doucement…

Je respecte son désir et m’enfonce lentement dans le boyau qui me gaine le membre aussi étroitement qu’un préservatif. Mon ventre vient épouser ses fesses. Je reste quelques instants immobile, le temps que la jeune fille s’accoutume à l’envahisseur, puis j’entame un retrait. Mes mains se sont emparées de ses seins dont les mamelons sont tout durs. Je lui mordille la nuque et accélère la cadence. Le fourreau brûlant dans lequel j’évolue semble avoir été taillé à ma mesure, il me communique un plaisir divin.

Comme mes couilles viennent battre l’arête de son nez, Lucia délaisse un instant la chatte de la jeune fille et aspire successivement mes testicules dans sa bouche. C’est à la limite de la douleur mais ça me fait bander encore plus.

Puis j’ai droit à une fessée qui me chauffe rapidement le derrière. Ensuite Lucia m’enfonce un doigt dans l’anus, puis deux. Ils me paraissent énormes. Ils ne tardent pas à prendre le contre-pied de mes mouvements, de sorte qu’à la fois j’encule et suis enculé.

Je n’avais encore jamais baisé dans de telles conditions et je suis terriblement excité.

L’infirmière se montre particulièrement habile. Elle utilise à bon escient ses connaissances anatomiques : ses deux doigts me massent la prostate avec une terrible efficacité. Je ne peux retenir un gémissement de bonheur. Lucia, consciente du plaisir qu’elle me donne, m’interpelle avec une certaine hargne :

— C’est bon, hein, petit salaud ? Tu aimes te faire enculer, comme une fille…

Je me prête avec complaisance à cette diabolique caresse interne qui me raidit la queue. Je mouille. Je suis sur le point de jouir. Lucia le sent. Elle m’ordonne :

— Enfonce-toi et ne bouge plus.

Je ne suis plus en mesure d’imposer ma volonté. J’écrase Leïla sous moi. Les doigts de l’infirmière se déchaînent. J’ai l’impression que ma queue enfle encore. Mon corps se tend comme un arc, et c’est l’apothéose : j’éjacule avec une puissance inouïe. De longues décharges qui me font frissonner de plaisir.

Vidé, je pris congé des deux femmes. Je regagnai ma chambre avec la curieuse sensation d’avoir encore quelque chose dans le derrière.

Je ne revis les deux Afat que le lendemain, pour leur souhaiter bonne route.

CHAPITRE IX

Si vous saviez le nombre de fois où je me suis masturbé en me repassant le film de cette soirée ! Leïla, de dos, s’écartant les fesses tout en me souriant entre ses jambes, était ma séquence favorite. J’éjaculais, soit en lui léchant l’anus, soit lorsqu’elle me pissait dans la bouche. Cette évocation me fait toujours bander aujourd’hui, alors que j’ai atteint la soixantaine !

Je dus patienter plusieurs mois encore avant de coucher avec une autre femme.

J’entends déjà tel lecteur dire à mon sujet :

— Ce militaire, il n’a donc jamais de permission ?

Il me paraît donc nécessaire d’ouvrir une courte parenthèse. Effectivement, je suis certainement un des rares appelés du contingent à avoir servi en Algérie sans jamais solliciter de permission. Cela pour deux raisons. Un : les camarades qui revenaient après avoir passé quinze jours dans leur famille étaient tous déprimés. Deux : si j’étais retourné en métropole, je ne serais jamais reparti pour ce trou à rat. J’aurais déserté, avec toutes les conséquences qu’aurait entraînées une telle décision. J’ai donc préféré prendre mon mal en patience et rester vingt-deux mois d’affilée en Algérie. Fin de la parenthèse.

En réalité, j’ai tout de même pris une permission, mais à Alger même, dans la famille d’un camarade algérien qui m’avait invité. Durant ces quarante-huit heures, Lakdhar me fit découvrir, entre autres, un bordel situé dans la banlieue algéroise, à Kouba si ma mémoire est bonne.

Je n’avais jamais mis les pieds dans un établissement de ce type, et c’est davantage par curiosité plutôt que par envie de baiser que j’accompagnai mon camarade qui, lui, était un habitué.

De l’extérieur, l’édifice rectangulaire, surmonté d’une verrière, faisait penser à un marché couvert. Aucun signe distinctif ne permettait de deviner l’affectation. Lakdhar poussa la porte et nous nous trouvâmes dans une vaste salle sans plafond. Un péristyle courait tout autour du premier étage.

Avec l’immense bar occupant toute une largeur du rectangle, et les dizaines de tables rondes accueillant les consommateurs, on aurait pu se croire dans un buffet de gare, s’il n’y avait eu la présence des putes qui déambulaient entre les clients, dansant parfois sur la musique arabe diffusée par de puissants haut-parleurs.

Nous traversâmes la salle pour nous rendre au comptoir, croisant des filles qui paraissaient avoir tout juste seize ans alors que d’autres semblaient avoir dépassé la cinquantaine. Les plus habillées portaient une robe plus ou moins révélatrice de leurs charmes, les plus dévêtues n’avaient qu’un slip rouge ou noir, avec un châle sur les épaules.

Nous commandâmes des bières que nous emportâmes à une table libre – il n’y avait pas de serveuses. Lakdhar connaissait bien l’établissement. Avant son service militaire, il y venait régulièrement, deux ou trois fois par mois, puisque aucune jeune musulmane n’acceptait de coucher avant le mariage. Il choisissait toujours la même fille, Aïcha, qui avait dix-neuf ans comme lui. Présentement, elle devait « être en mains » car il ne la voyait pas.

Il régnait dans la salle une intense animation avec, en particulier, une circulation incessante dans les escaliers situés à chaque angle qui permettaient d’atteindre la galerie supérieure. Mon camarade m’expliqua que toutes les chambres, une cinquantaine environ, étaient à l’étage. Comme il voulait se rendre aux toilettes, je restai seul à la table.

Il n’avait pas fait dix pas qu’une grande brune d’une trentaine d’années vint m’aguicher. Elle ne portait qu’un petit slip de dentelle rouge et un long châle noir qu’elle écarta devant moi, exposant des seins lourds, aux larges aréoles grumeleuses d’un brun très foncé. Puis, du pouce, elle écarta la ceinture de son slip, me permettant d’apercevoir fugitivement la fente de son pubis soigneusement épilé.

— Ça te plaît, l’aviateur ? me lança-t-elle d’un ton blasé.

Ne sachant trop comment il convenait de décliner son invitation sans la vexer, je répondis :

— Oui, tu me plais mais j’attends un ami.

— Je peux vous faire un prix pour les deux ensemble, si ça vous tente, proposa-t-elle sans conviction.

Elle s’éloigna en roulant des hanches, un ourlet de son slip dans la raie des fesses.

À quelques tables de distance, un attroupement se formait autour d’une grosse femme, en culotte et soutien-gorge noirs, qui venait d’entamer une sorte de danse du ventre. Ses énormes seins ballottaient, menaçant à tout instant d’échapper aux bonnets chargés de les maintenir.

Répondant vraisemblablement aux sollicitations de son public qui scandait une unique phrase en arabe, elle dégrafa son soutien-gorge qu’elle lança à ses admirateurs. Apparut alors la plus vaste poitrine que j’eusse encore jamais vue, une poitrine digne de figurer dans un film de Russ Meyer.

La femme dut utiliser ses deux mains pour soulever tour à tour chacune de ses prodigieuses mamelles, couronnées par des aréoles de la taille d’une assiette à dessert. Au centre, le mamelon semblait ridicule, il faisait pourtant le diamètre de mon pouce, comme je pus le vérifier plus tard.

Je fus obligé de me lever car le cercle d’admirateurs s’était refermé autour de la danseuse. Jouant des coudes, je parvins à me faire une place au second rang.

Cette femme potelée, d’une quarantaine d’années, avait la beauté d’un Rubens. Son visage, sans aucune ride, était éclairé par de magnifiques yeux verts, bien qu’un peu trop maquillés. Ses cheveux noirs étaient rassemblés en un chignon serré formant une couronne.

Maintenant que j’étais tout près, sa poitrine me paraissait encore plus fascinante. Je sentis naître une érection. Sa vulve était-elle aussi démesurée ? Le mont de Vénus, proéminent sous la culotte noire, pouvait le laisser supposer.

En dépit de son poids, elle se déplaçait avec une légèreté surprenante, tout en ondulant des hanches de façon lascive. Elle venait d’entreprendre le tour des spectateurs qui frappaient dans leurs mains en cadence. Je me mis à l’unisson, attendant avec impatience qu’elle arrive face à moi. Pour l’instant, elle me présentait sa croupe dont les hémisphères gonflaient l’étoffe de sa culotte. J’imaginais un large anus enfoui dans une raie profonde et moite. Il devait sentir fort. J’avais envie d’être étouffé sous ces fesses qui mimaient l’accouplement avec réalisme. Cette femme m’excitait, comme en témoignait ma verge en érection. Il fallait que je monte avec elle.

Ma queue était douloureusement tendue quand la danseuse arriva devant moi. Elle écarta le premier rang de spectateurs, me lança un clin d’œil canaille et, les bras tendus vers moi, me fit signe d’approcher par des flexions répétées de ses poignets. J’étais le seul à avoir été désigné de la sorte. Avait-elle deviné l’effet qu’elle me faisait ? Je réalisai tout à coup quelle était la raison de son choix : j’étais remarquable parce que j’étais l’unique Européen présent dans l’établissement !

Je ne savais quelle contenance adopter lorsqu’une main me poussa dans le dos, m’obligeant à pénétrer dans le cercle. J’entendis :

— Il faut y aller, tu ne peux pas refuser, ce serait un affront…

C’était Lakdhar qui venait de me retrouver parmi la foule.

Je me résignai à avancer, ne sachant pas ce qui m’attendait. Intimidé, je ne bandais plus ! La danseuse se mit à tourner autour de moi, se rapprochant insensiblement. Ses seins, sa croupe me frôlèrent puis se frottèrent carrément contre moi. Elle me prit les mains et les posa sur ses hanches, me contraignant à danser avec elle. Puis, sous les vivats de la foule, elle me caressa les fesses. Elle me saisit les poignets et me força à toucher les siennes. Quand elle se mit à me triturer les mamelons, je compris qu’il fallait que je lui rende ses caresses.

Ses seins étaient tout chauds, leur peau incroyablement douce. Sous mes paumes les mamelons durcirent : je recommençai à bander. Encouragée par le public, elle me palpa l’entrejambe, me pressant fermement la verge et les testicules. J’oubliai la foule, hilare, qui frappait dans ses mains avec encore plus d’ardeur, et laissai mon érection se développer.

La femme me prit la main et la passa entre ses cuisses sur le tissu chaud et moite de sa culotte. Je touchai les replis d’un sexe au relief inhabituel. La danseuse se frotta sur ma paume. L’étoffe devint rapidement poisseuse.

Brusquement ce fut terminé. La femme, m’entraînant à sa suite, fendit le cercle de spectateurs, récupérant au passage son soutien-gorge. Comme me l’expliqua plus tard mon camarade : elle m’avait choisi, j’avais droit à une passe gratuite. Toutes les heures, un client montait ainsi sans payer. C’était offert par la maison. Une sorte de cadeau publicitaire, en somme.

Nullement handicapée par son poids, la femme me fit grimper lestement l’escalier, un avant-bras sous ses seins pour limiter leur ballottement. Sur la galerie qui courait tout autour du premier étage, s’ouvraient de minuscules chambres, plus exactement des boxes, puisqu’il n’y avait ni plafond ni fenêtre, et qu’une simple ouverture tenait lieu de porte.

Nous pénétrâmes dans le premier qui présentait son rideau ouvert : signe qu’il était libre. Un lit de cent-vingt, avec un unique drap de dessous, occupait l’essentiel de l’espace.

— Donne-moi ton prénom, mon joli petit aviateur, me demanda la grosse femme en commençant à déboutonner ma chemise. Moi c’est Zora.

Décidément, mon appartenance à l’armée de l’air plaidait en ma faveur. Je me laissai déshabiller. Mon érection, qui était sensiblement retombée, reprit de la vigueur, surtout quand je me retrouvai le pantalon sur les chevilles… Sous le coton blanc du sous-vêtement, ma queue pointait. La femme y porta la main comme pour en apprécier le volume. Moi, je n’avais d’yeux que pour ses seins qui ne restaient pas immobiles un seul instant. Elle baissa mon slip avec autorité, jeta un coup d’œil blasé sur mon bas-ventre, puis me tourna le dos pour remplir le lavabo. Assis sur le lit, je terminai seul mon déshabillage.

Elle accrocha mes vêtements au portemanteau où elle avait déjà pendu son soutien-gorge. Elle ajouta à l’eau du lavabo quelques gouttes d’un liquide incolore, vraisemblablement un désinfectant, et me dit :

— Viens, que je lave ton zob.

Elle trempa un gant de toilette qu’elle enduisit de savon de Marseille. De sa main libre, elle acheva de me décalotter et me lava consciencieusement. Je songeai à Marguerite, la gouvernante de ma tante, qui me masturbait si bien en faisant ma toilette, lorsque j’étais adolescent. Du coup, ma queue se cabra, surprenant Zora :

— Tu es drôlement sensible ! Tu veux que je te branle ?

Pour toute réponse, je tendis mon ventre en avant. La femme se débarrassa du gant et ce fut sa main nue qui se posa sur mon gland savonneux. Elle glissa jusqu’à mes couilles qu’elle fit rouler l’une contre l’autre avant de remonter sur le dôme violacé, gorgé de sang. Elle était aussi habile que Marguerite, modulant ses caresses en fonction des mimiques de mon visage. L’infinie douceur de sa main me fit vaciller, mes jambes ne me portaient plus, je dus m’accrocher au lavabo.

Mon méat palpitait, éjectant des coulées successives de liquide clair. Je fermai les yeux de béatitude, j’étais au bord de la jouissance.

— Tu ne vas pas juter déjà ! déclara Zora, avec consternation.

Pour parvenir à me plonger la queue dans l’eau froide, elle dut appuyer si fort que je fus contraint d’accompagner le mouvement en me penchant sur le lavabo. Un minuscule nuage de sperme se répandit à la surface, lui faisant s’exclamer :

— Il était temps !

Elle m’essuya soigneusement avec l’une des deux serviettes nid-d’abeilles à disposition. Manifestement, elle prenait plaisir à me faire ma toilette. Dès qu’elle eut terminé, elle baissa sa culotte qu’elle pendit au porte-serviette.

D’une main dans le creux des reins, elle me poussa vers le lit sur lequel elle s’allongea la première. Ses seins s’étalèrent vers les aisselles. Bien que ses jambes soient écartées, sa fente demeurait cachée par les plis de son ventre. Il fallut qu’elle remonte les genoux sur sa poitrine pour que j’eusse sous les yeux une vulve si extraordinaire que son image est restée gravée dans ma mémoire.

Debout à côté du lit, une main sur la bouche, je demeurai interdit. Je n’avais jamais vu un sexe féminin d’une telle taille et d’une telle complexité. Non seulement sa longueur dépassait celle de Tante Simone – ma référence en ce domaine – mais elle présentait des grandes lèvres plus épaisses que mes pouces, d’un brun foncé, entre lesquelles pendaient, comme des rideaux de théâtre, les nymphes roses, aux bords ourlés, presque noirs. Le plus extraordinaire était l’excroissance de chair qui coiffait le haut de la vulve : un capuchon parfaitement cylindrique, analogue à un bouchon de vin de Bordeaux, d’où émergeait le gland du clitoris, fendu comme un cœur. On aurait dit une bite d’adolescent.

Zora me dit avec une certaine fierté :

— Tu n’en as jamais vu une comme la mienne, hein ?

Cette vulve aux proportions inhabituelles me fascinait. L’envie démentielle d’y plonger entièrement la tête me saisit. Ma queue durcit encore, atteignant une tension douloureuse que je tentai d’atténuer en la serrant dans ma main.

L’Algérienne s’installa en travers du lit, les pieds contre les fesses, au bord du matelas, et me dit :

— Regarde !

Elle pinça ses petites lèvres entre pouce et index et les étira lentement. Elles mesuraient plus d’une dizaine de centimètres dans leur partie la plus large ! Lorsqu’elle les eut entièrement déplissées, elle les rabattit sur ses cuisses, telles les ailes d’un papillon géant. Elle les lissa du bout des doigts. Presque noires sur les bords, elles passaient du brun au pourpre.

Dès qu’elle ôta ses mains, les nymphes se replièrent, s’enroulèrent pour créer une orchidée obscène qui me coupa le souffle.

Entre index et majeur, elle branla quelques instants son gros clitoris, retroussant le capuchon sur le gland violet, tout luisant. Puis elle me dit une nouvelle fois :

— Regarde !

La partie inférieure de sa vulve gonfla, l’orifice vaginal s’arrondit. Apparurent des masses roses entre lesquelles moussait un liquide laiteux. À leur tour elles se séparèrent, laissant le vagin béant m’inviter à le pénétrer. Quelques secondes plus tard, il se referma pour se rouvrir l’instant d’après. Cette gymnastique vaginale était saisissante.

L’obscénité de cette vulve hypertrophiée était telle que j’en tombai à genoux. Aussitôt, une puissante odeur d’intimité féminine emplit mes narines. J’inspirai profondément, m’enivrant de ces fragrances sexuelles particulièrement fortes.

Je posai les mains sur les cuisses de l’Algérienne, juste à la pliure du jarret, et lui rabattit les genoux sur la poitrine. La fente s’ouvrit encore davantage. J’y fourrai mon visage, du nez au menton. La femme tenta de me repousser. Sans succès.

— Non ! Il ne faut pas ! s’écria-t-elle. Jamais un Arabe ne m’a fait ça, c’est un endroit impur…

Bien trop excité pour tenir compte de ses récriminations, je me mis à laper comme un fou le jus odorant qui me barbouillait le visage. Comme devant le lavabo, une faible émission de sperme s’écoula de ma verge tendue. Ma langue, partant de l’anus au goût poivré, passait sur le périnée, plongeait dans le vagin, plus acide, et remontait jusqu’au clitoris que je suçais un moment avant d’effectuer le trajet inverse.

— Vous, les Français, vous êtes vraiment vicieux, me reprocha Zora qui se laissait faire. Mais c’est bon, ajouta-t-elle aussitôt avec ravissement.

Oui ! C’était bon ! Je me régalais de sa mouille acidulée qui me trempait jusqu’aux cheveux. J’interrompais de temps à autre mon léchage pour prendre dans ma bouche une nymphe et la mâcher doucement. Ce jour-là, j’ai réellement bouffé une chatte.

Quand, enfin, je me redressai, j’étais comme soûl. Je demeurai à genoux, incapable de détourner mon regard de l’ouverture la plus femelle qu’il m’ait été donné de contempler.

— Mets tes doigts, à présent, me dit la femme.

À nouveau, son vagin s’arrondit comme pour m’inviter à y pénétrer. Il exposa sa paroi interne, luisante de mouille. J’y glissai le majeur et l’index de la main gauche. La muqueuse se resserra autour d’eux, une sorte d’onde la parcourut, et j’eus la même sensation que celle ressentie une fois, lorsque j’avais présenté un doigt à un veau qui l’avait tété comme le pis de sa mère. Ils furent aspirés avec une telle force qu’un réflexe me fit les retirer précipitamment.

— Encore ! insista Zora.

Je compris que deux doigts ne lui suffisaient pas. J’en réunis quatre, seul mon pouce restant libre. Ils pénétrèrent si aisément qu’une sorte de fureur m’envahit. Désirant me montrer brutal, j’enfilai ma main complète dans le vagin. La facilité de l’opération me déçut. Une fine collerette enserrait mon poignet. Mon avant-bras, émergeant ainsi du ventre de cette femme, me semblait incongru. J’étais à la fois fasciné et mal à l’aise quand j’entendis :

— L’autre !

Je sentis le sang quitter mon visage. Elle ne voulait tout de même pas que… J’en avais la gorge sèche. L’idée, qui semblait totalement folle, me communiqua une excitation hors du commun. Je dégageai la main qui était en place jusqu’à la naissance du pouce. Je glissai les extrémités des doigts de l’autre dans le creux de la paume de la première, et j’exerçai alors une poussée régulière.

Le cœur battant, je vis disparaître l’une après l’autre mes deux mains dans le conduit vaginal. Je bandais. Je bandais à tel point que je sentis sourdre une coulée de sperme. Je ne jouissais pas, ce n’était pas une éjaculation classique, juste une émission spontanée, un écoulement incontrôlable, provoqué par cette double pénétration à peine croyable.

— Tu avais déjà fait ça, petit Français ? me demanda-t-elle avec une sorte de fierté, tandis que les muscles de son vagin se contractaient autour de mes mains.

Je ne pus que secouer négativement la tête, l’émotion m’empêchant de parler. Je n’en pouvais plus, mes testicules douloureux réclamaient un apaisement. Mais je n’étais pas maître de la situation. Zora exigeait d’être satisfaite :

— Baise-moi, baise-moi avec tes mains ! Je vais branler mon clitoris en même temps. C’est la seule manière de me faire jouir. Les bites des hommes sont trop petites pour ma chatte.

Je me mis donc à effectuer ce coït hors-norme. Un bruit mouillé de succion accompagna mes va-et-vient. Mes mains s’enfonçaient de plus en plus profondément. L’extrémité de mes doigts finit par atteindre le col de l’utérus. Bon sang, que c’était excitant ! La moitié de mes avant-bras était invisible ! Une émission de sperme dégoulina encore de ma verge. Soudain, mes mains furent inondées, Zora gémit de plaisir. Lentement, je libérai le vagin d’où se dégagea une forte odeur marine. Un flot de sécrétions laiteuses s’écoula soudain de l’orifice, trempant le drap. Cette femme éjaculait comme un homme !

À mon tour de jouir, pensai-je. J’avais déjà posé un genou sur le lit quand l’Algérienne, qui avait deviné mon intention, me dit :

— Ne sois pas si impatient. Viens d’abord te branler entre mes seins. Tous les hommes en raffolent !

Elle avait raison. D’ailleurs, j’y avais songé au premier coup d’œil sur sa volumineuse poitrine. Pourtant, à cet instant précis, c’est de sa chatte que j’avais envie. Mais comme elle avait refermé ses jambes pour se remettre dans le sens longitudinal du lit, je fis ce qu’elle proposait.

Je dus écarter les genoux au maximum pour pouvoir l’enjamber. Dès que j’eus glissé mon membre dans la profonde vallée, Zora pressa ses seins l’un contre l’autre.

Je me mis à aller et venir dans le chaud tunnel. Le volume de sa poitrine était tel que c’est à peine si mon gland apparaissait à chaque coup de reins. Je me branlai avec délices. Mes couilles, entraînées dans un doux massage, n’étaient pas en reste. Je pelotais les imposantes mamelles, torturant à loisir les mamelons.

Lorsque la femme redressa la tête pour passer la langue sur le frein, le plaisir fut complet. Mes doigts se crispèrent dans les masses élastiques que je me mis à malaxer sans douceur. J’accélérai mes coups de reins, j’avais trop envie de jouir. Mais l’Algérienne ne m’en laissa pas le loisir.

Elle repoussa mes épaules et me fit basculer sur le côté. Avec une agilité surprenante pour quelqu’un de sa corpulence, elle inversa nos positions et se laissa choir de tout son poids sur mon ventre, me serrant les flancs entre ses larges cuisses. Ma queue se retrouva coincée dans la raie de ses fesses.

— Je t’ai choisi, alors c’est moi qui vais te prendre. Laisse-toi faire, Zora va te baiser.

Tout en parlant, elle me pinçait si fortement les mamelons qu’ils durcirent et devinrent délicieusement sensibles. Alors, elle les griffa de ses ongles rouge sang. La douleur me fit bander encore davantage. Puis elle se souleva pour m’empoigner la verge et l’orienter vers son vagin qui l’engloutit. À présent, c’étaient mes couilles qui étaient écrasées par ses fesses. J’avais la sensation d’un rouleau compresseur allant et venant sur mon bas-ventre.

L’Algérienne se pencha pour me donner successivement ses seins à téter. Je n’avais jamais eu à sucer de mamelons de cette taille. Je les aspirai si fort qu’un liquide légèrement sucré me mouilla la langue.

Puis elle se redressa et se cambra en prenant appui sur mes cuisses. Mes couilles, enflées, devinrent douloureuses mais, pour rien au monde, je n’aurais voulu que ça s’arrête, tellement les contractions de son vagin me donnaient de plaisir.

Passant une main sous ses fesses, elle me saisit le scrotum et fit rouler l’un contre l’autre mes testicules. Puis elle les manipula de telle façon qu’elle les fit pénétrer tous les deux dans son vagin !

— Je t’ai tout entier au fond de moi, tu sens ? me demanda-t-elle.

Bien sûr que je sentais ! Étrange sensation que bien peu d’hommes ont dû connaître. En ce qui me concerne, ce fut un moment unique. Ses fesses entamèrent un mouvement giratoire, massant délicieusement la totalité de mon appareil génital. Comme mes couilles avaient tendance à s’échapper, elle les refoulait de la main. Comment un vagin aussi large pouvait-il mouler aussi étroitement ma queue ? Une sorte d’onde prenait naissance au fond de son ventre et remontait jusqu’à mes bourses, renaissant sans cesse. C’était divin. Je n’allais pas pouvoir résister longtemps.

— Je vais te les vider, tes couilles, petit Français. Tu te souviendras de Zora, dit-elle en élargissant le mouvement circulaire de ses fesses.

Une suite de spasmes me secoua. Je n’en finissais pas d’éjaculer !

Je mis plusieurs minutes à récupérer. La femme eut le temps de terminer sa toilette avant que je pose le pied par terre. Je lui demandai combien je lui devais. Elle me répondit que c’était offert par l’établissement. Je lui glissai quand même un billet de cinquante francs dans le soutien-gorge, lui promettant de revenir. Je n’en eus jamais l’occasion.

En haut de l’escalier, je retrouvai Lakdhar qui sortait des bras d’Aïcha, sa préférée.

CHAPITRE X

Ma tante m’avait donné le goût des femmes bien en chair mais, après mon passage dans ce bordel algérien, je ne pourrai m’empêcher de regarder aussi les grosses, d’un œil concupiscent.

Durant la suite de mon service militaire, le souvenir de Zora, comme celui des deux Afat, me permettra de supporter un peu mieux d’être privé de femmes. Je me branlerai maintes et maintes fois, soit le visage enfoui dans son immense chatte, soit la bite serrée entre ses énormes seins, ou bien encore écrasé sous sa croupe de jument, les couilles au chaud dans son vagin.

Ce n’est que trois mois avant ma libération qu’une quatrième femme croisa mon chemin. Aujourd’hui encore, je ne sais pas si je dois m’en féliciter ou le déplorer. C’était l’épouse du patron de l’unique café-restaurant européen de cette minuscule sous-préfecture. Elle résidait d’ordinaire à Alger mais, son mari devant se faire opérer d’une hernie, elle vint diriger l’établissement durant son hospitalisation. Je n’appris sa présence que le lendemain de son arrivée.

Le soir même, je vins voir à quoi ressemblait Madame Josette, comme l’appelait l’unique serveur de la maison. C’était une fausse blonde dont les cheveux ondulés atteignaient les épaules. La quarantaine, des formes avantageuses, elle me rappelait ma tante, en plus vulgaire. Son maquillage outrancier témoignait qu’elle était passée sur le trottoir avant de parvenir derrière le comptoir. Afin que nul n’ignore sa plastique, elle portait des robes au décolleté aguicheur, tellement moulantes qu’elle devait sans cesse tirer sur l’ourlet pour qu’elles ne remontent pas trop haut sur les cuisses.

Il émanait de sa personne une autorité qui se confirma par la suite. Au premier regard que nous échangeâmes, c’est moi qui baissai les yeux, plongeant ainsi dans son profond décolleté, ce qui me fit rougir un peu plus. Un frisson me parcourut l’échine. Je me sentais comme un petit garçon pris en faute. Le sourire qu’elle m’adressa, quand j’eus le courage de la fixer à nouveau, était à la fois prometteur et inquiétant. « Je te trouble, disait-il, mais si tu savais ce qui t’attend ! ».

Le jour suivant, j’attendis avec impatience d’être libre pour retourner voir Josette. Nous bavardâmes de plus en plus intimement, et elle finit par me proposer de dîner avec elle le lendemain.

Après que le gros des consommateurs, tous militaires, eut regagné le cantonnement voisin, nous nous installâmes dans la petite salle du fond, déserte à présent. Durant le repas, Josette veilla à ce que mon verre ne soit jamais vide. Au dessert, j’étais bien éméché et lorgnai outrageusement son décolleté. Je n’avais plus qu’une idée en tête : dévoiler totalement cette poitrine et la couvrir de baisers. Lorsque je sentis un pied déchaussé remonter entre mes cuisses et me frotter le bas-ventre, j’entrai rapidement en érection.

— Ouvre donc ta braguette, me dit-elle avec une pointe d’impatience dans la voix.

Dès que j’eus défait les quelques boutons, ses orteils se faufilèrent dans mon pantalon et, pianotant adroitement sur ma queue, achevèrent de me faire bander.

— Écarte ton slip, ce sera meilleur. Il faut vraiment tout te dire !

Mon manque d’initiative l’agaçait. Mon érection était si ferme que j’eus du mal à dégager mon sexe du sous-vêtement. Le contact du voile de son bas sur mon gland à demi décalotté fut délicieusement irritant. Josette guettait sur mon visage l’effet de son attouchement.

— Tu mouilles comme une femme, dit-elle avec délectation. Je le sens à travers mon bas.

En effet, elle me branlait si habilement avec ses orteils que je devais me concentrer pour ne pas décharger sur-le-champ.

— Viens, tu vas m’attendre en haut, le temps de la fermeture.

Le ton était sans réplique.

Elle s’était levée brusquement, avait remis sa chaussure et m’entraînait par la main à sa suite. Je m’efforçai de remettre de l’ordre dans ma tenue, précaution superflue puisqu’il n’y avait plus aucun consommateur. Nous ne croisâmes même pas le serveur. Nous grimpâmes l’escalier. Elle me fit entrer dans sa chambre.

— Couche-toi, je ne serai pas longue, dit-elle avant de refermer la porte derrière elle.

Je posai mes vêtements sur une chaise. Après un instant d’hésitation, j’ôtai mon slip et me glissai, nu, dans les draps. Allongé, la tête me tournait moins. D’une main négligente, j’entretins mon érection. Un quart d’heure plus tard, Josette était de retour. Elle mit un disque des « Shadows », célèbre groupe de guitares électriques des années soixante, sur un vieil électrophone et, sous mes yeux étonnés, elle se mit à danser tout en dégrafant le col de sa robe.

— J’ai été strip-teaseuse dans la boîte que tenait mon mari à Alger, avant les événements, m’expliqua-t-elle. C’est comme ça que je l’ai connu.

Elle passa les mains dans son dos pour faire glisser le curseur de la fermeture Éclair, faisant saillir sa poitrine de manière provocante. Elle dégagea l’un après l’autre ses bras des manches courtes et les laissa croisés devant ses seins alors que le haut de la robe tombait sur ses hanches.

Sous le drap, je repris aussi discrètement que possible ma masturbation. Pourtant, Josette ne fut pas longue à le remarquer :

— Tricheur, tu te branles en cachette ! Fais-moi voir comment tu t’y prends, petit salaud…

Ses yeux brillèrent d’excitation quand, après que j’eus repoussé le drap, elle découvrit ma queue arquée au-dessus de mon ventre.

— Continue, me dit-elle. À partir de maintenant, tu vas m’obéir. J’aime les hommes dociles. Je vais te donner du plaisir mais il faudra d’abord satisfaire mes caprices. Attends-toi à souffrir. Si tu ne t’en sens pas capable, va-t'en immédiatement.

La voix était autoritaire, menaçante. J’aurais dû y prendre garde, mais j’avais l’esprit embrumé par l’alcool et j’étais bien trop excité pour faire marche arrière. Aussi, acceptai-je ses conditions sans la moindre réticence.

Je fis coulisser mon prépuce, décalottant complètement le gland.

— Oui, comme ça, bien à fond ! Tu m’excites… J’aime qu’un homme aussi jeune se branle devant moi. Tu pourrais être mon fils…

Elle laissa cette idée faire son chemin dans son esprit et dans le mien.

— Tu veux que maman te montre ses lolos ?

Elle se passa la langue sur les lèvres et se remit à danser, découvrant progressivement ses seins dans leur corbeille de dentelle noire. Elle dégrafa le soutien-gorge, en fit glisser les bretelles d’un gracieux mouvement d’épaule, retint un instant les bonnets avant de me jeter celui-ci à la figure. Plus d’une femme de son âge aurait aimé avoir une poitrine d’aussi belle tenue… Ses seins, moins volumineux que ceux de ma tante, étaient deux superbes poires, couronnées d’aréoles pâles, très grumeleuses, au centre desquelles se dressaient de longs mamelons parfaitement cylindriques, au bout plat, de la grosseur de mon petit doigt. J’eus aussitôt le désir de les téter.

Comme si elle avait lu ma pensée, Josette s’approcha du lit et se pencha pour présenter à ma bouche l’un de ses volumineux tétons que je happai goulûment.

— Il a faim, mon bébé. C’est l’heure de la tétée.

Soudain, je rejetai vivement la tête en arrière, en criant : elle venait de pincer cruellement mes mamelons entre ses ongles. Je n’aurais pas cru qu’ils étaient aussi sensibles. Elle me plaqua le visage contre ses seins.

— Tète, mon bébé, tète bien, ou maman va devoir te punir encore.

Sans lâcher mes tétons, elle me présenta le bout de son autre sein que j’aspirai entre mes lèvres, m’appliquant à la satisfaire : je n’avais nulle envie d’un autre tourment, mes mamelons étaient suffisamment douloureux. J’ignorais alors que le châtiment était inéluctable ! Aussi la surprise me laissa muet lorsque j’entendis :

— Pourquoi mon bébé tète-t-il si mal ? Il n’aime plus les lolos de sa maman ? Tant pis pour lui, il va recevoir la fessée !

Josette termina d’ôter sa robe. Elle n’avait plus qu’un slip et ses bas tenus par un porte-jarretelles. Elle me fit allonger à plat ventre sur le lit et s’installa à genoux à côté de moi. Une grêle de claques s’abattit sur mon postérieur. Leur violence étant modérée, je ne ressentis au début qu’une chaleur bienfaisante qui me fit bander. Je me frottai la verge sur le drap pour calmer mon excitation, mais Josette me rappela à l’ordre :

— Je t’interdis de te masturber, espèce de vicieux ! Pour la peine, tu vas avoir droit au martinet.

Du tiroir de la table de nuit, elle sortit cet instrument autrement plus efficace que sa main. Rapidement, l’agréable échauffement fit place à un feu plus vif puis à un embrasement insoutenable. Je mordis le drap pour ne pas hurler. Je vous prie de croire que je ne bandais plus ! Enfin, la correction s’acheva.

— Comme mon bébé a été très courageux, maman va lui faire du bien. Mets-toi à quatre pattes, mon chéri.

Josette me frotta doucement les fesses avec du talc pour bébé qui adoucit la brûlure que je ressentais. Puis ses mains parcoururent la raie et me caressèrent longuement la région anale. Très sensible de cet endroit, je ne tardai pas à être de nouveau en érection.

— Tu aimes que maman te caresse le trou du cul. Ça te fait bander, hein ?

Une main descendit entre mes cuisses me palper le scrotum. Mes testicules roulèrent l’un contre l’autre. C’était un peu douloureux mais j’aimais ça.

— Je le tiens par les couilles, mon bébé, par ses grosses couilles qui pendent.

Je ne voyais pas le visage de Josette, puisqu’elle se tenait derrière moi, mais sa voix était révélatrice de son excitation.

Soudain, sa main me tordit si violemment le scrotum que j’en eus le souffle coupé. Mes bras fléchirent et je me retrouvai le nez sur le drap. Josette me félicita :

— Oui ! Reste dans cette position, le cul bien haut, comme un vilain garçon qui attend sa punition. Ça te plaît d’être soumis, petite pute, regarde comme tu bandes !

Josette passa son autre main sous mon ventre, m’empoigna la queue et me masturba lentement, étirant douloureusement le frein, sans cesser pour autant de me pétrir les testicules. Jamais personne n’avait traité mes organes génitaux avec une telle brutalité. Curieusement, je n’esquissai pas le moindre geste pour me soustraire à la douleur. Cette femme me tenait par les couilles. Elle était ma maîtresse et je trouvai dans ma veulerie un plaisir indicible. J’avais envie qu’elle me caresse encore le trou du cul. Je fus exaucé au-delà de mes désirs !

Un doigt mouillé se posa sur mon anus, le patina agréablement puis, d’un seul coup, le força et investit mon rectum. Je poussai un cri et tentai de me libérer de cet hôte encombrant. Une violente claque sur mes fesses encore sensibles m’en dissuada.

— Mon bébé a le trou du cul trop serré, il faut que je l’assouplisse.

Le doigt se retira de mon fondement. Curieusement, je me sentis vide. J’avais envie qu’il reprenne sa place. Je fus aussitôt comblé ! De temps à autre, Josette laissait couler un filet de salive dans ma raie. Du bout de ses index en crochets, elle s’efforçait de m’élargir le petit trou. Elle me travaillait avec méthode, répartissant ses efforts sur tout le pourtour du sphincter, sans tenir le moindre compte de mes gémissements ni même de mes cris lorsqu’elle me distendait tellement l’orifice que j’avais l’impression qu’il allait se déchirer. Mon cul ne m’appartenait plus, c’était un objet. Mon anus irrité me semblait devenu énorme. Je me rendis compte que je bandais. J’avais mal mais je bandais. La douleur même me faisait bander ! Cette constatation me fit abdiquer toute résistance.

— Regardez-moi comme sa queue est raide, à ce petit salaud ! Il aime se faire tripoter le cul. Il est pire qu’une femme ! Eh bien, on va le lui agrandir, son trou du cul !

Je sentis quelque chose d’énorme me forcer l’anus. Je hurlai tout en essayant de me retourner. Josette me broya les testicules avec une telle force que je m’effondrai sur le lit en position fœtale, incapable d’émettre le moindre son tellement la douleur me coupait le souffle.

— Arrête de brailler, tu vas réveiller le personnel. Tu parles d’une comédie pour deux malheureux doigts !

Tenu par les bourses, avec deux doigts dans le rectum, je n’en menais pas large. Mais je trouvais dans ma soumission une puissante source d’excitation.

— Remets-toi en position… que je m’occupe de ton petit cul tout étroit.

À peine replacé, les fesses en l’air et la joue sur le drap, je sentis les doigts se mettre en mouvement dans mon rectum. Josette les vissait sans relâche. À chaque pénétration, j’ouvrais la bouche, comme si ça pouvait faciliter la chose ! Puis ils s’immobilisèrent et entreprirent un massage de la prostate qui me durcit encore davantage la queue, si c’était possible. C’était mécanique, automatique ; Josette me faisait bander comme elle voulait ! Ce massage interne était divin. Je n’avais jamais autant mouillé. Un filet de liquide clair sourdait sans interruption de mon méat, tachant le drap.

— Tu coules comme une fontaine… Tu aimes ce que je te fais, hein, salaud !

Oui, c’était délicieux… Je tendais mon cul pour mieux sentir ces doigts au fond de moi. J’étais en train de me faire enculer et j’aimais ça. Ma queue, dure comme du béton, était secouée de spasmes. J’allais jouir.

Mais Josette ne l’entendait pas ainsi. Elle me fit coucher sur le dos et, après avoir ôté son slip, s’installa à califourchon au-dessus de moi, me présentant son cul.

À quelques centimètres de mon visage, la raie des fesses, soulignée par une ligne de poils bruns, s’évasait au niveau de l’anus. Les poils reprenaient sur le périnée et je dus les peigner de mes doigts pour accéder à la fente du sexe. J’écartai les grandes lèvres et j’eus sous les yeux l’intégralité de sa chatte : les replis, le méat urinaire, le clitoris. Il y avait des mois que je n’avais été convié à pareil spectacle. Ajoutez à cela l’odeur marine mêlée d’un relent d’urine dont j’emplissais mes narines… C’en était trop !

Brûlant de lécher ces merveilles, je l’attirai par les hanches. La pointe de ma langue se posa sur le clitoris en érection, faisant gémir de plaisir ma partenaire. Je lapai ensuite les petites lèvres, les aspirai, les mâchonnai. Puis, langue tendue, je plongeai dans le vagin. Mes papilles réagirent à la saveur acidulée, un peu salée, des sécrétions féminines. Je me régalais !

Enfin je lui embrassai l’anus, en savourai l’amertume que ma langue allait chercher au plus profond possible.

Josette, au même instant, s’efforçait d’introduire un troisième doigt dans mon rectum. Elle m’avait fait tenir mes jambes repliées sur la poitrine, les mains dans le pli du jarret. Mon anus était distendu, écartelé. Je râlai de douleur.

— Tais-toi et suce, petit enculé, m’ordonna-t-elle. Bouffe-moi la chatte, bouffe-moi le cul… Fais-moi jouir.

Elle s’assit carrément sur mon visage, m’empêchant de respirer, et se frotta l’entrejambe sur mon nez, sur ma bouche. Ses sécrétions ruisselaient, chaudes, poisseuses, odorantes : un régal ! J’avais du mal à en absorber l’excédent.

Josette était parvenue à introduire un doigt supplémentaire dans mon anus. Elle m’enculait donc avec trois doigts, tout en me masturbant.

Sa chatte, son cul, ses mains me comblaient de sensations paradisiaques qui ne tardèrent pas à me faire éjaculer.

— Je ne t’ai pas autorisé à jouir, que je sache ! Puisque tu as déchargé, je vais me soulager moi aussi.

Elle se retourna, s’accroupit au-dessus de mon visage, écarta les lèvres de son sexe et m’ordonna d’ouvrir la bouche. Il n’était pas sorcier de deviner ses intentions ! L’humiliation que j’allais subir me fit recommencer à bander.

Un premier jet, trop peu puissant, fut dévié par le méat et s’écrasa sur ma joue ; puis Josette se lâcha et une torsade dorée clapota dans ma bouche qui fut vite pleine. Alors, Josette, volontairement, m’arrosa le visage et le cou, me contraignant à fermer les yeux.

L’urine était toute chaude, légèrement âcre. Elle me brûla la gorge lorsque je déglutis pour la première fois. Et puis, il y avait l’odeur… piquante, forte. Je sentais mon sexe se redresser progressivement.

Quand sa miction fut terminée, elle s’accroupit davantage afin que je lui essuie la vulve avec ma langue.

— Tu es vraiment un petit salaud, me dit-elle avec tendresse. Tu aimes toutes les cochonneries. Tu me donnes encore envie… ajouta-t-elle, comme un reproche.

Tenant ma queue à la base, elle se pénétra. S’appuyant sur mon torse, elle anima son bassin de mouvements giratoires. Ses fesses chaudes écrasaient mes testicules, les attaches de ses jarretelles me griffaient les flancs. Les yeux fermés, les narines dilatées, Josette, à la poursuite de son plaisir, était déchaînée. Elle se mit à me chevaucher avec une telle fougue que je ne pus me retenir d’éjaculer encore. Ses fesses claquaient sur mes cuisses. À plusieurs reprises, elle dut remettre en place mon sexe, plus très ferme, qui s’était échappé de son vagin. Elle parvint enfin à l’orgasme. HalÉtante, elle s’allongea sur moi pour reprendre son souffle. C’est dans cette position que nous nous endormîmes tous deux.

Comme la nuit suivante j’étais de garde, je ne pus venir retrouver ma maîtresse.

Le surlendemain, quelle ne fut pas ma surprise en apercevant derrière le comptoir son mari, revenu d’Alger deux jours plus tôt que prévu ! J’allais repartir quand Josette se montra :

— Monte, me dit-elle, je viens dans un instant.

— Mais… et ton mari ? objectai-je, surpris par sa proposition.

— Fais ce que je te dis, répliqua-t-elle, en me fusillant du regard.

Je gagnai donc sa chambre. Mis mal à l’aise par la présence au rez-de-chaussée de son mari, je m’assis sur le lit sans me déshabiller. Quelques minutes plus tard, Josette me rejoignit.

— Qu’est-ce que tu attends pour enlever tout ça ? Nous n’avons pas beaucoup de temps, me dit-elle en déboutonnant ma chemise.

Nous nous retrouvâmes bientôt nus. Constatant que je n’avais pas la moindre érection, Josette, assise au bord du lit, me dit :

— Viens là, je sais comment te faire bander.

Elle me demanda de lui tourner le dos et me fit m’incliner, les jambes écartées. Je savais ce qu’elle allait faire et, avant même qu’elle me touche, je sentis ma queue frémir.

— Écarte tes fesses, montre-moi ton trou du cul.

Je m’exécutai aussitôt. C’était bon de lui obéir. Je commençai à bander.

— C’est bien, me félicita-t'elle. À présent, pousse pour l’ouvrir… Encore…

Soudain je sentis l’air frais au contact de mon rectum, preuve de l’ouverture de mon anus. Excité par la posture obscène que Josette exigeait de moi, j’étais en érection.

Elle poursuivit :

— Élargis ton trou du cul avec tes doigts, comme j’ai fait l’autre jour…

Mes deux majeurs s’efforcèrent de vaincre la résistance du bourrelet qui s’était formé au niveau de l’anus.

— Suce tes doigts, ils glisseront mieux.

Josette avait un tel ascendant sur moi qu’elle pouvait absolument tout me demander. L’odeur forte de mon rectum envahit mes narines avant que j’en goûte l’amertume. Au bout d’un moment, je parvins à me pénétrer de mes deux doigts mouillés. J’étais en train de me masturber le fondement sous les yeux de Josette, et ça me donnait une érection phénoménale.

— Tu te branles le cul devant moi, petit salaud. Tu n’as pas honte?

Oh, si, j’avais honte… mais que c’était bon !

— Tu es une vraie petite pute… D’ailleurs, aujourd’hui, tu vas être MA petite pute. Assois-toi. Avec mes bas et mon porte-jarretelles, tu vas être mignonne comme tout !

— Tu veux que…

— Mais oui, me coupa-t-elle sèchement. Je veux te traiter comme une femme. Ce n’est que le début, ajouta-t-elle avec une lueur métallique dans le regard.

J’enfilai les bas. Le contact du nylon avec les poils m’électrisa. Josette m’agrafa le porte-jarretelles et y fixa les bas. Elle me fit déambuler dans la pièce. À chaque pas, les jarretelles se tendaient et le voile me caressait les cuisses. C’était plutôt agréable comme sensation, ma queue tendue qui se balançait à peine devant moi en témoignait.

— Viens, ma petite pute, viens me lécher.

Josette, étendue, les genoux fléchis, les cuisses largement ouvertes, tapotait le drap à côté d’elle. Je m’agenouillai et collai ma bouche à la fente qui sentait la femme excitée. Je lapai les muqueuses enduites de sécrétions si abondantes que j’en avais le visage barbouillé. Tout à coup une giclée acide m’inonda la bouche, Josette jouit en me serrant les joues entre ses cuisses.

— Maintenant, baise-moi. Je veux ta queue au fond de ma chatte.

Excité comme je l’étais, je ne me fis pas prier. Alors que j’entamai un furieux va-et-vient dans son vagin, Josette noua ses jambes autour de mes reins, m’immobilisant. C’est alors que j’entendis la porte de la chambre se refermer. Je tournai la tête : le mari de Josette nous regardait en souriant.

— Allez ! Baise-moi, ne t’occupe pas de lui, il veut juste regarder.

J’avais déjà connu une telle situation, vous vous souvenez ? En Allemagne, l’adjudant-chef… Bien que n’appréciant guère la présence de ce spectateur, je repris le coït. Josette se montrait très excitée. Elle me claqua d’abord les fesses puis m’encula avec plusieurs doigts, me faisant oublier son mari. J’étais en rut, rien ne pouvait m’arrêter, croyais-je… jusqu’à ce que je sente le sommier s’affaisser.

Tout alla très vite. Je venais à peine de réaliser que nous étions maintenant trois sur le lit, lorsqu’un bras me ceintura. Un torse velu se plaqua contre mon dos. Je tentai de me débattre mais l’homme devait bien peser trente-cinq kilos de plus que moi et Josette avait les bras noués à mon cou.

— Tu sais que tu m’excites avec tes bas et ton porte-jarretelles, me souffla l’homme dont je sentis le souffle chaud sur mon cou. Il paraît que tu aimes te faire enculer ? Tu vas être servi !

J’eus la sensation qu’un pieu s’efforçait de me perforer l’anus. C’était atroce. Je hurlai de douleur. Josette colla sa bouche à la mienne pour étouffer mes cris. La pression sur mon orifice devint intolérable puis, d’un seul coup, le sphincter céda. Le souffle coupé, je suivis la progression de la bite dans mon rectum. Elle s’enfonçait… elle s’enfonçait et me remplissait le ventre. Je n’avais jamais rien ressenti de tel. J’avais une énorme envie de chier que je ne pouvais pas satisfaire. Ce fut interminable. Encloué par cette énormité qui n’en finissait pas de pénétrer en moi, j’étais incapable de faire le moindre geste. Enfin, l’homme colla son ventre chaud et ses couilles contre mes fesses.

— Alors, ma belle, tu la sens, ma queue ? Elle te remplit bien ? Tu es à moi à présent. Tu es ma femelle. Je vais te baiser, petite salope.

Il avait raison : réduit à l’impuissance par ce sexe fiché dans mes entrailles, je me sentais possédé. Agrippé à mes épaules, l’homme était si lourd sur mon dos ! J’étais à lui, il pouvait faire de moi ce qu’il voulait.

Il se retira un peu, revint contre mes fesses, puis son mouvement prit de l’amplitude. Sa queue qui me frottait la prostate me mit en érection. Non seulement ce salaud m’enculait, mais il me faisait bander !

Josette, qui avait réglé ses coups de reins sur ceux de son mari, le ressentit. Elle en informa son mari :

— Tu sais, ça l’excite d’avoir ta grosse bite dans le cul. Il bande comme un cerf !

La douleur se dissipant peu à peu, je pris moi aussi leur rythme. Quand ma bite s’enfonçait dans le vagin de Josette, la queue de son mari glissait dans mon rectum. La conjonction de ces deux sensations m’excitait follement.

— Regarde comme elle aime se faire enculer, cette petite pute ! dit son mari à Josette. Il bouge son cul comme une donzelle en chaleur.

Force était de reconnaître qu’il avait raison : j’étais en train de prendre du plaisir !

Tout à coup, il me saisit brutalement par les hanches et précipita l’allure. Son ventre claquait contre mes fesses. Josette et moi nous efforçâmes de le suivre. Il jouit le premier mais nous devança de fort peu.

Lorsqu’il se retira, j’eus l’impression que mon rectum se retournait comme une chaussette. Puis ce fut la sensation de béance qui m’inquiéta : mon anus allait-il se refermer ?

Anéanti par ce qu’il venait de m’arriver, je restais affalé sur Josette qui dut me repousser pour se dégager. Je roulai sur le dos, les yeux clos pour dissimuler ma honte. Je les rouvris en sentant une grosse main se refermer sur mes testicules.

— À présent tu vas me nettoyer la bite, faire disparaître toutes ces traces brunes laissées par ton cul dégueulasse. Et je ne te conseille pas de me mordre… me dit l’homme en s’asseyant sur mon torse.

Les bras coincés par ses cuisses, je ne pouvais rien faire pour lui échapper, même lorsqu’il se souleva légèrement pour poser sa queue sur mes lèvres, sa queue qui sentait fort, sa queue qui avait l’odeur de mon cul.

J’avais atteint le dernier niveau de l’abjection : j’allais devoir sucer cet homme. Je fermai les yeux et ouvris la bouche.

— Non ! Je veux que tu me regardes, pendant tout le temps où tu vas me sucer, pour que tu aies bien honte…

Je me résignai à lui obéir. Que pouvais-je faire d’autre ?

— Attends, je vais te libérer les bras pour que tu puisses me branler en même temps. Voilà…

Comme je ne réagissais pas, l’homme posa mes mains sur son appareil génital en me menaçant :

— Fais ce que je te dis ou je te corrige !

Et il m’administra une gifle qui me mit les larmes aux yeux. Dompté, je refermai mes doigts sur sa verge toute molle et lui palpai les couilles de mon autre main. J’entrouvris la bouche et posai le gland contre mes lèvres. Je ne parvenais pas à me décider. Sucer la bite d’un autre homme était au-dessus de mes forces.

— Qu’est-ce que tu attends ? s’impatienta-t-il.

J’eus droit à une nouvelle paire de claques puis, me tenant par les oreilles, il me redressa la tête. Sa queue heurta mon palais. L’homme entama un véritable coït buccal.

Le plus humiliant était d’affronter son regard méprisant. Au bout de quelques instants, il écarta ses mains et m’ordonna :

— À toi, prends-la entière dans ta bouche, et suce, suce-la bien.

Je dus me résoudre à lui obéir. Peu à peu, la verge prit du volume et de la raideur. Son diamètre devint si important que j’eus du mal à éviter son contact avec mes dents. Tout compte fait ce n’était pas si désagréable. Hélas, je dus changer rapidement d’avis !

En effet, l’homme venait de m’immobiliser la tête entre ses grosses mains et il m’annonça :

— Je vais me branler dans ta bouche et tu vas avaler mon sperme.

Bâillonné par sa queue, j’étais dans l’incapacité de parler. J’essayai de secouer négativement la tête. En vain. J’étais à sa merci. Il s’enfonça de plus en plus profond et bientôt j’eus le visage caressé par ses poils. Lorsque son sexe atteignit ma gorge, j’eus un haut-le-cœur et les larmes me vinrent aux yeux. Ce traitement dura plusieurs minutes durant lesquelles je crus vomir à maintes reprises. Enfin, le martyre cessa. L’homme ressortit sa verge, agitée de soubresauts, de laquelle s’échappaient des coulées de sperme plutôt fades que je dus lécher.

Mon calvaire était terminé. Ils me firent me rhabiller – je dus garder le porte-jarretelles et les bas – et me mirent à la porte. Il ne s’était même pas écoulé une heure depuis mon entrée dans cette chambre, une heure dont le souvenir me fait encore frissonner.

Ils voulaient que je revienne le lendemain. Ils m’attendent toujours. Je ne remis plus les pieds dans cet établissement. Pourtant, je ne peux évoquer cet épisode sans éprouver une excitation trouble qui me remplit de honte. Oui, j’ai aimé me faire enculer.

Aucune autre femme ne croisa mon chemin durant les trois mois qui précédèrent ma libération.

Rendu à la vie civile, je mis, sur le plan sexuel, les bouchées doubles. Mais, comme le dit le proverbe, le temps perdu ne se rattrape jamais…

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

A00460 — ENRÔLÉE DE FORCE / ALMO

A00461 — AUX PLAISIRS DES DAMES / CHRISTIAN DEFORT

A00462 — PLAISIRS INTERDITS / JEAN IKARIS

A00463 — NUITS DE VICE EN CHEMIN DE FER / SAM PARKER

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2072-4

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2015.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-0993-4

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com